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Edltorlales 

Eueñmentos con sangre 
El motivo principal, el decisivo, 

por el que el PSOE venció el día 
14 de marzo fue la percepción de 
muchísimos electores de que José 
Luis Rodríguez Zapatero había 
adquirido el compromiso de reti
rar a los soldados españoles de 
Irak. Dos puntualizaciones cabe 
hacer al respecto. La primera, 
que, aunque las elecciones llega
ron bajo el impacto del terror, tal 
y como los organizadores de los 
atentados habían previsto, el 
compromiso de Rodríguez Zapa
tero era muy anterior a las elec
ciones; podría ser que algunos 
tengan razón al estimar que era un 
farol destinado a incomodar al 
Partido Popular desde la convic
ción de que el PSOE no se vería 
en trance de ejecutarlo porque no 
se iba a ver en situación de gober
nar, pero hoy esa conjetura resul
ta irrelevante. La segunda puntua
lización conveniente es que los 
electores que votaron aterroriza
dos el 14-M entendieron, sin más, 
que el compromiso de Rodríguez 
Zapatero consistía en retirar las 
tropas de Irak en un plazo que 
vence el día 30 de junio. 

Quienes hayan entendido que el 
compromiso del PSOE de retirar 
las tropas no tenía matizaciones 
se han equivocado: Rodríguez 
Zapatero había relacionado su 
decisión con otras decisiones de 
la ONU, lo que relativizaba su 
compromiso ante los electores. 
Así, podría creerse que el nuevo 
presidente del gobierno español 
tiene posibilidades razonables de 
dejar las tropas españolas en Irak 
sin renunciar a lo que se compro
metió. Sin embargo, después del 
11 de marzo y del resultado elec
toral consecuente, el compromiso 
ya no es el alquitarado que el can
didato socialista propuso, sino el 
que los electores entendieron y 
cuyo cumplimiento le encarga
ron: sacar a los soldados españo
les de Irak sin condición alguna. 
Después, en el supuesto de que la 
ONU se hiciera cargo de la situa
ción en Irak y pidiera explícita
mente la colaboración del ejército 
español, sería el momento ade
cuado para que el PSOE y sus 
asociados decidieran lo que les 
pareciera conveniente y bajo su 
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exclusiva responsabilidad, puesto 
que ya no estarían arrastrados por 
la inercia del aznarismo. 

Inevitablemente, la defección 
de España al abandonar la coali
ción internacional que opera en 
territorio iraquí hace temer a 
quienes piensan en términos glo
bales que la sociedad española 
puede sufrir una no despreciable 
cantidad de desdichas alternativas 
a las que le proporciona su parti
cipación en la ocupación, pero lo 
que hay es lo que hay y lo que hay 
es un gobierno que llega a serlo 
precisamente para retirar a los 
soldados españoles de Irak y 
repudiar públicamente con su 
retirada el comportamiento de 
Estados Unidos y del Reino 
Unido, además del de Aznar. Es 
deseable que Rodríguez Zapatero 
y quienes lleven las riendas del 
gobierno español sean capaces de 
entender todas las consecuencias 
de la política que se aprestan a 
realizar y sepan cómo atender a 
sus consecuencias de manera que 
el remedio para la sociedad espa
ñola no resulte peor que la enfer
medad. ¡Ojalá los padrinos de 
Rodríguez Zapatero sepan orien
tarlo para que pueda cumplir su 
compromiso sin irritar a quienes, 
si lo desean, pueden complicar 
dramáticamente la vida a la socie
dad española! No sería la primera 
vez que lo hicieran y no hay que 
olvidar que cuando una sociedad 
tiene problemas las consecuen
cias no las padecen los políticos 
que los crean, sino los ciudadanos 
corrientes y molientes, habitual
mente inermes e indefensos frente 
a las chapuzas de quienes hacen 
experimentos no con gaseosa ni 
con champán, sino con sangre. 

Aparentemente, ninguna de las 
personas interesadas en la organi
zación de la semana santa com
plutense ha quedado satisfecha de 
su desarrollo. Una vez más, la 
mayoría de las quejas se ha pro
ducido en relación con la proce
sión general, cuyo plan intenta 
describir la pasión de Cristo y 
cuyo desarrollo suele sufrir a 
causa de problemas simplemente 
logísticos, por más que los res
ponsables de las cofradías traten 
de hallar soluciones. Es creíble 
que, en el caso de que la junta de 
cofradías se propusiera realizar 
una gran procesión tan plástica 
como cabe esperar del empuje 
que el ayuntamiento intenta darle 
desde hace décadas, tendría que 
encontrar un circuito apropiado y 
un sistema de organización cuya 
rigidez razonable y razonada con
virtiera la gran procesión del vier
nes santo en un brillante desfile. 

Por supuesto, para una gran 
cantidad de cofrades, el brillo del 
desfile es irrelevante respecto al 
contenido religioso y la entraña 
litúrgica de la semana santa, pero 
hay que recordar que el ayunta
miento alcalaíno pretende obtener 
del programa festivo de esta 
semana -para la que ha consegui
do una calificación turística "de 
interés regional"- una rentabili
dad en forma de promoción de la 
ciudad, por lo que espera que sus 
esfuerzos no sólo ayuden a los 
alcalaínos a expresar sus senti
mientos religiosos, sino también 
atraigan a visitantes que adquie
ran la costumbre de venir a Alca
lá y no sólo gasten esporádica
mente sus dineros aquí, sino ade
más la conozcan lo bastante como 
para que forme parte de sus pla-
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nes personales, profesionales, 
empresariales o inversores. No 
hay que no olvidar que el gobier
no municipal no gobierna sólo 
para los residentes católicos, sino 
para los de cualquier otra conf e
sión y para los de ninguna, por lo 
que, si el ayuntamiento gasta el 
dinero de unos y otros en promo
verla, unos y otros han de obtener 
beneficios, cada uno en su estilo. 

Alcalá tiene difícil desarrollar 
una oferta turística en Semana 
Santa. Su interés artístico crece 
gracias a los esfuerzos entusiastas 
de multitud de cofrades, pero aún 
queda lejos del que ofrecen otras 
ciudades de España que han ido 
acumulando durante siglos imá
genes artísticas de reconocido 
nivel escultórico. Por otra parte, 
por lo que se refiere pura y sim
plemente al bienestar físico del 
turista, la oferta de esta ciudad 
queda muy lejos de la procedente 
de los muchos sitios turísticos 
bien organizados. Si el ayunta
miento complutense quiere que el 
turismo se convierta en un sector 
económico de relieve en esta ciu
dad ha de procurar y conseguir 
que la estadía del turista en ella 
sea agradable. Un ejemplo: por 
muy buena disposición que un 
visitante traiga, no tardará en per
derla si no encuentra dónde apar
car ni, si vamos a eso, tampoco 
casi por dónde circular. 

En cuanto al costo de lo que 
será una sin duda larga marcha 
hasta conseguir que Alcalá se 
convierta en destino turístico eco
nómicamente relevante, es conve
niente que en la tarea de hacer 
agradable la estancia al turista el 
ayuntamiento no se quede solo y 
que no todos los esfuerzos econó
micos de promoción turística pro
vengan del erario; parece lógico 
que quienes van a beneficiarse 
más inmediatamente de los bene
ficios de esa promoción acompa
ñen especialmente al ciudadano 
en la inversión promotora. 

Finalmente, cuando no se nos 
cae de la boca la palabra cultura 
al hablar de Alcalá, es obvio que 
una de las formas principales de 
promover la semana santa com
plutense es darle extensa e inten
sa forma cultural. 
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con mouvo de la Incorporación de nuevos equipos 
tecnolóalcos de úldma generación 

. El consejero de Sanidad de la CAM 
visitó el hospital Príncipe de Asturias 
El consejero de Sanidad y Consumo de la Comunidad de Madrid, Manuel Lamela, visitó, el martes 
13 de abril, el hospital Universitario Príncipe de Asturias con motivo de la reciente incorporación 
al centro de un sistema de diagnóstico por imagen de última generación y de un equipo electró
nico de solicitud de imigenes radiológicas en el 6rea de urgencias. El consejero anunció, además, 
su intención de ampliar en más de 2.000 metros cuadrados las urgencias del hospital alcalaíno. 

Manuel Lamela, consejero 
de Sanidad y Consumo de la 
Comunidad de Madrid, visitó 
el hospital Príncipe de Astu
rias que acaba de ser dotado 
de equipos tecnológicos de 
nueva generación. Por un 
lado, el servicio de Radiología 
cuenta con un nuevo equipo 
de TAC helicoidal multicorte 
(16 cortes). Por otro, en el ser
vicio de Urgencias se ha pues
to en marcha un sistema por 
el que el médico podrá solici
tar electrónicamente una 
radiografia y visualizar la ima
gen en la pantalla de ordena
dor junto con el correspon
diente informe elaborado 
mediante un sistema de reco
nocimiento de voz. Este tipo de"' 
tecnología permitirá agilizar y 
mejorar la atención a los 
pacientes. 

Por su parte, Manuel Lame
la destacó la importancia del 
hospital alcalaíno tanto por el 
hecho de cubrir las necesida
des de up.a zona, el área 3, con 
un gran número de habitan
tes, como por la incorporación 
de las nuevas tecnologías en el 
ámbito del radio- diagnóstico. 
El consejero de Sanidad y 
Consumo explicó: "Se han 
incorporado scanners de últi
ma generación que posibilitan 
una mejor y más rápida aten
ción permitiendo así reducir la 
lista de espera, incluso se está 
valorando la posibilidad de 
ampliar los horarios". Además, 
elogió las experiencias lleva-

Ángel Sanz, gerente del hospital Príncipe de Asturias, y 
Manuel Lamela, consejero de Sanidad del gobierno regional. 

das a cabo por el hospital 
alcalaíno en el ámbito de la 
cirugía ambulatoria y del hos
pital de Día y afirmó: "Serán 
dos medidas que tendremos 
en cuenta para los nuevos 
hospitales que se comenzarán 
a construir en los próximos 
meses". 

De hecho, el consejero de 
Sanidad y Consumo recorrió 
junto con Ángel Sanz, gerente 
del hospital, el servicio de 
Radiología, el hospital de Día y 
el área de Urgencias. Poste
riormente, mantuvo una reu
nión con el equipo directivo 
del centro hospitalario. 

El hlSDllll 
1 de llcalí cantará 
Cll 2.000 ••tras 
cuadradas •ís 
para 1ra11c1as. 
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La consejería de Sanidad de 
la CAM ha decidido dedicar 
parte de su presupuesto a 
ampliar en más de 2.000 
metros cuadrados el servicio 
de urgencias del hospital Prín
cipe de Asturias con el fin de 
descongestionar dicha área. Y 
es que, según Manuel La.mela: 
"Este hospital tiene una pre
sión asistencial enorme, atien
de a una población superior a 
las 330.000 personas, con 
una capacidad de ocupación 
entre el 90-95 por ciento de su 
cabida y una gran presión en 
las urgencias, unas 450 de 
media diarias". 

Pero estas no son las únicas 
novedades, pronto el Corredor 
del Henares contará con un 
nuevo hospital que estará ubi
cado en Coslada y que comple
mentará al de Alcalá. Además, 
el consejero de Sanidad recor
dó que hay otros dos proyec
tos en marcha, por un lado el 
punto de atención continuada 
de urgencia, que dependerá de 
atención primaria, con servi
cio de radiología las 24 horas 
del día. Este sistema permitirá 
que, ante una fractura ósea, 
los profesionales sanitarios 
puedan realizar allí mismo 
una radiografia y el correspon
diente diagnóstico, evitando 
así el traslado de los pacientes 
al hospital Príncipe de Astu
rias. Por otro lado, el centro de 
especialidades del Val será 
trasladado al Ensanche, 
donde se construirá un nuevo 
edificio para dicho fin, aunque 
actualmente el proyecto está 
en concurso público. 

PISOS 
LOCALES 

CHALETS 
NAVES 

DEL 19 AL 24 DE ABR IL 

REF.1373 GUADALAJARA 
Piso nuevo de 92 m', con 3 dormitorios, 
2 baños, calef,. gas natural, tarima, vitro. 

Todo exterior, puerta blindada. 
¡En la capital de la Alcarria! 249.420 € 

REF. 1386 ALOVERA 

REF.1390 FUENTENOVILLA{MONDÉJAR) 
Chalet de 80 m', con parcela de 680 m', 3 dor

mitorios, B/C, trastero, calef gas oíl, piscina 
comunitaria, club social. Todo amueblado, para 
entrar a vivir. ¡Estupenda ocasión! 141 .237 € 

REF. 1392 Ronda Fiscal (Alcal6 de Henares) 

CLINIQUE PROMOCION REGALO 

DARNIEVES 
Chalet adosado nuevo de 120 m', con 3 donnito

rios, 2 baños y aseo, salón indepenóJe11te, 
calef GIN, puerta blindada, muy ampílO. 

Jardín de 47 m', garaje de dos plazas. 249.420 € 

REF. 1388 HITA. 

Piso de 96 m', con 3 donnitorios, BIC, 
calef. central, tarima, chimenea en mural de 

obra, suelos tarima, vestidor, ascensor, garaje 
opcional. ¡Muy bien comunicado! 219.369 € 

REF. 1393 YUNQUERA DE HENARES 
Chalet adosado de 180 m'. Nuevo a estrenar. 

4 donnitorios, salón independiente, 
gran garaje, calef. gas oíl. 

• Perfumería 
•Joyería• Regalos 

lSftClll 
15% 1111SC1l1111 

Chalet de 76 m', con parcela de 300 m', 
2 donnitorios, BIC, calef. eléctrica, 

suelos rústico, trastero 7 m', riego automático. 
Muchas mejoras. 129.217€ ¡URGE VENTA! 189.318 € 

P,1sco cie los Curds 20 - ALCALA DE HENARES 
Tell 91 280 48 84 / 83 - BuyL1ve l{l' eresrnas corn 
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Para recordar 
sus reMndicaciones 

Los auxiliares 
de administrativo 
del hospital 
se manifestaron 
ante el conseiero 
de Sanidad 

Un grupo de auxiliares de 
administrativo del hospital 
alcalaíno se concentró en el 
interior del centro hospitalario 
al paso de Manuel Larnela, 
consejero de Sanidad de la 
CAM, para llamar su atención 
sobre las reivindicaciones que 
llevan haciendo desde el mes 
de octubre de 2003 . 

Piden la integración de su 
colectivo en el grupo adminis
trativo y la extinción del grupo 
de auxiliares, aumento sala
rial y de plantilla, la defmición 
clara de sus funciones y la 
creación y desarrollo de un 
plan de formación profesional. 
Representantes de auxiliares 

Muchos alcalaínos se 
sorprendieron al verla 

una pancarta en 
el balcón del PCE 
Pide la república 

La izquierda alcalaína cele
brará el sábado 1 7 de abril un 
acto para conmemorar el ani
versario de la proclamación de 
la 11 república española, que 
tuvo lugar el 14 de abril de 
1931. Tendrá lugar ante la 
figura de Manuel Azaña, situa
da en la rotonda del Alcorlo, a 
la una del mediodia e inter
vendrán un representante de 
cada grupo participante: Mag
dalena García Alcalá de Comi
siones Obreras, Jesús La Roda 
de UGT, Francisco Pérez de IU, 
Fernando Fernández de 
PSOE , Isabelo Herreros de 
Izquierda Republicana y 
Javier Ciudad de la asociación 
Manuel Azaña. 

Fran Pérez, miembro de IU, 
explica: "El acto se lleva cele
brando desde hace unos 13 
años, siempre entorno al 14 
de abril. En un principio la 
idea surgió conjuntamente de 
Izquierda Unida y de Izquierda 
Republicana, aunque después 
se ha ido consolidando como 
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de administrativo del Principe 
de Asturias explican: "Quere
mos que nuestro sueldo se 
equipare al de los administra
tivo y pasar de estar en el 
grupo C, al que actualmente 
pertenecemos, al D, que es el 
que les corresponde a ellos, 
puesto que se supone que 
tenemos una categoria inferior 
pero al final realizamos sus 
mismas funciones. De hecho, 

un acto político de unidad de 
acción de la izquierda donde 
se recuerda la segunda repú
blica, se pronuncian discursos 
sobre actualidad política y se 
rememora la figura de Azaña 
como una figura clave de la 
historia y del pensamiento 

en el IMSALUD apenas existen 
administrativos, somos noso
tros los que desempeñamos su 
labor. También solicitamos la 
creación de una carrera profe
sional que nos permita ascen
der de un grupo a otro, ya que 
actualmente ingresamos como 
auxiliares y nos jubilamos 
como auxiliares, así como el 
aumento de la plantilla". 

Este grupo profesional ya 

político español''. Con motivo 
de la celebración del evento, la 
sede del Partido Comunista 
colgó en su balcón una pan
carta con el lema 'No a la 
Constitución monárquica. 
Viva la república', la noche del 
lunes 12 de abril, que los 

presentó sus reivindicaciones 
hace meses a la consejería de 
Sanidad sin obtener ningún 
resultado. Por ello, se han 
unido en una plataforma a 
nivel de la Comunidad de 
Madrid y desde octubre de 
2003 se concentran todos los 
miércoles, de once y cuarto a 
once y media de la mañana, en 
la puerta de los hospitales. 

viandantes miraban con sor
presa. IU hace un llamamien
to para que "todos los alcalaí
nos que consideren que la 11 
república supuso la inaugura
ción de una etapa progresista 
en la historia de España acu
dan al evento". 
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La Tierra, como la Luna, 
tiene también dos caras. Los 
ciudadanos normales -que 
cenan una ensalada con moz
zarela delante de la televisión, 
después se limpian los dientes 
con hilo de seda antes de dor
mir y vuelven al trabajo a la 
mañana siguiente- viven en la 
cara iluminada de nuestro pla
neta. Puede que no salgan 
jamás en el libro Guiness de 
los records pero sin ellos, 
posiblemente, la parte de la 
humanidad que carnina de pie 
se derrumbaría a los pocos 
segundos. Cumplir bien esa 
misión -una tarea que consta 
habitualmente de más deberes 
que derechos- exige saber que 
uno no vive en el mejor de los 
mundos pero ha optado por 
caminar hacia adelante como 
si el Mal, con eme mayúscula, 
no existiera. Si Marco Anto
nio hubiera sido menos 
demagogo se lo habría aclara
do a los romanos delante del 
cadáver ensangrentado de 
Julio César: 

-"Bruto sólo es un hombre 
honrado que ha tenido mala 
suerte." 

Uno se alegra tanto de que 
estas gentes sean lo que pare
cen, héroes anónimos y coti
dianos, como de que no les 
haya tocado vivir en la cara 
oculta de la Tierra, la que se 
rige por la ley del silencio. 
Algunas películas -como Ter
ciopelo azul, de David Lyncb
hablaban de esto. De que cual
quie.r tipo decente puede con
siderarse relativamente feliz y 
a salvo, mientras se mantenga 
al margen de ciertas áreas 
oscuras y peligrosas a las que 
más le vale no asomarse 
nunca. Se trata de territorios 
en los que impera la ley del 
silencio -"no sepas; y si llegas 
a saber, calla para seguir 
viviendo"- y de la que no creo 
que coma menos de la quinta 
parte de la humanidad. Exis
ten fundadas sospechas de que 
a las peores alcantarillas se 
accede desde atarjeas secretas 
situadas en la última planta de 
torres de acero y cristal y no 
parecen inverosímiles esos 
rumores que apuntan a inmen
sas plantaciones colombianas 
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UN RELOJ, UN COCHE 
Y UNA MUJER 

en las que se cosechan a un tiem
po la coca y unos sicarios asesi
nos que no pasan de los nueve 
años de edad. Incluso cualquiera 
podría entrevistarse hoy con 
algún loco que haya estado en la 
permeable frontera que comunica 
el terrorismo afgano con el pakis
taní y escucharle que ha visto allí 
mujeres preñadas de dinamita 
jurando que parirán su matanza, 
dentro de unos meses, en un 
algún lugar concurrido de occi
dente. En todos estos sitios, más 
reales que imaginarios, -y que la 
gente normal ha de ignorar nece
sariamente para seguir caminan
do- sólo hay un salvoconducto 
que garantice la libertad de movi
mientos respiratorios. Se trata de 
la contraseña "en boca cerrada no 
entran moscas". 

Me ha venido esta reflexión a la 
mente al enterarme de que la nor
teamericana Marjorie Alexander 
apareció el otro día con las uñas y 
los labios morados y fríos , como 
el licor Parfait d' amour. Me lo 
contó, una tarde de perros, la 
teniente de detectives Susan 
Spencer: 

- "Considera que para cualquier 
mujer la cianosis como conse
cuencia de una muerte por asfixia 
no deja de ser una manera más 
barata de que la maquillen por 
última vez". 

A Marjorie la encontró la poli
cía de Long Island con una bolsa 
de plástico en la cabeza, casi 
helada; como las lubinas que 
cubre el hielo picado sobre el 
mostrador de esas pescaderías 
que aún huelen a mar. La pobre 
estaba dentro de su habitación, en 
uno de esos moteles dotados de 
personal de servicio experto en 
cerrar los ojos y taparse los oídos 
al segundo siguiente de cobrar 
qna semana por adelantado. 
Unicamente se me ocurre otra 
manera peor que la de morirte 
solo: hacerlo en compañía de tus 
propios asesinos tal como le suce
dió a Marjorie, a los pocos días de 
confesar en un programa de tele-

visión que había sido la amante 
de Peter Gotti . Peter tenía una 
esposa y un hermano mayor que 
él -el gran jefe mafioso John 
Gotti- pero llevaba un año en la 
cárcel desde que resultara proba
do ante un tribunal su intento de 
extorsión al actor de cine Steven 
Seagal. 

Está claro que no debemos fiar
nos de las apariencias. Muchos de 
los que dicen respetar las leyes se 
limpian con las páginas del Códi
go Penal la parte de atrás de su 
anatomía en la privacidad del 
cuarto de baño pero ahí tenemos 
el ejemplo del tipo de la coleta, 
esa estrella macarra del cine de 
acción que ha paseado su pinta de 
matón con placa en películas que 
jamás irán a concurso al Festival 
de Berlín, ni falta que les hace. 
Resulta que sólo se toma la justi
cia por su mano -sobre todo, la de 
su pie- por la misma poderosa 
razón por la que se desnudan 
algunas diosas pijas de Hollywo
od: por exigencias del guión. 
Aunque ha quedado más claro 
todavía que Marjorie ignoraba 
dónde se había metido, por más 
que se lo advirtieran los abogados 
del jefe mafioso Jobn Gotti. 

-"Tener una mujer al margen 
de la esposa es natural en nuestra 
cultura porque no tienen nada que 
ver la una con la otra, pero este 
mundo jamás aceptará que 
alguien ocupe un lugar que no le 
corresponde". 

Marjorie Alexander no hizo 
caso de estas amenazas disfraza
das de consejos y, sin ser una 
mujer fatal, cometió dos errores 
que resultaron fatales. El primero 
fue enamorarse del tipo equivoca
do. El segundo, confesarlo públi
camente en la televisión como si 
ella fuera la legítima. De acuerdo, 
lo que hace una chica normal a 
los diez minutos de que la haya 
besado el hombre de su vida es 
contarle por el móvil a su mejor 
amiga, con todo lujo de detalles, 
lo que ha sentido durante ese 
medio minuto prodigioso. Pero 
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ALMONACID DE ZORITA (Guadalajara): Edificio apto para residencia 

de la tercera edad, Aparta-Hotel, o cualquier negocio del sector hotelero. 
20.000 m2 de terreno, 15.396 m2 construidos en 10 ¡jlantas (4 plantas de usos 

comunes y 6 para habitaciones), número total de habitaciones 162. Dobles con baño 
completo y terraza 156. Dobles con salón, baño y dos terrazas 6, 
pendiente de acabar edificio descrito. PRECIO: 700.000 euros. 

Marjorie debería saber que 
una cadena de televisión no 
entiende de amistades sino de 
índices de audiencia, que es 
incapaz de guardarle ningún 
secreto a nadie y que uno no 
puede tomar el ticket de entra
da a un pasaje tenebroso y 
olvidarse luego del pago a la 
salida. Para un miembro de la 
mafia como Peter Gotti Mar
jorie no era nada más que uno 
de esos tres primeros objetos 
de deseo -"un reloj , un coche 
y una mujer"- a los que aspira 
todo gángster que se precie 
cuando está empezando la 
carrera. Así que el día en que 
ella entornó los ojos para que 
la abrazara ese fulano -que 
probablemente aprendió a 
conducir de niño entre las 
lápidas de los cementerios
estaba jurando con sus largas 
pestañas abatidas, aun sin 
saberlo, que permanecería 
muda de amor hasta que ter
minase el Juicio Final. 

Aprendí todo esto de Vic 
Castelano después de que él 
cumpliera su deuda con la 
sociedad en la durísima pri
sión de Hellhouse, estado de 
Illinois. Muchos años antes, 
Vic se había entregado volun
tariamente a la justicia tras 
abandonar un negocio en el 
que cada contrato se firmaba 
en salones de trastienda, sobre 
manteles que se manchaban 
más veces de sangre que de 
vino. Una noche estábamos él 
y yo, frente a frente, acodados 
sobre la barra del Hurricane 
club de Miarni -que es donde 
se sirven los mejores dry mar
tinis del golfo de Florida- y le 
comenté que se le notaba bas
tante el bulto sospechoso bajo 
la chaqueta. 

- "Sólo es aire" -me dijo 
Vic- "El hueco que deja la pis
tola es así. Aunque la cárcel te 
haya reconvertido a ti en un 
ángel, ya no hay plancha que 
pueda rehabilitar esa deforma
ción de tus trajes. El mundo 
del que procedo, muchacho, 
es muy limitado. Sólo tiene 
dos puntos cardinales: la ley 
del silencio y la bolsa de plás
tico en la cabeza". 

Sergio COELLO 
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Han pasado los primeros 15 
días tras el bárbaro atentado 
que, segó inmisericorde las vi
das de más de 190 personas 
inocentes. El dolor, unido al 
estupor y la indignación, inva
dió a todos los españoles de 
bien y más en concreto a no
sotros, los madrileños, que 
apreciamos más cerca que 
nunca la tragedia humana de 
la que podemos ser víctimas, 
por causa del terrorismo. 

La reacción social fue unáni
me. Todos éramos una piña en 
torno de las familias de las víc
timas, para apoyarles y darles 
la fuerza que les faltaba en 
esos momentos para seguir 
adelante. Todos hemos sido 
padres, hijos, hermanos de los 
que sufrían. Todos hemos llo
rado con ellos, y hemos deam
bulado en esta quincena ape
sadumbrados, desconcentra
dos y atónitos por la peor pe
sadilla que hubiéramos podido 
imaginar y ... de la que no nos 
puede reconfortar el desper
tar, porque fue por desgracia, 
todo realidad. 

Pasadas estas dos primeras 
semanas, comenzamos, irre
mediablemente, a ser los mis
mos que antes del atentado. 
No olvidamos, porque mien
tras vivamos, -¿o habrá que 
decir mientras nos dejen vi
vir?-, no podremos borrar la 
masacre de nuestras retinas; 
pero la vida continúa y el me
jor homenaje que podemos ha
cer a las víctimas es dar la 
cara, mostrar firmeza y seguir 
adelante de forma que el te
rror, los terroristas, no frenen 
a la sociedad, a su progreso y 
a la libertad de ideas persona
les y colectivas. 

Ahora, a pesar de que todo 
está muy reciente, se pueden 
realizar, con mucha cautela, 
las primeras reflexiones. A mí, 
personalmente, me preocu
pan, fundamentalmente, dos 
aspectos derivados de esta 
enorme tragedia. Primero, 
ante las detenciones que están 
realizando las fuerzas de segu
ridad del Estado, las informa
ciones que estamos recibiendo 
de los medios de comunica
ción y el origen, nacionalidad, 
infraestructuras y ramificacio
nes de los presuntos autores 
materiales de las explosiones, 
me produce una enorme desa
zón la falta de una reivindica
ción creíble de los atentados. 

MARMOLES 
rmmJ MORATllu.A~ SJ~Q 
ENCIMERAS COCINA Y BANO 
el Ceuta. Nave 5 Tel.: 91 882 95 95 
28805 ALCALÁ DE HENARES Fax: 91 882 98 27 
www.moratilla.net E-mail: marmoles@moratilla.net 
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Primeras renexiones 
Los detenidos hasta este mo
mento parecen pelagatos, poco 
parecidos por su forma de ac
tuar a los fundamentalistas is
lámicos que se inmolan en ac
tos suicidas, y poco identifica
bles con los terroristas que 
hasta ahora había padecido la 
sociedad española. Es por esta 
incertidumbre y por el mo
mento elegido y sus conse
cuencias políticas (no olvide
mos que los atentados se rea
lizaron tres días antes de las 
elecciones generales}, por lo 
que se acrecienta mi preócu
pación acerca de los responsa
bles de la cruel matanza. Ni 
los explosivos provenían, 
como se pensó de países ára
bes, ni fueron actos suicidas y 
aunque el desvelar la verdade
ra identidad de los responsa
bles, no va a devolver la vida a 
las víctimas, es imprescindible 
que la sociedad española co
nozca quiénes fueron capaces 
de cambiar nuestras vidas en 
un solo día y cuáles fueron 
sus motivaciones para tan in
menso desafuero. ¿Fueron ra
zones integristas? ¿Fueron ra
zones de venganza contra Es
tados Unidos y España por ser 

Darsan Auto, S.A. 

su aliada? ¿Han sido razones 
políticas para derrocar un go
bierno? Interrogantes a los 
que la historia pondrá res
puesta, pero que hoy por hoy, 
su desconocimiento mantiene 
la opinión de los españoles di
vidida, entre los que crean ver 
nuestra intervención como 
aliados en la guerra de Iraq, la 
consecuencia de haber sufrido 
la venganza de los fundamen
talistas islámicos y los que por 
contrario opinan que el terro
rismo no tiene causalidad, y 
que en este caso, incluso, pue
da provenir de acuerdos entre 
distintos grupos terroristas 
nacionales e internacionales, 
con las consecuencias de cam
bio político que ello llevó con
sigo. 

En segundo lugar, dejando 
al margen la autoria de los 
atentados, que no debe influir 
para minimizar la crueldad de 
ninguno de los grupos terro
ristas, se identifiquen bajo las 
siglas que sean, la preocupan
te conclusión que pueden sa
car de todo lo acontecido los 
fanáticos radicales tanto de 
extrema derecha, como de ex
trema izquierda, es que se 
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pueden variar tendencias polí
tico-sociales ante convocato
rias electorales democráticas, 
cambiando la opinión de los 
ciudadanos con actos terroris
tas bien estudiados para im
pactar en la sensibilidad de 
las gentes de buen corazón. 
Nunca, en las elecciones de 
nuestra etapa democrática, se 
habían producido circunstan
cias tan especiales como aque
llas en las que acudimos todos 
a votar. Las consecuencias no 
son desconocidas como para 
que requieran ninguna expli
cación. Por eso me produce 
una gran intranquilidad que, 
exaltados de tendencias políti
cas extremas, vean el campo 
abonado para cumplir sus 
pretensiones mediante la utili
zación de la fuerza, la sinrazón 
o el terror. 

Estas circunstancias men
cionadas, creo que requieren 
una trascendental reflexión de 
toda la clase política. Favore
cerse de actos tan graves como 
los que padecimos en Madrid 
el 11 de Marzo, pueden ser 
para cualquier tendencia polí
tica, pan para hoy pero ham
bre para mañana, porque por 
desgracia, vándalos irraciona
les y asesinos inhumanos los 
hay de todo tipo de ideologías. 
No poner ante ellos barreras 
que nunca puedan escalar, 
por mucho dolor que siem
bren, es darles esperanzas de 
ser más fuertes que nosotros y 
esto no creo que nadie lo deba 
consentir, ni a cambio de la 
poltrona más codiciada. 

En definitiva, estas son mis 
primeras reflexiones, pero la 
herida está tan reciente, la ci
catriz aún tan abierta, que 
cada día conoceremos nuevos 
datos y nuestras opiniones 
irán centrándose al tiempo 
que se vayan aclarando todos 
los acontecimientos. El tiem
po, dicen, da y quita razones, 
pero para las 190 victimas, 
para los 1.500 heridos, para 
todas las familias y para todos 
los españoles de bien, algo nos 
han roto en las entrañas y por 
mucho tiempo que pase, nun
ca podremos olvidar. Estare
mos siempre en las manifesta
ciones silenciosas por la paz y 
la libertad recordando a todos 
los que sufren a consecuencia 
del terror. 

Luis COMPES 
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Acto Público 

Aniversario 
de la proclamación de 

la II República 
~ Española 
~ Sábado, 17 de Abril - 13,00 horas 
~ Intervendrán: 

Francisco Pérez Esteban (IU) 
Fernando Fernández Lara (PSOE) 
Magdaleno García Alcalá (CCOO) 

Jesús la Roda (UGT) 
Isabelo Herreros (IR) 

Javier Ciudad (Asociación Manuel Azaña) 

Lugar: Escunura de D. Manuel Azaña 
Rotonda del llcorlo -Disuno IV 



El avuntamiento aprovechará para remodelar completamente 
el paseo de la Estación 

Alcalá dedicará un monumento 
a las víctimas del terrorismo 
Se pagará con las aponaciones económicas voluntarias de los alcalaínos 
La ciudad de Alcalá va a dedicar a las víctimas de los atentados del 11 de marzo, con 30 alca
laínos fallecidos, un monumento que se erigirá junto a la estación del tren. Sin embargo el 
alcalde, Bartolomé González irá más lejos y además de la creación de este monumento que se 
dedicará en general a todas las víctimas del terrorismo, se hará una profunda remodelación 
del paseo de la Estación desde el cual se podrá ver este monumento que estará situado junto a 
la pasarela. Se trata éste de un espacio urbano que se denominará a partir de esos momentos 
con el nombre de ' plaza de las víctimas del terrorismo' y que actualmente no tiene nombre. 

El monumento se hará por 
suscripción popular, es decir, 
con las aportaciones económi
cas voluntarias de los alcalaí
nos. A tal efecto el ayuntamien
to pondrá en la cuenta corriente 
destinada al efecto una cantidad 
de dinero importante, pero en 
opinión del alcalde "queremos 
que sea una iniciativa popular 
porque ha habido ya personas 
que nos han comentado que 
quieren contribuir de alguna 
forma, que quieren ayudar". 

De hecho el propio consisto
rio complutense ha comenzado 
a ponerse en contacto con diver
sos artistas complutenses a fin 
de que presenten sus proyectos 
y poder elegir el más apropiado 
en un concurso. Lo que en estos 
momentos está claro es que 
debajo del monumento se ente
rrará la urna en la cual se han 
guardado todas las velas, foto
grafías, poemas, dedicatorias y 
condolencias que se depositaron 
en la puerta del ayuntamiento y 
en la plaza de Cervantes como 
repulsa por los atentados del 11 
de marzo. Para evitar su degra
dación el ayuntamiento ha reco
gido todo ese material que es el 
testimonio del dolor de una ciu
dad, y lo ha guardado en una 
urna que en estos momentos 
está en la casa consistorial. Pues 
bien, una vez realizado el monu
mento la urna será enterrada 
debajo del mismo para que per
manezca allí para siempre. 

También la recaudación de la 
taquilla en el festival taurino del 
día 23 de abril se destinará a la 
realización de este monumento 
sobre el que ya se están presen
tando al ayuntamiento diversas 
ideas a fin de decidir cómo será 
esta escultura en memoria de las 
víctimas del terrorismo. 

Bartolomé González afirmó 
que "después de lo ocurrido el 
11 de marzo se ha hablado 
mucho de hacer un monumento 
en memoria de las víctimas. De 
todos modos el proyecto que se 
va a realizar no se va a centrar 
en exclusiva en la plaza de la 
estación de RENFE sino que yo 
quiero que se haga un diseño 
nuevo de todo el paseo de la 
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El alcalde, ante la urna que será colocada bajo el monumento. 

Estación. Lo que pretendo es será el homenaje de Alcalá a las 
que se remodele toda esa zona, víctimas del 11 de marzo, pero 
desde el cambio de mobiliario también a todas las víctimas del 
urbano, aceras, adoquines, arbo- terrorismo". 
lado hasta culminar en esa plaza 
de la Estación que a partir de 
esos momentos comenzará a lla
marse como plaza de las Vícti
mas del Terrorismo" . 

Según el alcalde, "esa plaza se 
va a rediseñar y a remodelar. Y 
una vez que esto se haga se 
colocará un monumento que 
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Recuerdo constante 
Bartolomé González se refirió 

también a que "mi idea es no 
quedarnos sólo en un monu
mento sino en remodelar toda 
esa zona porque el mejor home
naje que podemos hacer es 
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Debaioserá 
enterrada la urna 
en la que se han 
guardado todas 
las nlas, nares 
1 condolencias 
dedicadas a las 

vícti11as del 11-M 
borrar en la medida de lo posi
ble el recuerdo de ese atentado. 
Lo más duro es ese recuerdo, la 
presencia constante del atentado 
del 11 de marzo. Por eso consi
dero que la mejor forma para 
evitar ese recuerdo desagrada
ble es cambiar por completo esa 
zona y hacer el tránsito más 
agradable a todos pero sobre 
todo a quienes iban en el tren y 
sobrevivieron y a las familias de 
las víctimas" . 

El alcalde reconoció que "es 
un proyecto mucho más costoso 
que la idea inicial del monu
mento, pero creo que es el mejor 
recuerdo y el mejor homenaje 
que podemos hacer a las vícti
mas". 

Una cuestión que se tratará en 
el proyecto es el eterno proble
ma del tráfico en el paseo de la 
Estación: "Mi intención es dar 
instrucciones a los arquitectos 
para que el paseo de la Estación 
sea una calle mucho más agra
dable y que se convierta en una 
de las principales calles de la 
ciudad. La idea pasa también 
por cambiar el tipo de arbolado 
y de pavimentación, así como el 
mobiliario urbano. Quiero que 
los alcalaínos se sientan orgullo
sos del paseo de la Estación, que 
por cierto, el problema de tráfi
co que tiene se debe al incum
plimiento sistemático de algu
nos conductores de las normas 
al utilizar la doble fila como 
aparcamiento" . 

Cuenta bancaria 
para colaborar 
con el monumento 
Por otra parte, el ayuntamien

to de Alcalá ha puesto a disposi
ción de todos aquellos que quie
ran colaborar en la construcción 
del monumento en memoria de 
las víctimas del atentado del 11 
de marzo, el siguiente número 
de cuenta abierta en la entidad 
bancaria Caja Madrid, 2038-
2201-23-6000742379. 
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Bartolomé González, alcalde de Alcalá de Henares y Esperanza Aguirre, presidenta de la Comunidad 

la Comunidad de Madrid presentó el mapa de colegios públicos 
con enseñanza bilingüe 

los colegios Dulcinea v García torca 
serán bilingües el próximo curso 
La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, cumplió su promesa elec
toral de comenzar a implantar un sistema bilingüe en los centros educativos al presen
tar el miércoles 14 de abril el emplazamiento de los 26 primeros colegios públicos bilin
gües de la región, que empezarán a funcionar el próximo curso 2004-2005. La selección 
de los colegios, según explicó la presidenta, se ha realizado siguiendo criterios riguro
sos de "imparcialidad y objetividad". Además se ha felicitado por el éxito de su inicia
tiva, ya que un total de 192 centros presentaron solicitudes para ,participar en este pro
yecto. El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, asistió a la presentación del mapa de 
los 26 colegios bilingües, que tuvo lugar en la sede de la presidencia regional y se mos
tró muy satisfecho al corresponderle a la ciudad complutense dos centros públicos, el 
Dulcinea y el García Lorca. Con ello Alcalá se convierte en la ciudad con más colegios 
bilingües después de la capital a la que se le han asignado nueve centros. 

Aguirre, que estuvo acompa- distintos municipios de la (CEIP Antonio Machado), otro 
ñada del consejero de Educa- región. en Alcobendas (Federico Gar
ción, Luis Peral, explicó que el En concreto. los centros cía Lorca) y finalmente, en 
Plan de Centros Educativos bilingües de la capital se Colmenar Viejo (CEIP San 
Bilingües, que cuenta con una encuentran en San Blas (CEIP Andrés) . En el Sur de Madrid 
dotación inicial de 1.600.000 Alberto Alcocer). Villaverde habrá ocho colegios públicos 
euros en el primer año, permi- (CEIP Dámaso Alonso), Puente bilingües, de ellos, dos en 
tirá a unos 2.000 alumnos el de Vallecas (CEIP de Doctor Móstoles (CEIP Andrés Sego
acceso a la enseñanza bilingüe To losa La tour). Moratalaz via y CEIP Vicente Aleixandre). 
en centros públicos el próximo (CEIP Fontarrón), Moncloa- y los otros seis en Fuenlabra
curso. Además, agregó que al Aravaca (CEIP Lepanto), Usera da (CEIP Clara Campo Amor); 
término de la presente legisla- (CEIP Meseta de Orcasitas), Alcorcón (CEIP Daniel Martín); 
tura. un total de llO colegios Chamberí (CEIP Rufino Blan- Leganés (CEIP Ortega y Gas
públicos se adherirán a este co), Centro (CEIP San Idelfon- set) ; Arroyomolinos (CEIP Las 
proyecto. so) y Vic*1varo (CEIP Vicálva- Castañeras); Getafe (CEIP 

Así, la presidenta desgranó ro). Manuel Núñez de Arenas) y 
la ubicación de los 26 colegios En el Área Territorial de Ciempozuelos (CEIP Virgen del 
bilingües, y explicó que nueve Madrid Norte han sido selec- Consuelo). 
de ellos están distribuidos en cionados tres centros: uno en El Área Territorial de Madrid 
la capital y los 17 restantes en San Sebastián de los Reyes Este tiene 4 colegios seleccio-

'17 de abril de 2004 

nadas que se reparten en los 
municipios de Alcalá de Hena
res (CEIP Dulcinea) y CEIP 
García Lorca). San Fernando 
de Henares (CEIP El Olivar) y 
Meco (CEIP San Sebastián). 

Por último, en el Área Terri
torial de Madrid Oeste han 
sido seleccionados dos cen
tros: en Colmenarejo (CEIP 
Las Veredas) y en el Boalo 
(CEIP San Sebastián). 

Criterios de Selección 
Los criterios seguidos para 

la selección de los 26 primeros 
centros del Plan de Colegios 
Bilingües han sido "rigurosos 
y objetivos". Para ello, según 
explicó Esperanza Aguirre, se 
ha ponderado que el apoyo del 
claustro de profesores fuera, 
como minimo, del 85%. Tam
bién que el centro tuviera en 
su claustro, al menos, dos 
maestros con especialidad de 
inglés, y que éstos estuvieran 
dispuestos a hacer el curso de 
formación planificado. 

Además, se ha tenido en 
cuenta el número de colegios 
públicos existentes en cada 
área territorial. En caso de 
empate técnico y una vez apli
cados los tres criterios ante
riores, se priorizó, entre otros, 
el mayor número de alumnos 
escolarizados en el centro. 

Casi 200 solicitudes 
recibidas 
El número de colegios que 

han solicitado participar en el 
plan ha sido de 192, de los que 
87 son de la capital, 37 del sur 
de la región, otros 25 del este, 
23 del oeste y 20 del norte de 
Madrid. 

Una vez que se incorporen 
en el próximo curso 2004-05 
los 26 colegios públicos, en los 
siguientes años, hasta el 
2007. se seleccionarán los 84 
restantes. que completarán los 
ll O prometidos en esta legis
latura. 

Los colegios públicos bilin
gües de la Comunidad de 
Madrid serán centros educati
vos de alta calidad, en los que 
los alumnos adquirirán de 
una forma paulatina una base 
excelente tanto en lengua cas
tellana como inglesa con 
resultados evaluables y homo
logables a nivel europeo. 

Características 
del Programa 
Los centros seleccionados 

ofrecerán horarios de 25 peri
odos lectivos semanales, de 
los que un tercio serán en 
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La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, 
dijo que al término de la legislatura, un total de 110 colegios 

públicos se adherirán al proyecto de enseñanza bilingüe 
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inglés. Con la excepción de la 
lengua castellana y las mate
máticas, cualquier asignatura 
podrá impartirse en inglés. 
Cada centro tendrá autononúa 
para elegir las asignaturas que 
se cursen en ese idioma. El 
programa también establece 
que cada colegio bilingüe 
cuente con una "escuela 
gemela" en el Reino Unido 
para facilitar los intercambios 
escolares . Con ella, la direc
ción del colegio mantendrá un 
contacto permanente con el 
fin de facilitar una estrecha 
relación entre padres, profeso
res y alumnos. 

Cada centro del proyecto 
Escuelas Bilingües contará 
con un coordinador del pro
grama. Este coordinador será 
elegido por el propio centro 
entre los maestros funciona
rios de carrera, con destino 
definitivo, que tengan la habi
litación de lengua extranjera 
en inglés y que estén adscritos 
a dicha especialidad. 

El coordinador del programa 
será el responsable de impul
sar la participación del centro 
en cuantas actividades se con
sideren beneficiosas para el 
aprendizaje de los escolares: 

PUERTA de Madrid 

intercambio, contacto con 
otros centros, adquisición de 
libros y peliculas, etc. 

Objetivos 
Los objetivos establecidos en 

cuanto a conocimiento de la 
lengua inglesa para cada uno 
de los ciclos de Educación Pri
maria son la adquisición del 
lenguaje, la iniciación a la lec
tura y a la escritura, el desa
rrollo de un buen nivel de con
versación y que las áreas de 
Ciencias, Geografia e Historia 
se impartan en inglés. En el 
último trimestre del sexto 
curso los escolares realizarán 
pruebas de inglés con exami
nadores externos cualificados 
que permitirán la obtención de 
diplomas homologados inter
nacionalmente. 

La Comunidad de Madrid 
facilitará los materiales didác
ticos necesarios no sólo para 
que los maestros realicen su 
tarea docente sino también 
para que se logre que en el 
centro escolar se respire un 
auténtico ambiente de bilin
güismo. 

PARA CUIDARTE 
TANTO POR DENTRO COMO POR FUERA 

Lencería, Corsetería, Camisetas, Ropa de Baño. 
También, Línea CARO UOMO de ropa interior 
y pijamas para hombres, Caro Cuore Sport, 

y la línea MINI CUORE, para niños de 2 a 12 años. 

800 PUNTOS DE VENTA 
Y MÁS DE 50 TIENDAS EN 

TODO EL MUNDO 
AHORA TAMBIÉN EN ALCALÁ DE HENARES 

C/ Atienza, 5 
AlCAlÁ DE HENARES 

t 7 de abril de 2004 



Con el parador v las nuevas iniciativas privadas 

Se duplicará el número de plazas hoteleras en Alcalá 
La concejala de Turismo, Marta Viñuelas, aseguró a PUERTA DE MADRID que en los 
próximos años se duplicará el núm.ero de plazas hoteleras de la ciudad complutense. 
En la actualidad hay casi mil plazas en los once establecimientos abiertos en Alcalá; 
concretamente son 983 plazas hoteleras. Pues bien, según Marta Viñuelas, entre la 
construcción del Parador Nacional de Turismo y la de dos establecimientos, uno en 
la Garena y otro en la carretera de Daganzo, ese núm.ero se duplicará. 

Marta Viñuelas afirmó res
pecto a la previsión munici
pal: "Las expectativas que 
tenemos en nuestra ciudad 
son las de crecer en número 
de plazas hoteleras. Tenemos 
previsto un hotel que se está 
construyendo en la Garena 
en el que será el edificio más 
alto de nuestra ciudad. Hay 
también la previsión de 
hacer un pequeño hotel en la 
plaza de los Santos Niños, en 
el edificio que hace esquina 
con la calle del Cardenal Cis
neros, y también hay previs
ta la construcción de otro 
hotel en la carretera de 
Daganzo, todo ello como ini
ciativas privadas, a las que 
hay que añadir el Parador 
Nacional de Turismo, del que 
ya se ha puesto la primera 
piedra, situado en la calle de 
los Colegios". 

lis anee establecilnienta hatelel'IS 
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La edil de Turismo descri
bió sus propósitos: "El objeti-

vo que tenemos en mi conce
jalía es el de poner en valor 
todos los recursos turisticos 
con los que contamos para 
que Alcalá vaya a más desde 
el punto de vista del turis
mo". En ese sentido, según 
Viñuelas, "no sólo se trata de 
desarrollar todo lo que es el 
turismo cultural sino que 
nuestro gran objetivo es el de 
desarrollar el turismo de 
congresos y en ese sentido la 
oferta hotelera que pueda 
ofrecer nuestra ciudad es 
vital para captar a ese tipo de 
turistas". 

Marta Viñuelas aseguró 
que "con las expectativas que 
tenemos en cuanto a la cons-

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 77 de 
fecha 31 de marzo de 2004 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIAL 
DE ILUMINACIÓN PARA EL MANTENIMIENTO DE 
COLEGIOS PÚBLICOS, ESCUELAS INFANTILES Y 
ESCUELAS MUNICIPALES DE ADULTOS (expedientenº 
3.213). 

Precio de licitación máximo: 48.423'31.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 26 de abril de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 3 de mayo de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 6 de abril de 2004 
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trucción de nuevos hoteles 
podemos llegar a doblar el 
número de plazas hoteleras 
al final de este mandato 
municipal. Hay que pensar 
que el hotel de la Garena va 
a ser de grandes dimensio
nes y ya está en construc
ción. El Parador Nacional, 
del que ya se ha puesto la 
primera piedra, tendrá 130 
habitaciones, es decir, que 
serán 260 plazas hoteleras. 
Más pequeños serán el hotel 
de la carretera de Daganzo, 
que va más lento y ni siquie
ra han comenzado las obras. 
Y también será pequeño pero 
ya está en obras el hotel de la 
plaza de los Santos Niños". 

Marta Viñuelas, 
concejal de Turismo. 

La concejala de Turismo 
hizo cuentas: "Con estos 
nuevos hoteles y el parador 
yo creo que perfectamente 
llegaremos a tener casi 2.000 
plazas hoteleras en nuestra 
ciudad hacia el año 2007. 
Las noticias que tenemos en 
la concejalía de Turismo es 
que las plazas que actual
mente tenemos en nuestra 
ciudad se ocupan en un 80 
por ciento con una tendencia 
al alza". 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 77 de 
fecha 31 de marzo de 2004 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIA
LES PARA OBRAS DE MANTENIMIENTO EN COLE
GIOS PÚBLICOS, ESCUELAS INFANTILES Y ESCUE
LAS MUNICIPALES DE ADULTOS (expedientenº 3.217). 

Precio de licitación máximo: 38.104'98.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 26 de abril de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 3 de mayo de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 6 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 
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los colaboradores de PUERTA DE MADRID Francisco Javier García GuUérrez, 
Sergio Coello v José César Alvarez están presentes en la Comisión 

Se constituvó la Comisión del IV Centenario 
de la Primera Edición del Quiiote 
El pasado 1 de abril se constituyó oficialmente la Comisión del IV Centerario de la Primera Edición 
del Quijote, con el fin de establecer un calendario de trabajo y fijar los actos que se llevarán a cabo 
durante el 2005, con la idea clara de "Celebrar el Quijote, pero reivindicando la figura de Cervantes". 

El pasado 1 de abril en la 
Sala de Conferencias Interna
cionales de la Universidad se 
constituyó la Comisión del IV 
Centenario de la Primera Edi-

PUERTA de Madrid 

ción del Quijote, en la que 
están incluidos tres colabora
dores de PUERTA DE 
MADRID: el cronista oficial de 
Alcalá Francisco Javier García 

Gutiérrez, el escritor Sergio 
Coello _y el ex-concejal José 
César Alvarez. 

Respecto al papel de la comi
sión, el alcalde Bartolomé 

Lae•presa 
pública será 
presentada a 

anales de 11a11 

González quiere: "que sea la 
protagonista de lo que van a 
ser las celebraciones del año 
cervantino. Queremos que sea 
la sociedad civil alcalaína la 
que lleve el peso de la celebra
ción, que en definitiva sean los 
alcalaínos, representados a 
través de distintas asociacio
nes los que hagan posible que 
el año que viene celebremos el 
año del Quijote". Respecto a 
los actos que habrá durante el 
año, según comentó serán 
muy numerosos, aunque se va 
a hacer un especial hincapié 
en que "haya algún otro pro
yecto que quede para después 
del 2005". En esta primera 
reunión se elaboró un calen
dario de trabajo "con el objeti
vo puesto en la Semana Cer
vantina, en la que quiero pre
sentar oficialmente el progra -
ma de actividades para el pró
ximo año". 

Por otra parte, el alcalde 
indicó que la empresa pública 
que será la encargada de desa
rrollar los actos será presenta -
da en mayo y hasta que se 
cierre el programa de actos 
con su presupuesto corres
pondiente, no se pedirá a la 
Comunidad de Madrid y al 
Gobierno Central subvencio
nes para realizar los actos, 
con la idea clara de "celebrar 
el Quijote reivindicando la 
figura de Cervantes, porque 
Alcalá no es el Quijote, Alcalá 
es Cervantes". 

17 de abril de 2004 



José Luis Rodríguez Zapatero, 
presidente del gobierno 

Este será el primer premio 
Cervantes para la nueva minis
tra de Cultura, Carmen Calvo. 
La ceremonia está organizada 
por el ministerio de Cultura 
pero poco habrá tenido que ver 
en esta organización Carmen 
Calvo puesto que está prevista 
la presentación oficial del con
sejo de ministros el sábado J 7 
de abril y su toma de posesión 
del ministerio para el lunes 19, 
es decir, sólo cuatro días antes 
de la ceremonia de entrega del 
premio Cervantes a Gonzalo 
Rojas. La que fuera consejera 
de Cultura en la Junta de 
Andalucía tendrá en el acto de 
Alcalá una de sus primeras 
tomas de contacto con su 
nueva actividad ministerial. Del 
mismo modo se ha anunciado 
la presencia de la nueva minis
tra de Educación, Maria Jesús 
San Segundo, para quien tam
bién será su primer acto minis
terial. 

En cambio no será desconoci
do el premio Cervantes para el 
alcalde, Bartolomé González, 
puesto que ya asistió a cuatro 
ceremonias entregándole a Su 
Majestad el Rey don Juan Car
los el bastón de mando de la 
ciudad. Pero aquello fue en los 
años 1996, 1997, 1998 y 1999. 
Eso sí, Don Juan Carlos volve
rá a encontrarse a Bartolomé 
González como alcalde de Alca
lá después de que el año pasa
do fuera la última edición del 
Cervantes en que los Reyes fue
ran recibidos por Manuel Pei
nado. 

Bartolomé González explicó a 
PUERTA DE MADRID que dará 
la bienvenida a José Luis 
Rodríguez Zapatero como pre
sidente del gobierno. En esos 
momentos en los que las prin
cipales autoridades esperarán 
la llegada de los Reyes en la 
plaza de San Diego, comparti
rán unos minutos juntos el 
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Los Reyes a su llegada a Alcalá el año pasado para entregar el 
premio Cervantes a José Jiménez Lozano 

Será uno de los primeros actos onciales de 
José luis Rodñguez zapatero 

Los Reves entregarán el 
premio Cervantes al poeta 
ra•Mu!,!!!!!!!'·' la nuens 

ministras de Cubra v de Educacl61, Cannen Calvo v 
Maña Jesís San Segundo 

Los Reyes de España, don Juan Carlos y doña Sofía, entre
garán el premio Cervantes al poeta chileno Gonzalo Rojas. 
La ceremonia tendrá lugar el viernes 23 de abril en el para
ninfo de la universidad de Alcalá y muchas de las miradas 
estarán p~estas en el nuevo presidente del gobierno, José 
Luis Rodriguez Zapatero, quien asistirá en la ciudad com
plutense a uno de sus primeros actos oficiales. Una semana 
antes del premio Cervantes estaba prevista la ceremonia de 
investidura del nuevo presidente del gobierno y en la ciudad 
complutense no se dudaba, ni en el gobierno municipal for
mado por el PP ni en la oposición, la asistencia del nuevo 
jefe del ejecutivo español debido a la importancia que Rodri
guez Zapatero quiere darle en su gestión cultural al Quijote 
y a Cervantes como simbolos de la literatura española. 

presidente del gobierno, la pre
sidenta de la Comunidad de 
Madrid y el alcalde compluten-

se, es decir, dos dirigentes del 
PP y el principal dirigente 
socialista. De lo que no cabe 

Carmen Calvo, 
nueva ministra de Cultura 

ninguna duda es de que Barto
lomé González se sentirá más 
cómodo con Esperanza Aguirre 
aunque insistió en que "como 
alcalde de la ciudad le daré mi 
más sincera bienvenida al pre
sidente del gobierno". 

También se estrenará Espe
ranza Aguirre en el premio Cer
vantes como presidenta regio
nal, si bien es un acto que 
conoce perfectamente de su 
etapa como ministra de Cultu
ra en los primeros gobiernos de 
José Maria Aznar. 

Medidas extremas
de seguridad 
Lo que se ha anunciado es 

que las medidas de seguridad 
serán ese día extremas. No hay 
que olvidar que como conse
cuencia de los atentados terro
ristas del 11 de marzo las fuer
zas de seguridad están en esta
do de máxima alerta. De hecho 
esta alerta se reflejará de 
manera muy especial el día 23 
de abril en Alcalá y un mes des
pués, el 22 de mayo, con moti
vo de la boda de Su Alteza Real 
el Príncipe don Felipe, con doña 
Letizia Ortiz. 

El despliegue ha sido ya muy 
evidente estos días en la ciudad 
complutense. Se han podido 
ver helicópteros sobrevolando 
Alcalá y los controles policiales 
se han intensificado, tanto a 
través de la Guardia Civil como 
de la Unidad de Intervención de 
la Policía Nacional y de la pro
pia comisaría complutense. 
Fuentes policiales confirmaron 
a PUERTA DE MADRID que "se 
trata de que antes del premio 
Cervantes y de la boda se vea 
un gran despliegue policial que 
tenga efectos preventivos y 
disuasorios en el caso de que 
alguien quiera cometer un 
atentado". 

t 7 de abril de 2004 



Lo que parece claro es que 
la poesía no es un arte 
mayoritario y para evitar 
que se pierda el reconoci
miento a ésta el jurado deci
dió premiar a un buen poeta 
como es el chileno Gonzalo 
Rojas. Este año el premio 
Cervantes es el reconoci
miento al trabajo poético en 
general, muchas veces rele
gado en Hispanoamérica. 

Gonzalo Rojas, nacido el 
20 de diciembre de 191 7 en 
Lebú, 450 kilómetros al sur 
de Santiago, la capital de 
Chile, es licenciado en Peda
gogía y Filología Clásica, y 
fue profesor de la Universi
dad de Concepción hasta 
1970, cuando fue designado 
agregado cultural de la 
embajada chilena en China 
por el gobierno de Salvador 
Allende. 

Al acceder al poder el 
general Augusto Pinochet en 
1973, el poeta inició un 
largo exilio en Cuba, la ante
rior Alemania Oriental y 
Venezuela, donde se incor
poró a la Universidad ·Simón 
Bolívar. Ligado siempre a la 
docencia, tras el retorno de 
la democracia a Chile, regre
só a su país, donde continuó 
de manera destacada la 
labor educativa y creativa. 

El poeta es autor de una 
obra marcada por el amor, el 
erotismo y el enfrentamien
to, que inició en la década 
de los 40 con la obra 'La 
miseria del hombre'. Sin 
embargo Gonzalo Rojas no 
es un autor prolifero, le 
gusta definirse como lenti
forme, odia las prisas y en 
su obra se refleja un univer
so propio, que tiene sus raí
ces en los clásicos españoles 
como Góngora pero que se 
extiende hasta la moderni-

Gonzalo Roias es chileno v nene 86 años 

El premio Cervames, para un poeta 
El premio Cervantes en su edición de 2003, que se entre
gará el día 23 de abril de 2004, es esta vez para un poeta. 
El chileno Gonzalo Rojas tiene 86 años de edad y conoce la 
universidad de Alcalá donde meses atrás impartió unaa 
conferencias antes de que el jurado se reuniera el mes de 
diciembre de 2003 para concederle el premio en una reu
nión celebrada en el ministerio de Cultura. 

Gonzalo Rojas, premio Cervantes 2003 

dad, para convertirse en un 
poeta del siglo XXI, en sus 
55 años de trayectoria lite
raria ha ofrecido apenas 1 7 
obras, entre las que desta
can 'Contra la muerte' 
(1964), 'Oscuro' (1977). 
'Transtierro' (1978). 'Río 
Turbio' (1996) y 'Réquiem de 
la mariposa' (2001). 

Rojas, quien cumplió el 20 
de diciembre de 2003 los 86 
años, ha recibido diversas 
distinciones entre ellas, el 
Premio Nacional de Litera
tura, el premio Reina Sofia, 
en 1992, galardón que reci
bió acompañado de su espo
sa ya fallecida. 

,, ; 

El premio Cervantes es' nm• 
galardón establecido por el 
Reino de España desde 
1976, para reconocer la 
carrera de un escritor cuya 
obra se desarrolle total o 
parcialmente en español. 

El premio tiene una dota
ción económica de 90.152 
euros (aproximadamente 15 
millones de las antiguas 
pesetas) y es entregado cada 
año por el rey Juan Carlos I, 
en un acto oficial el 23 de 
abril, en el paraninfo de la 
Universidad de Alcalá, fecha 
en que se conmemora la 
muerte de Miguel de Cer
vantes. 

El premio Cervantes está 
considerado el Nóbel de las 
letras hispánicas, el premio 
Cervantes que le será entre
gado al poeta chileno en la 
ciudad natal de Cervantes, 
ha distinguido anteriormen
te a otros escritores hispa
noamericanos como el cuba
no Alejo Carpentier (1977) , 
el argentino Jorge Luis Bor
ges ( 1979), el uruguayo 
Juan Carlos Onetti (1980). 
al mexicano Octavio Paz 
(1981), el también argentino 
Ernesto Sábato ( 1984), al 
también mexicano Carlos 
Fuentes (1987), el paragua
yo Augusto Roa Bastos 
(1989). al argentino Adolfo 
Bioy Casares (1990) , a la 
cubana Dulce Maria Loynaz 
( 1992), el peruano Mario 
Vargas Llosa (1994), al tam
bién cubano Guillermo 
Cabrera Infante ( 1997) , el 
chileno Jorge Edwards 
( 1999) y al colombiano 
Álvaro Mutis en el año 2001. 
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ºEj. financiación: Matrix 1.6 GLS (12.261€) y Atos 1.1 GLS (7.261€). PVP recomendado Península y Baleares. Dio. promociona! y campaña fidelización incluidos. Comisiones 
Matrix: apertura 245,22€ (2%) y estudio 61 ,31€ (0,5%). CornlslonesAtos: apertura 145,22€ (2%) y estudio 36,31€ (0,5%). TIN Matrix: 5,64%. TIN Atos: 5,69%. Precio total 
aplazado: Matrix 15.174,55€ y Atos: 9.001,53€. Oferta financiera realizada por Cofiber Financiera válida para vehículos en stock hasta fin de existencias. R.8.E. n' 691/04 HYUnDRI 

disfruta la vida 
~ Gama MATRIX: Consumo mixto: entre 6-8,8 (U100Km). Emlslones C02: entre 158-211 (g/Km} Gama ATOS: Consumo mixto: entre 5,9-6,8 (U100Km}. Emisiones COi: entre 140-161 (glKm) 
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Abril de 

Cervantes 

Elisa de Francisco, Bartolomé González, Virgilio Zapatero y Dolores Cabañas presentaron el abril cultural. 

Avuntamiento v universidad se repanen los gastos 

tos actos culturales cervantinos 
de abril cuestan 143.000 euros 
Ayuntamiento y universidad han organizado un amplio programa de actividades culturales para el 
mes de abril en torno a la celebración del día 23 de abril, fecha en la que se conmemora el fallecimiento 
de Cervantes y el día del libro. Ese día los Reyes entregarán el premio Cervantes al poeta chileno Gon
zalo Rojas y las dos principales instituciones de la ciudad han preparado conjuntamente un calenda
rio de actos culturales bajo el nombre de 'festival de la palabra', en el que se incluyen conferencias, 
exposiciones, obras de teatro, proyecciones cinematográficas, así como diversos actos literarios. Para 
la celebración de este festival de la palabra universidad y ayuntamiento han destinado un presupues
to de 143.000 euros, es decir, casi 24 millones de pesetas. 

Las dos instituciones cuentan don Juan Carlos y doña Sofía. Por 
con la colaboración económica de último, en la casa de la Entrevista 
diversas entidades. La principal habrá una exposición dedicada a 
de ellas es Telefónica, que aporta la figura de Ramón Mesonero 
al presupuesto un total de 48.000 Romanos, escritor clave para 
euros, es decir, unos 8 millones entender el costumbrismo, el 
de pesetas. humanismo y la sátira. 

También colaboran la embajada Las jornadas también tendrán 
de Chile, la Residencia de Estu- encuentros literarios y homenajes 
diantes y la Casa de América. y centenarios dedicados a Alejo 
Ayuntamiento y universidad han Carpentier, a María Teresa León y 
puesto a trabajar a la Fundación a María Zambrano. No faltarán en 
Colegio del Rey y al vicerrectora- este festival de la palabra las acti
do de extensión cultural y univer- vidades de animación a la lectura, 
sitaria en la organización de la dedicadas a los niños. Concreta
programación también denomina- mente se dedicarán talleres para 
da 'Abril de Cervantes' . ellos relacionados con el mundo 

Esta programación consta de del libro. Las jornadas se aprove
cuatro exposiciones. Una de ellas charán para la presentación de 
está dedicada a los premios Cer- cinco libros, dos de ellos de Gon
vantes y se podrá ver desde el zalo Rojas, así como los premios 
martes 20 en el archivo munici- 'Ciudad de Alcalá' de investiga
pal. Otra estará en plena plaza de ción histórica y poesía y un libro 
Cervantes y está dedicada a un sobre la historia de la prensa com
milenio de literatura española; la plutense. 
forman cuarenta y cinco paneles 
que recrean visualmente los más 
importantes hitos de la literatura 
española durante un milenio. 

La sala universitaria 1.2.9.3., 
situada en el rectorado, acogerá la 
exposición "Gonzalo Rojas, poeta 
del relámpago", que será inaugu
rada el 23 de abril por los Reyes 
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Conciertos y 
espectáculos de calle 
En cuanto al capítulo de con

ciertos, destacan el del artista 
Amancio Prada en la capilla de 
San Ildefonso el día 22 de abril. 
Pero también habrá música rela-

cionada con el Renacimiento y la 
obra de Cervantes. Intervendrán 
el Trío Assai, el dúo de vihuelas 
formado por Jorge Fresno y 
William Waters, el grupo Neo
cantes y el pianista Julián López 
Gimeno. 

Por lo que se refiere a los 
espectáculos de calle estarán dos 
que se celebrarán en la calle 
Mayor y plaza de Cervantes. Se 
trata de 'Historias para ver' que 
será a las nueve de la noche del 
viernes 23 de abril, y 'OSO', un 
día después a la misma hora. 

Habrá también tres obras de 
teatro de calle, concretamente 
'Ponle onda', el sábado 17 a las 
19 horas en la plaza de Cervantes, 
'Elvis vete ya', el domingo 18 en 
la plaza de Cervantes y en la calle 
Mayor a las 19 horas y la obra 
'Quixotadas', del colectivo escé
nico complutense 'Légolas' que 
será el domingo 25 a las 18 horas. 

Una actividad ya clásica en 
estas jornadas culturales del mes 
de abril será la feria del libro, que 
se celebrará en la plaza de Cer
vantes. También habrá un progra
ma de cine y literatura con la pre
sentación de profesores y la pro
yección de obras literarias lleva
das a la pantalla. 
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Esfuerzo 
conjunto 
En la presentación de estas jor

nadas estuvo presente el alcalde 
de la ciudad, Bartolomé Gonzá
lez, el rector de la universidad, 
Virgilio Zapatero, la concejala de 
Cultura, Elisa de Francisco y la 
vicerrectora de extensión cultural, 
Dolores Cabañas. 

Según el alcalde, "lo más 
importante de esta programación 
es que está hecha con el acuerdo 
y la colaboración de las dos insti
tuciones más importantes que tra
bajan en el área cultural en la ciu
dad. Queremos que esto sirva de 
ejemplo de lo que debe ser una 
programación cultural en Alcalá. 
Entendemos que no debemos ir 
por libre, que debemos trabajar 
conjuntamente puesto que nues
tros caminos son coincidentes y 
deben confluir en un mismo obje
tivo, el relanzarniento cultural de 
la ciudad de Alcalá". 

El rector, Virgilio Zapatero, 
manifestó que "no hay ninguna 
universidad que viva los proble
mas de su ciudad como lo hace la 
universidad de Alcalá y no hay 
ningún ayuntamiento que viva los 
problemas de su universidad 
como lo hace el de Alcalá. Eso 
nos permite colaborar estrecha
mente como lo hacemos en esta 
programación del Festival de la 
Palabra". Zapatero destacó que 
"esta programación es un aperiti
vo de lo que va a ser el año de 
Cervantes en 2005 en lo que tam
bién estamos colaborando muy 
estrechamente ambas institucio
nes". 

El presupuesto de esta progra
mación es de 143.000 euros que 
financian ambas instituciones "en 
la medida de nuestras posibilida
des", dijo Virgilio Zapatero que 
añadió que "otras veces el ayunta
miento ha puesto algo más que 
nosotros pero esta vez ha sido al 
contrario". Sin embargo la conce
jala Elisa de Francisco aseguró 
que el ayuntamiento ha sido el 
que en esta ocasión ha puesto más 
dinero que la universidad de 
Alcalá para la celebración de esta 
programación. 

Concretamente, de esos 
143.000 euros la universidad 
pagará 58.500 mientras que el 
ayuntamiento, a través de la FCR 
pagará 84.500, contando ya los 
ingresos de los patrocinadores 
como Telefónica. 

PUERTA de Madrid 



Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 79 de 
fecha 2 de abril de 2004 aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO PROGRAMA DE 
EDUCACIÓN PARA LA CONVIVENCIA EN INSTITUTOS 
DE EDUCACIÓN SECUNDARIA DE ALCALÁ DE HENA
RES DE LA CONCEJALÍA DE JUVENTUD (expediente nº 
3.165). 

Precio de licitación máximo: 32.000.- euros/año. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 28 de abril de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 5 de mayo de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anunció$ serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 6 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 79 de 
fecha 2 de abril de 2004 aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL ALQUILER DE MAQUINARIA 
DE OBRAS PÚBLICAS, CAMIONES Y FURGONETAS 
PARA TRANSPORTE DE PERSONAS Y MATERIALES 
PARA OBRAS DE REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO 
DE VÍAS PÚBLICAS (expediente nº 3.196). 

Precio de licitación máximo: 59.389'56.- euros. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 28 de abril de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 5 de mayo de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 6 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 79 de 
fecha 2 de abril de 2004 aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LA REPOSICIÓN, REFORMA, 
AMPLIACIÓN Y MEJORA EN LOS EDIFICIOS DE LA 
CONCEJALÍA DE EDUCACIÓN DEL EXCMO. AYUNTA
MIENTO DE ALCALÁ DE HENARES (expediente nº 
3.153). 

Precio de licitación máximo: 400.000.- euros. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 28 de abril de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamien
to. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 5 de mayo de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 6 de abril de 2004 
EL SECRETA.RIO GENERAL 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 77 de 
fecha 31-03-04 aparece publicado el anuncio relativo a la 
siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE CERRAMIEN
TO DEL CAMPO DE FÚTBOL "NUEVA RINCONADA". 
(expedientenº 3.206). 

Precio de licitación máximo: 72.474'05.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 26-04-04 en el 
Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 03-05-04 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 12 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 
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la empresa quiere crear un turno 
los nnes de semana sin aumento salarial: Piden meioras salañales, de salud laboral v sindicales 

los tr~baiadores de PEMSI los trabaiadores de 
estu~1eron en huelga _ Química Sintética en huelga 
los d1as 13 v 14 de abr1I 
Los trabajadores de PEMSA, situada en la Garena, protago
nizaron una jornada de huelga los días 13 y 14 de abril. Pi
den mejoras en la política de salud laboral de la empresa, 
económicas y sindicales. Pero la imposibilidad de lograr un 
acuerdo ha llevado a los sindicatos a lanzar un ultimátum: 
si no se llega a ningún pacto antes del miércoles 21 de abril, 
convocarán huelga indefinida a partir de dicha fecha. 

Tras varias reuniones man
tenidas por los representantes 
sindicales con la dirección de 
la empresa y ante el fracaso de 
las negociaciones, los trabaja
dores de PEMSA estuvieron en 
huelga los días 13 y 14 de 
abril. Según los sindicatos, la 
secundó más del 50 por ciento 
de la plantilla. 

Reivindican mejoras en 
cuanto a la salud laboral como 
revisiones periódicas de las 
máquinas que utilizan, pro
gramas de formación y la reca
lificación de categorías. Fran
cisco Fernández Bellot, repre
sentante de los sindicatos, ex
plica: "Pedimos formación 
para los trabajadores ya que 
están utilizando medios para 
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los que no están cualificados y 
poner los medios necesarios 
para cumplir la normativa vi
gente". Además, reclaman me
joras salariales, en concreto 
una paga más al año, así como 
el tratamiento de algunos pro
blemas sindicales, aunque 
Francisco Fernández asegura 
que este último punto ya está 
solucionado: "Han ido a la 
caza y captura de los delega
dos de Comisiones Obreras, 
aunque eso ya está arreglado, 
y ha habido discriminación 
con los trabajadores de las 
ETfs pero nosotros entende
mos que deben tener los mis
mos derechos que los que tra
bajan en plantilla". 

Los sindicatos aseguran 
que, de momento, consideran 
complicado llegar a un acuer
do con la empresa pero han 
asegurado que si no se llega a 
un pacto en unos días, el 21 
de abril convocarán huelga in
definida. 

PEMSA es una empresa de 
electrónica, allí se elaboran los 
paneles que cubren las estruc
turas de las naves industriales 
para hacer la conducción de 
electricidad. Está situada en 
la calle Galileo Galilei, en la 
Garena, y en ella trabajan un 
total 90 personas. 

la huelga fue seguida por el 90 % de los trabaiadores 
El 90 % de los trabajadores de Química Sintética están en 
huelga, ya que se oponen a la medida que la empresa quiere 
tomar: formar un cuarto turno de trabajo en una nave de lu
nes a domingo, sin percibir un aumento salarial por trabajar 
los fines de semana. A pesar de que las jornadas de huelga 
se están desarrollando de forma pacífica, los trabajadores 
calificaron de "desproporcionado el despliegue de dos dota
ciones de antidisturbios". 

Según informó a PUERTA 
DE MADRID José Manuel 
Queipo, miembro del Comité 
de Empresa, estas jornadas de 
huelga "son la continuación de 
las que tuvimos en el mes de 
diciembre. El motivo es la ne
gociación colectiva y la nego
ciación de unos acuerdos que 
teniamos de hace cuatro años 
que la empresa considera que 
están caducados. A partir de 
eso. Nos han quitado una me
dia de 45.000 pesetas por tra
bajador. No siendo esto sufi
ciente, nos quieren meter la 
implantación de un cuarto 
turno en una nave, es decir, 
trabajar siete días a la sema
na, sábado y domingo inclui
do. El problema viene cuando 
la dirección de la empresa no 
quiere pagar nada por sába
dos y domingos", algo a lo que 
los trabajadores se niegan ro
tundamente, ya que como ex
plicaron "en todas las empre
sas a la gente que hace sába
dos y domingos les están pa
gando una prima por hacer
los", por lo que piden que su 
caso no sea diferente. 

Durante dos meses han es
tado negociando con la empre
sa pero "siempre se ha cerrado 
en banda. Su opinión es que 

no hay dinero por sábados y 
domingos, es igual trabajar un 
sábado que un lunes" por lo 
que mantendrán la huelga 
hasta que se llegue a un 
acuerdo. 

Un detalle que quisieron 
destacar, es que a pesar del 
ambiente de tranquilidad que 
había, a primera hora de la 
mañana llegaron dos furgones 
policiales de antidisturbios, lo 
que consideran "desproporcio
nado, ya que no se ha forzado 
a nadie a ir a la huelga" que 
fue seguida por el 90% de los 
trabajadores en un clima tran
quilo y pacifico, en la que ni si
quiera mostraron pancarta al
guna. 
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El concejal de Juventud aseguró que se agilizarán los pagos 

las asociaciones de "Otra Forma de 
Moverte" llevan ocho meses sin cobrar 
Las asociaciones de jóvenes que participan en el programa municipal "Otra forma de mover
te" manifestaron el día 3 de abril su descontento con el ayuntamiento de Alcalá por la mane
ra de gestionar este programa y por el retraso de ocho meses en el cobro del dinero estipu
lado para realizar estas actividades de ocio en fines de semana. Ese día 3 de abril se llevó a 
cabo una actividad en la plaza de los Santos Niños bajo el nombre de "Hay más formas". 

Concretamente, esta actividad 
fue realizada por las asociacio
nes Educación Para el Ocio, 
Entropía, Ziscornio y 
Recrearte, que la llevaron a 
cabo de forma independiente y 
gratuita. La actividad consistió 
en performance de fuego, elabo
ración y uso de bolas de mala
bares, percusión y la elabora
ción de una tira de cómic 8i8an
te. El motivo de esta actlvidad 
fue hacer patente el descontento 
de estas asociaciones con la rea
lización del programa municipal 
"Otra forma de moverte", en el 
que intervienen las concejalías 
de Juventud y Salud. Esa noche 
las asociaciones leyeron en 
público un comunicado, según 
informó un portavoz de las mis
mas, Juan Francisco Torres. En 
este comunicado se manifestó 
que "estando de acuerdo con las 
bases metodológicas del progra
ma Otra Forma de Moverte, en 
las qu~ se p,retende pro!Ilover la 
participacion de la Juventud 
alcalaína, y entendiendo necesa
ria la existencia de iniciativas de 
este tipo, manifestamos que en 
la actualidad el papel real 
desempeñado por las asociacio
nes, dentro de las diferentes 
comisiones que conforman este 
programa, se limifa a la presta
ción de servicios de forma simi
lar a cualquier empresa contra
tada para la ejecución de activi
dades concretas". 

El comunicado también esta
bleció que "las asociaciones 
representadas en la Comisión de 
Actividades, ejemelo claros de 
la iniciativa juveml y el deseo 
de participación, llevan un retra-

No puede ser más evidente: algunas de las asociaciones 
están que echan no sólo humo, sino también fuego. 

so de mas de ocho meses en el 
cobro de las actividades realiza
das para el programa, lo que 
supone para las mtsmas graves 
problemas económicos y de 
motivación. Esto se traduce en 
una traba para la participación 
en este programa, lo que va cla
ramente en contra de los objeti-

vos del mismo". Esas asociacio
nes, que hasta el momento han 
estado representadas dentro de 
la Comisión de Actividades del 
programa Otra Forma De 
Moverte, no van a realizar más 
actividades hasta que se asegure 
una solución a la gestión actual 
del mismo. 
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Respuesta del concejal 
El concejal de Juventud, Mar

celo Isoldi, explicó a PUERTA 
DE MADRID: "Las asociacio
nes reclaman un poco más de 
atención y el retraso en los 
pagos por parte del ayuntamien
to. Es cierto que la administra
ción municipal no paga con la 
premura con la que debiera 
hacerlo. El problema es que en 
esta ocasión el retraso ha sido 
mayor, ya que no cobran desde 
el mes de septiembre, según me 
han transmitido" . 

Isoldi explicó: "Aunque esto es 
algo que afecta directamente al 
área de Juventud, el programa se 
lleva conjuntamente entre mi 
concejalía y la de Salud. Pero 
este problema de pagos en con
creto viene de la concejalía de 
Salud, que es la que financia las 
actividades. En cualquier caso, 
esto es algo que ya estamos 
intentando solucionar para que 
no vuelva a suceder que los trá
mites administrativos sufran un 
retraso considerable". Marcelo 
Isoldi añadió: "Ya me he reunido 
con estas asociaciones y les he 
manifestado el interés que tene
mos por solucionarlo cuanto 
antes. También tengo que-decir 
que no han sido todas las aso
ciaciones las que han protestado. 
Ha sido un grupo imJ?ortante de 
ellas, pero las actividades del 
programa siguen funcionando 
con total normalidad y no ha 
habido que detener el programa". 

El concejal de Juventud afir
mó: "El manifiesto que han 
hecho es lógico, lo han planteado 
con educación y sin ningún tipo 
de crispación. Hay veces que los 
trámites administrativos no ayu
dan a la gestión política, pero 
vamos a intentar solventarlo de 
la manera más rápida posible". 

Pasión por el baño 
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ta domiciliación bancaña de los recibos nene una bonmcaciín 2% 

Se abrió el plazo de pago volunirlo 
del "numerito" v de los vados 
Alcalá tiene casi 100.000 vehículos matriculados, 
así como 2.500 vados de aaraies públicos v privados 
El jueves 15 de abril se inició el plazo de pago voluntario tanto del Impuesto sobre Ve
hículos de Tracción Mecánica -popularmente conocido como "numerito del coche"
como de la Tasa de Vados, paso de carruajes y reservas de aparcamiento. 

El pago de los citados tri
butos podrá realizarse hasta 
el próximo 21 de junio en 
cualquiera de las entidades 
bancarias colaboradoras: 
Caja Madrid, Banco Santan
der Central Hispano, La 
Caixa, Banco Bilbao Vizcaya 
Argentaria, lbercaja, Banco 
Zaragozano, Caja Provincial 
Guadalajara, Banco Popu
lar. 

La obtención de duplica
dos de los recibos se puede 
realizar en las dependencias 
municipales del Area de Ha
cienda del Ayuntamiento 
(en" el edificio consistorial de 
la Plaza de Cervantes) o en 
la Oficina de Proximidad al 

Ciudadano, ubicada en el 
Centro Cultural Maria Zam
brano (calle Pedro de Lerma 
s/n). 

Impuesto 
sobre Vehículos 
de Tracción Mecánica 
El ayuntamiento complu

tense ya ha iniciado el envío 
de los 95.851 recibos que 
forman el padrón del Im
puesto sobre vehículos de 
tracción mecánica, 2.353 
más que el año 2003, lo que 
representa un incremento 
del 2'5% en el número total 
de recibos. 

Según los datos aportados 
por el edil de Hacienda, 
"1 O. 785 personas se verán 
beneficiadas este año de la 
bonificación del 2% del im
porte de su recibo en dicho 
impuesto al tener domicilia.
do su pago en alguna enti
dad bancaria, frente a las 
9.520 que lo fueron el año 
2003, lo que representa un 
incremento del 13% en las 
domiciliaciones". 

Por otro lado, 4.127 vehí
culos gozarán de exención o 
bonificación del 100% de su 
importe frente a los 3.000 
del año 2003 y a los 2.398 
del año 2002, con un creci
miento del 37'6% en el nú-

ero de vehículos que no 
han de abonar este impues
to. 

Están matriculados en Al
calá de Henares a 1 de ene
ro: 190 autobuses, 8 .057 
camiones, 2.452 ciclomoto
res, 2 .724 motos y motoci
cletas, 727 remolques, 567 
tractores, 81.134 turismos. 

Vados, pasos 
de carruajes y reservas 
de aparcamiento 
El ayuntamiento ya ha ini

ciado el envío de los 2.483 
recibos que forman el pa
drón de dicha tasa, 160 más 
que el año 2003, lo que re
presenta un incremento del 
6 '9% en el número total de 
recibos. 

En cuanto a la bonifica -
ción del 2 % por domici
liación bancaria del pago, 
afecta a 844 (frente a las 
660 que lo fueron el año 
2003, lo que representa un 
incremento del 27'9% en las 
domiciliaciones). 

Están dados de alta en di
cho impuesto para el ejer
cicio 2004: 197 garajes pú
blicos (196 en 2003) , 2.275 
garajes privados (2 . 120 en 
2003). 11 reservas de espa
cio (7 en 2003). 

REYMA MOBILIARIO, S. A. 
REYMJt 

20.000 m2 dedicadas 
a mobiliaria de 
Hostelería y Jardín 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
ir 91 881 79 05 / 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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Maribel García y José López Estrada, junto al teniente de alcalde Luis Fuentes. 

luis Fuentes se reunió con la Plataforma Complutense 

"Un túnel conectará 
la Vía Complutense 
con la Ronda Fiscal" 
El viernes día 2 de abril la Plataforma Complutense, asociación de comerciantes y vecinos del centro de Alca
lá, se reunió en el Centro de Salud con el concejal de Urbanismo, Luis Fuentes, que anunció un túnel que 
conectará directa o indirectamente la Vía Complutense y la Ronda Fiscal. Lo único decidido de este túnel es 
que no empezará entre la calle Tinte y la plaza de Cervantes, con lo que queda anulado el proyecto de entra
da subterránea en la calle Libreros. A la reunión asistieron también representantes de Democracia Nacional. 

Antes de empezar el presidente turas y reordenamiento del tráfico Ronda Fiscal, para que haya alter-
de la Plataforma Complutense, en el casco histórico', que prevé nativa si se atasca una de ellas. La 
José López Estrada, pidió un dejar unas calles peatonales, otras conexión deberá hacerse bajo 
minuto de silencio por las vícti- con tráfico restringido y otras con superficie". 
mas del terrorismo que todos libre circulación. La promesa era 
siguieron en pie y cabizbajos. dejar los bolardos bajados hasta 
Seguidamente López Estrada pre- tener infraestructuras. Sé que 
sentó a su invitado: "Damos la estáis pensando: 'Y el aparca
bienvenida a Luis Fuentes, que miento de la plaza de Cervantes, 
accedió a venir a explicarnos la ¿qué? Y el túnel, ¿qué?' También 
peatonalización y el plan para el son infraestructuras. Habrá apar
casco histórico, exponiéndose a camientos subterráneos para no 
ser asaetado con nuestras pregun- residentes, rotativos y disuasorios, 
tas y críticas". Luis Fuentes dijo: que actuarán como remolinos que 
"Agradezco la invitación, me subsumirán los coches aparcados 
agradan las reuniones para expli- bajo superficie". 
carnos y hablar. Responderé a Fuentes continuó: "Alcalá es 
todo lo que pueda y hablaremos excéntrica respecto a su centro 
de lo que queráis". histórico, que no coincide con su 

centro geométrico, ya que Alcalá 
está desarrollada hacia el este y el 
norte. Para que en el extrarradio 
resulte atractivo venir a comprar 
al casco histórico, hay que hacer 
posible venir y volver en coche. 
Para ello hay que conectar dos 
arterias: Vía Complutense y 

Remolinos 
tragacoches 
El público pidió debatir los 

aparcamientos primero y Fuentes 
respondió: "De acuerdo. Os dimos 
el CD 'Proyecto de infraestruc-
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By pass bajo el corazón 
de Alcalá 
Esto sustituye al proyecto de 

túnel de la plaza de Cervantes, 
entre la calle Libreros y la plaza 
de Rodríguez Marín: "Vimos 
inconveniente este túnel, sobre 
todo en la calle Libreros, que es 
un continuo con la calle Mayor, 
donde se hacen cabalgatas y pro
cesiones que quedarían entorpeci
das por la obra. Por eso pensamos 
en este otro túnel que atravesaría 
el casco histórico desde la Farma
cia Militar. En la Farmacia Mili
tar, después de captarla, iría un 
aparcamiento. El túnel llevaría 
también al aparcamiento de los 
cuarteles, que se hará más pronto 
que tarde. Para hacer los aparca
mientos y el túnel hay que modifi-

car el plan de protección del casco 
histórico para poder horadar el 
subsuelo de la plaza de Cervantes. 
Iniciaremos expediente para qui
tar este impedimento legal y no 
creo que haya inconveniente". 

El proyecto tiene otras infraes
tructuras alternativas: "No estare
mos parados mientras se solucio
nan las obras bajo la plaza de Cer
vantes. Haremos un aparcamiento 
en La Paloma junto al parador, 
cuyas obras empezarán en dos o 
tres meses. La universidad hará 
residencias en La Galera, habrá 
más juzgados allí y otro edificio 
institucional. El PERI no impide 
allí un aparcamiento bajo superfi
cie. Tendrá dos plantas y 315 o 
330 plazas. Haremos otro aparca
miento en San Lucas, donde se 
tiraría el muro y se abriría una 
calle hacia la calle Mayor y un 
callejón entre la iglesia de Santa 
María y el Colegio del Rey que 
conectará la Vía Complutense y 
Libreros. Este aparcamiento ten
drá tres plantas con salida a la 
calle Nebrija y la zona comercial 
de Libreros y Plaza de Cervantes". 

"Decidiremos si es 
necesario hacer el 
aparcamiento de la 
plaza de Cervantes'' 
Fuentes añadió: "El ayunta-

miento no tiene ahora dinero para 
estas infraestructuras, pero los 
aparcamientos rotativos se pueden 
sacar en concesión, lo que no se 
puede hacer con los aparcamien
tos para residentes. A finales de 
2004 empezarán estas obras. 
Entonces decidiremos si es nece
sario hacer el aparcamiento de la 
plaza de Cervantes o si no lo es 
por estar ya cubiertos por esos 
otros aparcamientos. Conectare
mos las dos arterias (Vía Complu
tense y Ronda Fiscal) pero de otro 
modo, no con un túnel que empie
ce y acabe junto a la plaza de Cer
vantes. Para ello debemos buscar 
financiación pública de la CAM o 
del ministerio de FoIJlento. Hay 
calles pavimentadas (Angel, Tala
manca . .. ) que serán peatonales 
cuando se pueda. La calle Esteban 
Azaña también será adoquinada y 
peatonal con fondos de la Unión 
Europea. Pero en definitiva, la 
peatonalización se activará cuan
do haya infraestructuras". 

A continuación hablaron los 
comerciantes y vecinos del públi
co. Modesto Quijada, vicepresi
dente de la Plataforma, dijo: "Tras 
la bajada de los bolardos se ha 
perdido el miedo a venir al centro. 
Nos quejamos pero en Navidad 
hubo un gran flujo de gente. El 
aparcamiento del pico del obispo 
está a tope, por favor no lo 
toquéis. Ya no hay miedo sino 
vivencia, y es que los bolardos 
han hecho mucho daño, ¡sobre 
todo a su autor, que en gloria 
esté!" Fuentes respondió: "Creo 
que los bolardos no son necesa
rios para peatonalizar, basta un 
pavimento adecuado, una señali
zación y otros impedimentos para 
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que sólo entren vehículos en casos 
graves: ambulancias, bomberos, 
familiares sin tarjeta ... La policía 
verá al que entre todos los días. 
Hemos gastado mucho dinero en 
denuncias por desperfectos de los 
bolardos a los coches. Incluso 
decían que esos conductores debí
an pagar a la compañía los daños 
a los bolardos". 

El público replicó: "~adie cie
rra su salón a los niños, los educa 
para que lo respeten. Los bolar
dos eran insultantes, ¿por qué 
tenemos que pagar todos esas 
indemnizaciones? Quien echó la 
cagada, que la recoja". "¿No tenía 
seguro la anterior corporación?" 
Fuentes dijo que no y otro espec
tador afinnó: "¡Felicidades! Otra 
vez me han vendido la moto sin 
ruedas, como todos los gobiernos. 
Más vale reconocer ya que no se 
hará el aparcamiento de la plaza 
de Cervantes y zanjarlo". Maribel 
García dijo: "La basura en el 
suelo es vergonzosa, faltan conte
nedores". Fuentes contestó: "Es 
inviable poner tubos de presión 
para recoger las basuras hasta una 
centralita, habría que levantar 
todas las calles. Sólo es posible 
en polígonos en desarrollo. Sí es 
viable poner contenedores ente
rrados como en las calles Tala
manca y Ángel". 

Tras las zanjas, 
sin canalizaciones 
Otra vecina y comerciante pre

guntó: "¿Nunca llegará el gas ciu
dad a la calle Mayor?" y Fuentes 
contestó: "No es eso, ahora lo 
prioritario es la zona porticada y 
homogeneizar los materiales de 
las tuberías, primero los bajantes 
y la limpieza de columnas. Habla
ré con Telefónica por la fealdad 
de sus cables. Se hará un estudio 
de cómo están las canalizaciones 
de la calle Mayor y si algunas 
viviendas del siglo XIX no pue
den recibirlas, les llegarán por 
cables externos embellecidos con 
canaletas. Los apeos de Mayor 69 
y 71 deben ser retirados, además 
los técnicos sospechan que no 
apean nada. Es más difícil rehabi
litar edificios del casco histórico 
(siglo XVII, XVIII o XIX) que 
otros de los años 60 o 70. Por su 
aspecto externo, las viviendas 
también son un bien público. 
Pediremos subvenciones para 
rehabilitarlas y que el convenio 
con la CAM distinga entre el polí
gono Puerta de Madrid y el casco 
histórico". 

Otro comerciante preguntó: 
"¿Zanjarán la calle Mayor? Cuan
do lo hicieron nos arruinaron, lo 
vaciaron del todo sin previsiones 
ni cimentación, de ahí esos 
apeos". Fuentes contestó: "Rotun
damente no". La anterior vecina 
insistió: "Aunque seamos pocos, 
también hay residentes en la calle 
Mayor y necesitamos cables a 
nuestras casas. Mi comercio está 
también en la calle Mayor". Fuen
tes afirmó: "Descolgaremos 
cables sin necesidad de abrir". El 
óptico Miguel Ángel López pre
guntó: "¿Por qué peatonahzan 
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Entre los comerciantes de la Plataforma Complutense se abre paso el criterio de que los miembros 
del gobierno municipal ''no tienen ni idea de comercio". 

calles que no lo necesitan?" Fuen
tes respondió: "Peatonalizaremos 
las que se deban, no las necesarias 
para acceder al centro. Peatonali
zamos por varios motivos: mapa 
de ruidos, contaminación ... " 

"No tienen la menor 
idea de comercio'' 
López dijo: "Ustedes no tienen 

la menor idea de comercio, no 
nos consultan. Nos libramos del 
anterior alcalde pero, salvo bajar 
los bolardos, ustedes son iguales 
que él. Dice que se reunirá con 
colectivos para ver si hace el 

aparcamiento de la plaza de Cer
vantes. ¿Qué colectivos? ¡Si el 
colectivo de los alcalaínos ya le 
dijo que sí! Perderán toda su cre
dibilidad". Fuentes contestó: 
"Espere cuatro años y los ciu
dadanos decidirán". López insis
tió: "No contesta. No apoyo que 
cierre las plazas de Cervantes y 
Santos Niños porque cierra los 
ejes. Aún esperamos el centro 
comercial, anunciado hasta con 
banderitas". Fuentes replicó: 
"¿Hemos cerrado Santos Niños?" 

Otro vecino apuntó: "Los 
comercios ricos dejan el centro, 
los otros no podemos y tenemos 
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que subsistir aquí como podamos. 
Dotad al casco histórico de apar
camientos, si no vienen coches no 
habrá riqueza. El alcalde anterior 
dijo en PUERTA DE MADRID 
que recordáramos la calle Precia
dos de Madrid, sede de El Corte 
Inglés, que es peatonal. Pero allí 
hay aparcamientos. Sin ellos, los 
comercios se hunden. Los bancos 
se han ido todos del casco históri
co, lo que indica que el centro no 
es negocio. Haced todas las infra
estructuras posibles". Fuentes 
replicó: "El BBV tiene una ofici
na en la calle Mayor" y el espec
tador respondió: "Sí, la del Banco 
de Comercio, que también se fue 
del casco histórico". 

Modesto Quijada afirmó: "Las 
licencias en el casco histórico son 
demenciales, aunque siempre 
dicen que las agilizarán. Abrir un 
comercio aquí es un calvario de 
Semana Santa". 

López Estrada cerró la reunión: 
"Ha sido muy interesante y la pri
mera, pero no última. Otro día 
daremos más la lata al amigo 
Luis, hoy ya ha recibido suficien
te". 

Fuentes dijo: "Agradezco la 
invitación, ha sido muy grato 
estar aquí. Efectivamente, que 
nos reunamos más para que los 
vecinos conozcan escollos y pro
blemas. A vuestra disposición 
para cuando queráis". 

Seguidamente, López Estrada 
leyó el acta resumen de 2003 y 
aprobó las cuentas de la Platafor
ma Complutense, que leyó Mari
bel García. A propuesta de 
Modesto Quijada, se aplazó la 
renovación de cargos por falta de 
asistentes. 
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Plano perteneciente a uno de los proyectos del concurso de ideas para ciudad deportiva que se ubicará en Espartales. 

El avuntamiento saca a concurso el provecto por 30.000 euros 

la Ciudad Deportiva de Espartales 
costará 60 millones de euros 
La junta de gobierno municipal aprobó el martes día 6 de abril el dictamen para sacar a con
curso el proyect o por el que se regirá la const rucción de la t ercera ciudad deportiva . la de 
Espartales. El objetivo del gobierno municipal es presentar antes del verano el proyecto 
definitivo a la Comunidad de Madrid para que ésta apruebe la totalidad del presupuesto 
necesario para la construcción. que según estimó el concejal de Deportes. Marcelo Isoldi. 
puede ascender a 60 millones de euros. es decir. 10.000 millones de las antiguas pesetas. 

Bajo la presidencia del alcal
de, Bartolomé González, la 
junta de gobierno local aprobó 
el martes 6 de abril destinar 
30.000 euros, es decir, 5 
millones de pesetas, para la 
redacción del proyecto de 
construcción de la tercera ciu
dad deportiva: "El proyecto 
nos servirá para cuantificar 
cuánto costarán estas nuevas 
instalaciones que comienzan a 
ser ya una realidad'', explicó 
Marcelo Isoldi quien añadió 
que "tanto el alcalde como yo 
mismo hemos mantenido 
varias reuniones con la Comu
nidad de Madrid, concreta
mente con la presidenta regio
nal, Esperanza Aguirre, con el 
consejero de Cultura y Depor
tes, Santiago Fisas y con el 
director general de Deportes, 
que nos visitó hace unos días". 

Marcelo Isoldi aseguró que 
"el compromiso de construir la 
nueva ciudad deportiva en 
Espartales es absoluto. Tanto 
el alcalde como la presidenta 
regional lo plantearon en sus 
respectivas campañas electo
rales y el interés de ambos es 
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total. De hecho podemos decir 
que esta tercera ciudad depor
tiva es un proyecto de la 
Comunidad de Madrid puesto 
que se ha comprometido a 
financiarlo íntegramente, lo 
cual significa un esfuerzo muy 
importante que nos proporcio
na una gran noticia para los 
vecinos de Alcalá". 

El trabajo realizado por el 
actual gobierno municipal 
complutense ha sido el de 
conocer las necesidades exis
tentes en Alcalá en materia de 
instalaciones deportivas. Todo 
ello se ha hecho a través de las 
reuniones mantenidas por el 
concejal Marcelo Isoldi con los 
técnicos de la Ciudad Deporti-
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va Municipal y con el técnico 
de planificación, Rafael Guijo
sa: "Hemos detectado que las 
necesidades que tiene la ciu
dad son muy grandes puesto 
que está en pleno auge y creci
miento. Las actuales instala
ciones deportivas están muy 
limitadas por lo que la nueva 
ciudad deportiva va a ser fun
damental para solucionar un 
grave problema de carencias". 

Concurso de ideas 
de hace dos años 
Para el proyecto que servirá 

para la construcción de estas 
nuevas instalaciones en 
Espartales, que limitarán al 
norte con la residencia de 
ancianos Francisco de Vitoria, 
al sur con la autovia nacional 
II, al este con la carretera de 
Meco y al oeste con las vivien
das de Espartales Sur, se 
cuenta con la base del concur
so de ideas realizado hace 
ahora dos años. 

Ese concurso de ideas, que 
fue ganado por dos arquitec
tos madrileños, tendrá modifi
caciones importantes en el 
proyecto definitivo que ahora 
sale a concurso: "Hay instala
ciones previstas en ese con
curso de ideas que nos han 
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parecido muy interesantes y 
otras que hemos considerado 
que no son las adecuadas 
para la ciudad en estos 
momentos por lo que vamos a 
pedir a la hora de realizar el 
proyecto algunas modificacio
nes. No obstante los resulta
dos del concurso de ideas han 
sido la base por la que nos 
hemos guiado para establecer 
las grandes líneas que quere
mos a la hora de aprobar el 
proyecto definitivo", afirmó 
lsoldi. 

El documento que dirigirá la 
construcción de la nueva ciu
dad deportiva en Espartales 
tendrá que estar aprobado 
antes del verano: "La Comuni
dad de Madrid se ha compro
metido a incluir en sus presu
puestos para el año 2005 una 
partida destinada a la cons
trucción de la Ciudad Deporti
va, es decir, que las obras van 
a comenzar en 2005 realizán
dose el vallado y la primera 
fase de construcción. Por eso 
la Comunidad de Madrid tiene 
que conocer cuál es el coste 
definitivo de la nueva Ciudad 
Deportiva para poder estable
cer sus planes de financiación 
para la realización de obras. 
Por eso la urgencia para sacar 
adelante el proyecto". 

Prioridades 
Marcelo lsoldi se refirió al 

dinero que estimativamente 
puede llegar a costar la cons
trucción de la nueva Ciudad 
Deportiva en Espartales: Unos 
60 millones de euros o lo que 
es lo mismo, unos 10.000 
millones de pesetas: "Eso nos 
obliga a acometer el proyecto 
en diversas fases ya que no se 
puede hacer todo de golpe. Por 
eso hemos establecido una 
serie de prioridades". 

Así, según pretende el ayun
tamiento complutense se con
tará en primer lugar con una 
piscina cubierta con unos ser
vicios adicionales relacionados 
con el mundo del agua: "En 
efecto no podemos olvidar la 
relación que tiene Alcalá con 
la Roma imperial. Desde esta 
perspectiva queremos que 
esos servicios adicionales sean 
concretamente termas, jacuz
zi, saunas. Pero además pen
samos que es prioritario tener 
gimnasio con salas de muscu
lación, sala de relajación. 
Queremos que no sólo sea un 
complejo deportivo sino tam
bién relacionado con la salud 
por los efectos terapéuticos 
que tiene el agua". 

No sólo se construirá en la 
primera fase una piscina 
cubierta y ese complejo rela
cionado con el agua, sino tam
bién unas piscinas de verano 
que puedan dar servicio a las 
zonas nuevas de la ciudad. 

Para la segunda fase el 
ayuntamiento pretende, según 
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Marcelo Isoldi, concejal de Deportes. 
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explicó Marcelo Isoldi, que se 
construya un pabellón poli
deportivo con una capacidad 
de 3.000 o 4.000 espectado
res: "Con ello podremos acoger 
diversos acontecimientos 
deportivos e incluso culturales 
y sociales. Será por tanto un 
pabellón multiusos". En el 
proyecto que ganó el concurso 
de ideas se contemplaba un 
gran estadio de fútbol que 
sufrirá modificaciones en el 
proyecto definitivo: "Se plante
aba un estadio con capacidad 
para 30.000 espectadores 
pero a este equipo de gobierno 
nos parece excesivo y más 
teniendo en cuenta que el 
equipo más representativo de 
la ciudad, la RSD. Alcalá, tiene 
un estadio municipal con una 
capacidad de unos 5 .000 
espectadores y que normal
mente asisten a los partidos 
una cifra de apenas 1.000 
espectadores. Por eso conside
ramos importante tener un 
estadio en Espartales pero con 
un graderio para unas 5.000 
personas". La construcción del 
estadio se contemplaría para 
una tercera fase. 

Junto a esa infraestructura 
dedicada al mundo del fútbol 
pretenden construirse tam
bién cuatro campos de fútbol 
7 de hierba artificial y un 
campo de fútbol 11: 'También 
hemos contemplado que haya 
una pista de atletismo. En el 
concurso de ideas se preveía 
la construcción de un velódro
mo pero nosotros considera
mos que no es algo prioritario 
en estos momentos. Lo mismo 
ocurre con otra previsión ema
nada del concurso de ideas, la 
construcción de un palacio de 
hielo. Nosotros lo descartamos 
como una construcción finan
ciada por la Comunidad de 
Madrid pero pensamos que es 
importante dejar previsto que 
sea la iniciativa privada la que 
lo haga mediante una conce
sión administrativa". 

Marcelo Isoldi afirmó que 
"en la Ciudad Deportiva de 
Espartales pensamos que es 
importante dar servicios que 
actualmente no se dan en 
Alcalá. Por ejemplo se estable
cerá la posibilidad de que haya 
pistas de pádel y de squash, 
Por otra parte no faltarán pis
tas de balonmano, de fútbol 
sala, de baloncesto y de tenis. 
Alguna de ellas puede estar 
cubierta para no interrumpir 
competiciones en el caso de 
que las condiciones meteoroló
gicas sean desfavorables". 

En cuanto a otras infraes
tructuras habrá en la nueva 
ciudad deportiva un aparca
miento subterráneo y cómodos 
accesos a la misma habida 
cuenta de que la parcela está 
dividida por la carretera de 
obras públicas por lo que bajo 
ésta habrá un paso subterrá
neo. 
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Estará en el mismo sitio que el actual 

La iunta de gobierno aprobó construir 
un nuevo mercado municipal 
El martes día 13 de abril hubo junta de gobierno local con 18 puntos. Fue la sesión más 
breve de las celebradas hasta ahora y aprobó, entre otras cosas, un nuevo mercado municipal, 
que seguirá en su actual lugar de la calle Cerrajeros. El primer edil, Bartolomé González, 
relató en rueda de prensa los asuntos más destacados en orden creciente de importancia. El 
alcalde verificó de este modo la noticia que PUERTA DE MADRID avanzó hace un mes. 

El alcalde explicó el conteni
do de la sesión: "En el punto 
1 O se concede licencia para 
rodar secuencias de la pelícu
la 'El inspector Rupérez' en el 
exterior de la capilla de San 
Ildefonso, frente a la universi
dad el día 20 de abril. En el 
punto 15 se adjudican las 
obras de reparación de la 
cubierta del edificio de aulas 
informáticas en la Escuela 
Taller de Arqueología por 
25.820,93 euros. En el 
siguiente punto se adjudican 
las obras de reposición, aca
bado y mejora en el Teatro 
Salón Cervantes por 
277.361 ,25 euros. Tras estas 
obras se podrá reabrir el tea
tro. También se han aprobado 
30.000 euros para obras en el 
colegio Doctora de Alcalá". El mercado municipal nuevo se levantará en el mismo lugar. 

El gestor del PSOE local vishó Alcalá 

Antonio Romero: "la FSM ha logrado 
su meior resultado desde 1982" 
El jueves día 1 de abril el secretario de organización de la Federación Socialista Madrileña 
(FSM), Antonio Romero, visitó al PSOE alcalaíno que dirige desde la comisión gestora crea
da en noviembre. Romero y los socialistas complutenses hablaron en privado de los asuntos 
de Alcalá, sobre todo de la privatización de la gestión del agua y del desdoblamiento de la 
carretera M-300, proyectos del PP a los que el PSOE se opone. 

Cliffor~Aucklan: 
Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

C O N 5 U L T O R E 5 

PIESTlllS · llPITICIS mt EllPITE IS 
CUALQUIER CANTIDAD PARA LO QUE QUIERA: 

J IVi'.fü'Wiif llttfüYfiJltl 1 

• Créditos puente. • Personales. • Traslados. •Dinero 

llDllPllTISISITMClllllCTllL Expónganos su caso 
llllHlllS: 

ir 91 879 64 12 
c/ Divino Vallés, 2 - 1 º A - ALCALA DE HENARES 

• Vivienda 
•Embargos. 
• Ejecutivos. 
•Deudas. 
•Coche 
•Reformas 

e/ Londres, 50 - 2° D - Tif.: 91 655 50 66 - TORREJÓN DE ARDOZ 
e/ Lechuga. 2 - 2 ª planta. Tif.: 9 1 492 10 95 - FUENLABRADA 

•Diversos. •Ocio. Rápido. 
• Liquidez. • Materiales. 
•Gastos. • Edificios. •etc ... 
•Empresas. • Promociones. 
• Proyectos. • Construcción. 
•Compras. • Inmuebles. 

SI ft SE OIEIE ClllPlll 111 llllDll 
Y 11 DEllE lllEll 1 Sii lllCI ll 11 

IURlll El CllllTI. 11 SE PIEICIPl 
1nmn SE 11 CESTlllllMS 

TRATO PROFESIONAL Y AMISTOSO 
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La junta también aprobó los 
pliegos de condiciones de 
varios concursos: "Manteni
miento del servidor corporati
vo Unix por dos años y 
110.800 euros, suministro de 
gasóleo A para vehículos 
municipales por 60.000 euros, 
instalación y conservación del 
alumbrado decorativo para las 
fiestas de los Santos Niños, 
San Bartolomé, Nuestra Seño
ra del Val y Navidad para 2004 
por 100.000 euros y suminis
tro de motocicletas para poli
cía local por 90.000 euros. 
Estas motos se compraran en 
lugar de adquirirlas por ren
ting, que salia muy caro. Asi
mismo se ha aprobado, al 
amparo de una orden de la 
CAM, un proyecto de mejoras 
en el mercado municipal. La 
intención es realizar un nuevo 
mercado en la ubicación del 
actual. También se ha aproba
do un festival taurino en 
homenaje a las víctimas del 11 
de marzo". 

Romero, número dos de la 
FSM tras Simancas, felicitó a 
los socialistas alcalainos por 
los resultados obtenidos en las 
elecciones generales, que en 
unas municipales les habrían 
dado el gobierno de Alcalá por 
mayoría absoluta. Romero 
también se congratuló por el 
resultado general de la FSM 
en toda la región: "La FSM ha 
logrado su mejor resultado 
desde 1982 y un resultado 
superior al de la media 
nacional del PSOE". 

PUERTA de Madrid 
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PARA VUESTRA 

Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

( ALQUILER Y VENTA DE CHAOUil!S ) 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tifs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 

HOMBRES: e/~ de Torres, 2 -nf.: 9188097 22 
HOMBRE - MUJER - ESTETICA: e/ Alienza, 2 - nf.: 91 889 40 07 

40AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CLIENTES 

r.\ PREMIO w LAUREL DE ORO 

c{BONZAMA S.L. 

e/ Almazán, 14 - Alcalá de Henares 

Tlf .: 607 78 5& 40 
91 880 03 01 
91 889 30 27 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
REGALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

Persoñalizaínos 
tu Ramo de Novia Ubreros.39 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

Personalizamos vitolas para 
comuniones, bodas, bautizos, etc. 

~ G~~e ~~'!te~ PUROS 
~ diferentes 

a su disposición , 
Expendeduría núm. 26 
e/ Entrepeñas, local 130 (C. C. Nueva Alcalá) 
Tif.: 91 883 55 38 - ALCALÁ DE HENARES 

mUEBlEI Y DECORACIOft 

35 dos CRWDO HOGAR Ell llCIU 
•el M~uel de Moneada, 4 fjunto Galerias Juan de Austria) · Tett. y Fax: 91 880 26 67 
•el M~uel de Unamuno, sin (EL ENSANCHE) -Tett.: 91 802 72 21 
•Avda Juan Carlos 1, sin (Esquina a nueva estación RENFE La Garena) Tett.: 91 802 72 22 
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la celebración toe suspendida para unirse simbólicameme 
al dolor de muchas familias alcalaínas 

las De1ocráUcas clausuraron el 111 Curso de Humanidades 
El pasado día 24 de marzo, 

la Asociación de Mujeres De
mocráticas clausuró el XXII 
Curso de Humanidades que 
ha venido impartiendo la fa
cultad de Filosofia y Letras 
desde el mes de diciembre. 

El acto tuvo lugar en la Sala 
de Grados de la facultad de 
Derecho dado que el paranin
fo, que es donde habitualmen-

te se celebra este acto, está en 
obras . 

Presidió la sesión la vicerrec
tora de Extensión Universita
ria, Dolores Cabañas, quien 
procedió a hacer la entrega de 
los diplomas acreditativos y 
del XII de Derecho. 

A continuación tomó la pala
bra Asela Sanz, presidenta de 
AMDIC, quien expuso los fines 

de la Asociación y enmarcó la 
realización de estos cursos 
como factor importante para el 
cumplimiento de sus fines 
estatutarios. 

Agradeció y reiteró la peti
ción de apoyo de la Universi
dad para continuar los mis
mos. 

La decana de Filosofia y Le
tras, Mercedes Bengoechea, 

Juan José Rodñgo Tobaias disenará sobre .. la aViación en Alcalá" 

Conferencia del presidente de la Asociación 
de A1nigos de la Universidad de Alcalá 
La AAUA se honra este mes en presentar un conferenciante de su mayor estima y conside
ración. Es su propio presidente, Juan José Rodrigo Tobajas, quien asume la responsabilidad 
de este acto mensual que como de costumbre, tendrá lugar en la sala de conferencias in
ternacionales de la UA, el próximo viernes 16 de abril, a las 20'00 horas. 

"La Aviación en Alcalá" es no 
sólo el titulo de su diserta
ción, sino también el de un li
bro que tiene en proceso de 
edición, ya que el presidente 
de la AAUA es por su forma
ción académica y profesional, 
experto en temas aeronáuti
cos. Su titulo de ingeniero lo 
llevó a vivir, durante más de 
18 años, el gran desarrollo 
técnico de la aviación comer
cial especialmene cuando 
ocupó el puesto de más alta 
responsabilidad en el mante
nimiento de los componentes 
electromecánicos, hidráulicos, 
neumáticos y electrónicos de 
las aeronaves de la compañia 
IBERIA. Fue en ese tiempo, 
cuando representó a aquella 
empresa en el grupo interna
cional de trabajo ATLAS que 
compoman Air France, Alita
lia, Iberia, Lufthansa y Sabe
na. 

t 7 de abril de 2004 

J:.. partir de 1985 se ocupó de 
los análisis económicos y ope
rativos de las nuevas aerona
ves del mercado y participó en 

sus procesos de selección así 
como en las discusiones con
tractuales con los respectivos 
fabricantes y sus plantas de 

felicitó a las participantes por 
su constancia y su interés que 
las acredita como verdaderas 
humanistas. 

Cerró el acto la doctora Ca
bañas, quien con emociona
das palabras recordó los años 
que lleva como anterior deca
na, en contacto con la Aso
ciación y como también ha in
corporado a su quehacer dia
rio el positivismo con el que 
actúan las Democráticas. 

En el acto faltó la habitual 
celebración al término del 
mismo, que este año ha sido 
suspendida para unirse sim
bólicamente al dolor que tie
nen tantas familias alcalaínas. 

potencia. También formó par
te de los grupos internaciona
les de apoyo a los fabricantes 
para fijar las especificaciones 
técnicas de nuevos proyectos 
de aeronaves. 

Además de Ingeniero Aero
náutico desde 1965, por la 
Escuela Superior de Ingeme
ros Aeronáuticos de Madrid, 
Juan José Rodrigo Tobajas es 
también Graduado en Cien
cias Empresariales (1969), por 
el Instituto Católico de Artes e 
Industrias OCAl) de Madrid, y 
en 1998 finalizó los cursos de 
Doctorado en Ciencias de la 
Empresa en la Facltad de 
CCEEEE, de la UA. 

Gran aficionado a la Histo
ria y curioso investigador, este 
riojano de nacimiento, se con
fiesa interesado por todos los 
temas que afectan a su ciudad 
de adopción, Alcalá de Hena
res, y aunque podría alardear 
de muchas cosas que acredi
tan su állimo de vocación pro
fundamente ciudadana, le 
gusta presumir de haber sido 
distinguido con la "Guindilla 
de Oro" por el Centro Riojano 
de Madrid y haber participado 
en prácticamente todas las 
illiciativas y gestiones oficiales 
que prepararon la recreación 
de la Universidad de Alcalá, 
en 1977, y más tarde, en la 
fundación de la Asociación de 
Amigos de la UA, de la que es 
presidente desde 1998. 

PUERTA de Madrid 



bros. Nos vamos a la capital para 
contemplarla de noche y tomar 
pinchitos en la zona típica con 
mucho ambiente. 

Viaie de AMDIC a Valladolid 
El domingo 21 fuimos a recorrer 

la ciudad, encontrándola muy 
bien, restaurados sus edificios, 
después de ver la Universidad, la 
catedral, el museo de escultura 
con obras del Renacimiento y Ba
rroco, ampliamente representadas 
por Berruguete, Juan de Juni, .Gre
gorio Femández. De allí nos fui
mos a la exposición sobre "Isabel 
la Católica" en el quinto centena
rio de su muerte; con documentos 
muy valiosos. Nos dirigimos a Ol
medo para disfrutar de su Parque 
Temático, con una reproducción 
de los edificios mudéjares de la 
provincia. Regresamos después de 
un agradable viaje. 

Salimos el día 20 a las ocho de 
la mañana con destino a Vallado
lid y la primera parada la hicimos 
en Arévalo; para desayunar y visi
tarla. En la plaza del Arrabal, cen
tro comercial, se encuentra la igle
sia de Santo Domingo de Silos, ro
mánica, pasamos por el Arco del 
Alcocer (siglo XII) a la plaza del 
Ayuntamiento, muy bien rehabili
tado, aunque han tirado el conven
to de monjas cistercienses y en el 
solar han edificado pisos. En la 
plaza medieval de la Villa se en
cuentra la iglesia de Santa María 

La Mayor y nos dirigimos a la 
iglesia mudéjar de San Miguel y al 
Castillo, muy restaurado, no se vi
sita sólo en actos oficiales. 

Vamos a Medina del Campo y 
subimos al Castillo, muy bonito, 
con un sol espléndido nos vamos a 
Tordesillas a comer unas judías 
pintas típicas, una vez paseado por 
la localidad nos dirigimos a Medi
na de Rioseco, pueblo muy agra
dable de recorrer por sus calles y 
soportales. Tiene tres iglesias im
presionantes, Santa María de Me
diavilla, compuesta de tres naves, 

I 

una reja decorada con medallones 
que separa la capilla de los Bena
vente (restaurada recientemente 
sus pinturas) y el relieve del Altar 
Mayor un retablo de Juan de Juni , 
en ella oímos misa. La iglesia de 
Santiago de los Caballeros, del si
glo XVI, de gótico tardío con unas 
suntuosas bóvedas barrocas. El 
Museo de Semana Santa. Me ad
miró la capilla de los Pasos Gran
des: La Crucifixión y El Descen
dimiento, conocidos popularmen
te como "El Longinos y La Esca
lera", espectacular sacarlos a hom- María Regina LÓPEZ 

NUEVA PROMOCION DE 
,. 

(EN AL~ALA DE HENARES) .. 
(DESPACHOS PROFESIONALES) con GARAJE MISMO EDIFICIO 

COMPtEJQ con AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS, PISTAS de PADDELL, 
MUY BIEN SITUADOS, LUMINOSIDAD, EXCELENTE INVERSIÓN 

• , INFORMACION Y RESERVAS: 

C/ TINTE, 6 
TEL.: 91 888 SO SO 
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la Catedral se llenó de lieles para celebrar la Misa del Domingo de Ramos: 

El Obispo bendiio la nueva imagen del 
Cristo Resucitado el Domingo de Ramos 
La tradicional estampa de fieles en procesión con su ramo de olivo en la mano volvió a repe
tirse un año más. El buen tiempo propició que cientos de ellos se acercaran al Palacio Arzo
bispal a la bendición de ramos que impartió el obispo de la diócesis Jesús Catalá. Posterior
mente se marchó en procesión hasta la Catedral, donde bendijo la nueva imagen del Cristo 
Resucitado. El año que viene probablemente la escena se repita, ya que se quiere incorporar 
una nueva imagen, la entrada de Jesús en Jerusalén, es decir, el paso de la borriquilla. 

Bajo un sol de justicia, el 
obispo bendijo los ramos de 
olivo en el patio de Armas 
del Palacio Arzobispal, a 

donde acudieron cientos de 
personas con su ramo en la 
mano con el que marcharon 
hacia la Catedral en proce-

- ~ 
.~-

-;.p-~ 

sión litúrgica por la calle 
Santiago, Cervantes, Mayor, 
Plaza de los Santos Niños y 
Santa Lucía, conmemoran-

El numeroso público que 
acudió a la bendición de los 

ramos procesionó por 
algunas calles de Alcalá hasta 

la catedral 

do de esta manera la entra
da triunfal de Cristo en 
Jerusalén. Las cofradías 
también estuvieron presen
tes con sus respectivos 
estandartes, así como el 
alcalde Bartolomé González 
y numerosos concejales que 
participaron en la procesión 
y posteriormente en la Misa, 
donde el obispo bendijo la 
nueva imagen del Cristo 
Resucitado al inicio de la 
misma y dio las gracias a la 
corporación municipal y a 
los que han hecho posible 
que Alcalá cuente con esta 
imagen, que finalmente se 
podrá contemplar y venerar 
en la Catedral. En la homi
lía, el obispo hizo hincapié 
en la humildad con la que 
Cristo aceptó cumplir los 
planes del Padre para salvar 
a la humanidad: "Cristo es 

El obispo, monseñor Jesús Esteban Catalá, bendijo los ramos de olivo a los cientos de asistentes que se congregaron en el patio del 
palacio arzobispal en una mañana que resultó veraniega por el excesivo calor reinante 
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A la procesión del Domingo de Ramos acudieron numerosas autoridades políticas y todas las cofradías con sus estandartes 
los que marcharon hacia la catedral partiendo desde el patio de armas del palacio arzobispal 

el siervo sufriente, el que 
sirve con su entrega a toda 
la humanidad, es el cordero 
llevado al matadero, el sier
vo que acepta la Pasión y la 
muerte por todos y cada uno 
de nosotros, es el Mesías, el 
ungido del Señor que es 
martirizado. Jesucristo se 
humilla hasta el extremo, se 
humilló a sí mismo obede
ciendo hasta la muerte y 
muerte de cruz. Por amor al 
hombre aceptó la muerte 
más ignominiosa". Recor
dando los sufrimientos de 
Cristo en la cruz, el obispo 
invitó a los asistentes a que 
acudieran a ver la película 
de Mel Gibson, titulada La 
Pasión, en donde muestra 
las últimas horas de Jesu
cristo. La película ha levan
tado una gran polémica por 
la crudeza de sus imágenes, 
sin embargo el obispo expli
có: "en el film puede contem
plarse las escenas realistas 
y crudas de lo que fue la 
Pasión del Señor. Con el 
pasar del tiempo hemos 
edulcorado, endulzado artís
ticamente la crueldad de la 
Pasión sufrida por el Señor. 
La Semana Santa nos invita 
a rememorar lo que fue en 
realidad esta dura prueba 
de pasar por la muerte por 
parte de Jesús". Por último, 
el obispo hizo referencia a 
los crueles atentados del 11 
de marzo y al dolor que ha 
supuesto para las familias y 
amigos la pérdida de seres 
queridos, Jesús Catalá invi
tó a mirar hacia Cristo: 
"solamente en la contempla
c10n del sufrimiento de 
Jesucristo hallamos consue
lo a nuestro sufrimiento, 
nuestro dolor unido a su 
dolor no es un dolor inútil, 
es un dolor redentor y salva -
dor". 

PUERTA de Madrid 17 de abril de 2004 
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La procesión, marcada por la austeridad y el silencio durante todo su recorrido, a su paso por el palacio arzobispal 

El paso de la Virgen de las Angustias con el Cristo vacente 
no deió indiferente a los asistentes 

Caridad v silencio en la procesión 
del Cristo de los Desamparados 
Ante una gran expectación congregada en la puerta del monasterio de San Bernardo, 
salió, el pasado Lunes Santo, la imagen del Cristo de los Desamparados y Maria Santí
sima de las Angustias. La austeridad y silencio con que se vive esta procesión hace que 
sea una de las más llamativas de la Semana Santa complutense. La imagen de la Madre 
con Jesús yacente se abria paso por un recorrido especialmente escogido para acompa
ñar el silencio de la escena. La Cofradía, siguiendo su carácter fundacional de dar cobi
jo a los desamparados, recogió las limosnas de los asistentes, que fueron a parar a la 
casa de pobres que se mantiene con la caridad privada. 

La Cofradía del Cristo de 
los Desamparados y Maria 
Santísima de las Angustias 
procesionó el Lunes Santo. 
Abriendo la Semana Santa 
en cuanto a procesiones se 
refiere, la imagen de Cristo 
muerto en los brazos de 
Maria es siempre impresio
nante. El paso salía a las 9 
de la noche con puntuali
dad , pero antes, los que 
iban a procesionar tuvieron 

t 7 de abril de 2004 

una celebración eucaristica, 
cerca de las 8 de la tarde, ya 
que esta cofradía es a la vez 
sacramental y la celebración 
del sacramento de la Euca
ristía es muy importante 
antes de la estación peni
tencial. Dicha celebración es 
"a puerta cerrada" para los 
miembros de la cofradía y es 
donde se hace el juramento 
de silencio, por ello en los 
momentos previos a la sali-

da y, respetando la intimi
dad, ninguna persona ajena 
a la cofradía podía entrar. 

En medio de un gran 
silencio, ya que no cabe 
esperar otra cosa viendo tal 
imagen, el paso salió del 
monasterio de San Bernar
do ante una gran expecta
ción. La Cruz guía abría 
paso a la procesión y, este 
año, la figura del muñidor 
que va pidiendo el silencio 

de los asistentes iba detrás 
de esta cruz. A los lados y 
siguiendo una costumbre 
castellana y muy caritativa, 
se recogían las limosnas de 
los presentes en la proce
sión. Dichas limosnas van a 
parar íntegramente a la 
casa de pobres, ya que por 
este motivo se creó esta 
cofradía. Dicha casa de 
pobres se sostiene única
mente con donaciones de 
particulares. 

A continuación, con un 
claro sentido penitencial, la 
segunda campana, más 
pesada que la anterior y 
portada por dos cofrades, 
iba repicando cerca del paso 
al compás de la primera, 
portada por el muñidor. Las 
cruces penitenciales y el 
indispensable incensario 
abrían paso a la imagen del 
Cristo de los Desamparados 
y Maria Santísima de las 
Angustias. Presidiendo la 
estación penitencial, el 
capellán de la Cofradía y 
Párroco de Santiago Após
tol, Javier Ortega. En la pre
sidencia, acompañando a la 

PUERTA de Madrid 



Las limosnas recogidas durante el desfile procesional fueron a parar 
a la casa de pobres que se mantiene con la caridad privada 

Presidenta de la Cofradía, 
miembros de otras herman
dades y cofradías complu
tenses y los concejales del 
Partido Popular. 

Pero el sentido de la pro
pia proc·esión se palpaba en 
el silencio que acompañaba 
allí donde se estuviese la 
imagen de la Virgen con 
Cristo en los brazos. El Cris
to yacente, el que hemos 

crucificado con nuestros 
pecados, se lo devolvemos a 
la Madre. Ella nos lo da vivo, 
nosotros se lo devolvemos 
muerto. María, en silencio, 
contempla a Jesús yacente. 
No hay ninguna mirada de 
reproche para los asis
tentes. María todo lo medita 
en el silencio de su corazón, 
como hizo tantas veces. Ese 
silencio de María aún hoy se 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 77 de 
fecha 31-03-04 aparece publicado el anuncio relativo a la 
siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIAL 
ELÉCTRICO PARA EL MANTENIMIENTO DE COLEGIOS 
PÚBLICOS, ESCUELAS INFANTILES Y ESCUELAS 
MUNICIPALES DE ADULTOS (expedientenº 3.212). 

Precio de licitación máximo: 63.906'77.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 26-04-04 en el 
Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 03-05-04 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse_ en el referido Servicio 
de. Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 2 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

La imagen de Cristo muerto en los brazos de María, su madre, 
resulta siempre impresionante 

abre paso ante el bullicio de 
un mundo tumultuoso. Es 
ese silencio el que reinó en 
el descendimiento y el que, 
el pasado Lunes Santo, 
impregnó las calles y el inte
rior de los que veían pasar a 
la Madre con el Hijo. 

Aquellos cofrades que por
taban el paso llevaron la 
imagen por un bello recorri
do complutense. Las calles 

fueron escogidas para 
acompañar el silencio y la 
austeridad que caracteriza 
siempre a esta cofradía. El 
paso entró en el monasterio 
de San Bernardo de espal
das, porque la Madre nunca 
da la espalda a aquellos que 
desde entonces íbamos a ser 
sus hijos. 

Gonzalo GÓMEZ 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 

En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 77 de 
fecha 31 de marzo de 2004 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIALES 
DE FONTANERÍA PARA EL MANTENIMIENTO DE COLE
GIOS PÚBLICOS, ESCUELAS INFANTILES Y ESCUELAS 
MUNICIPALES DE ADULTOS (expedientenº 3.218). 

Precio de licitación máximo: 34.545'35.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 26 de abril de 
2004 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 3 de mayo de 2004 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 5 de abril de 2004 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Más de un millar de personas asisUeron al Vía Crucis presidido por el obispo 

Camino de oración por las calles de Alcalá 
El Vía Crucis organizado por el cabildo de la Magistral Catedral de Alcalá y por la Adoración Noc
turna Española reunió el martes santo a más de un millar de personas que hicieron un auténti
co camino de oración por las calles de Alcalá. Bajo la presidencia del obispo y con la presencia 
del alcalde, Bartolomé González y del concejal de Juventud y Deportes, Marcelo Isoldi, el Vía 
Crucis estuvo esta vez compuesto por las tradicionales catorce estaciones que rememoran el 
camino de Cristo en su Pasión y Muerte. La iglesia complutense, según el canónigo de la Magis
tral Catedral Luis García Gutiérrez, prescindió de la decimoquinta estación que caracteriza al 
Vía Crucis más moderno, a fin de alternar el moderno con el antiguo. De todos modos la deci
moquinta estación, la de la Resurrección, fue sustituida por unas palabras de reflexión realiza
das por el obispo, monseñor Jesús Catalá ya dentro de la Magistral Catedral. 

El canónigo Luis García 
Gutiérrez explicó a PUERTA 
DE MADRID que 'Vía Crucis' es 
una expresión en latín que sig
nifica 'Camino de la Cruz'. Pero 

también se le llama 'Estaciones 
de la Cruz' y 'Vía Dolorosa'. En 
el Vía Crucis se profundiza en 
la meditación sobre la pasión y 
muerte de Cristo en su camino 

al Calvario. El camino se repre
senta con una serie de imáge
nes de la pasión o estaciones 
correspondientes a incidentes 
particulares que Jesucristo 

ll--
•lllllCI__... ...... .......... 

sufrió en ese trascendental 
momento para el cristianismo. 

En el Vía Crucis complutense 
la primera estación estaba 
dentro de la Magistral Catedral 
y las otras trece a lo largo del 
recorrido tradicional de esta 
procesión por el casco históri
co. En la procesión intervino la 
imagen de Cristo con la cruz a 
cuestas, una imagen moderna 
y de serie pero que tiene una 
gran expresividad. El autor de 
la imagen, insistimos que de 
serie, hizo una excelente obra. 

Además del obispo participó 
en el Vía Crucis el vicario gene
ral de la diócesis complutense, 
Juan Sánchez, así como el 
abad deán de la Magistral 
Catedral, Isidoro Pérez Monte
ro. 

El canónigo Luis García 
Gutiérrez explicó a PUERTA 
DE MADRID que cada una de 
las estaciones, consistentes en 
la lectura de los momentos de 
la Pasión en los Evangelios y 
en el rezo de oraciones y preces 
corrió a cargo de seglares y de 
seminaristas del seminario de 
Alcalá. 

La elección de catorce esta
ciones, frente a las quince de 
años anteriores, se debió, 
según García Gutiérrez al 
hecho de variar, de no caer en 
la rutina con la repetición de 
un mismo modelo de Vía Cru
cis. En esta ocasión el cabildo 
prefirió el tradicional de catoce 
estaciones frente al moderno 
de quince en el que se incluye 
la Resurrección. No obstante el 
obispo una vez concluidas las 

El canónigo Luis García Gutiérrez leyendo la meditación de una de las estaciones del Vía Crucis al que acudieron cientos de 
personas, los miembros de la Adoración Nocturna fueron los encargados de procesionar la carroza del Cristo de la Cruz a Cuestas 
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Marcelo lsoldi, concejal de Juventud y deporte, Bartolomé González, alcalde de la ciudad y Luis Domarco, presidente de la junta de 
cofradías durante la procesión. A la derecha, numeroso público procesionó el Vía Crucis 

catorce estaciones tradicional 
habló ya de regreso a la Magis
tral Catedral sobre la impor
tancia de la Resurrección. 

Indulgencias 
Según . diversos teólogos la 

participación activa en el Vía 
Crucis permite la concesión de 
indulgencia. De hecho existen 
regulaciones actuales de la 
Iglesia sobre las indulgencias 
por las que se concede la ple
naria a los fieles cristianos que 
devotamente hacen las estacio
nes de la cruz, puesto que su 
ejercicio devoto ayuda a reno
var el recuerdo de los sufri
mientos de Cristo en su cami
no desde el pretoriurn de Pon
cio Pilato, donde fue condena
do a muerte, hasta el Calvario, 
donde murió en la cruz. 

Las normas para obtener 
estas indulgencias plenarias 
son las siguientes: 

1. Debe hacerse ante estacio
nes de la cruz erigidas según la 
ley. 

2. Debe haber catorce cru
ces. Para ayudar en la devoción 
estas cruces están normalmen
te adjuntas a catorce imágenes 
o tablas representando las 
estaciones de Jerusalén. 

3. Las estaciones consisten 
en catorce piadosas lecturas 
con oraciones vocales. Pero 
para hacer estos ejercicios sólo 
se requiere que se medite devo
tamente la pasión y muerte de 
Cristo. No se requiere la medi
tación de cada misterio de las 
estaciones. 

4. El movimiento de una 
estación a la otra. Si no es 
posible a todos los presentes 
hacer este movimiento sin cau
sar desorden al hacerse las 
estaciones públicamente, es 
suficiente que la persona que 
lo dirige se mueva de estación 
a estación mientras los otros 
permanecen en su lugar. 

5. Las personas que están 
legítimamente impedidas de 

PUERTA de Madrid 

Las 14 estaciones del Vía 
Crucis del Martes Santo 

1. Jesús es condenado a muerte. 
2. Jesús carga con la cruz. 
3. Jesús cae por primera vez. 
4. Jesús encuentra a su Santísima Madre. 
5. Simón el Cirineo le ayuda a llevar la cruz. 
6. La Verónica limpia el rostro de Jesús. 
7. Jesús cae por segunda vez. 
8. Las mujeres de Jerusalén lloran por Jesús. 
9. Jesús cae por tercera vez 
1 O.Jesús es despojado de sus vestiduras. 
11.Jesús es clavado en la cruz. 
12.Jesús muere en la cruz. 
13.EI cuerpo de Jesús es bajado de la cruz. 
14.EI cuerpo de Jesús es colocado en el sepulcro. 

satisfacer los requisitos ante
riormente indicados, pueden 
obtener indulgencias si al 
menos pasan algún tiempo, 
por ejemplo, quince minutos 
en la lectura devota y la medi
tación de la pasión y muerte de 
Jesucristo. 

6 . Otros ejercicios de devo
ción son equivalentes a las 
estaciones de la cruz, aun en 
cuanto a indulgencias, si éstos 
nos recuerdan la pasión y 
están aprobados por una auto
ridad competente. 

Estos requisitos son necesa
rios para obtener las indulgen
cias, pero siempre que se 
hacen las estaciones con devo
ción en cualquier lugar, ya sea 
públicamente o en privado, se 
obtendrán muchas gracias. 
Claro que deben hacerse de 
corazón, con sincera intención 
de conversión. 
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En la penúltima estación se guardó un minuto de silencio en memoña de 
las vícUmas del 11 de mano: 

Vía Crucis organizado por los ióvenes 
de la Cofradía del Cristo de la Agonía 
El pasado 2 de abril, Viernes de Dolores, tuvo lugar el Vía Crucis que organizaron los jóvenes 
de la cofradía del Cristo de la Agonía en colaboración con la Junta Directiva de la misma. El 
Vía Crucis, al que acudieron cientos de personas, discurrió en un perfecto clima de silencio 
mientras se meditaba el sufrimiento de Cristo camino del Calvario. En la penúltima estación 
se guardó un minuto de silencio en memoria de las víctimas del atentado del 11 de marzo. 

Pocos minutos antes de dió el alcalde Bartolomé Gon- diferentes miembros de la 
empezar el Vía Crucis del Vier- zález, la concejala de Salud, cofradía. Los jóvenes fueron 
nes de Dolores, los jóvenes de Teresa Obiol y la concejala del los encargados de ir leyendo 
la cofradía del Cristo de la Partido Socialista Maria Luisa las meditaciones de cada esta
Agonfa miraban al cielo preo- Macías, entre otros represen- ción así como de los cánticos y 
cupados ante la posibilidad de tantes del Ayuntamiento, así la música que crearon un per
no poder celebrarlo en la calle, como representantes de las fecto clima de oración. El Vía 
ya que estaba lloviendo. Sin cofradías. Las estaciones estu- Crucis tuvo momentos muy 
embargo, el sol salió con todas vieron repartidas por toda la emotivos ya que hubo nume
sus fuerzas y pudíeron comen- calle Santa Úrsula por las que rosos gestos y símbolos. En la 
zar a la hora prevista, las siete iba pasando el Cristo de la penúltlrJ:la estación, se guardó 
de la tarde. Al Vía Crucis acu- Agonía que era portado por un minuto de silencio por las 

víctimas de los brutales aten
tados del 11 de marzo y se 
pidió también por sus familia
res, así como por la paz en el 
mundo. La última estación 
tuvo lugar dentro de la _iglesia 
del convento de Santa Ursula, 
tras la cual comenzó el besa
piés a la imagen del Cristo de 
la Agonía. A pesar de la juven
tud e inexperiencia de los 
organizadores del Vía Crucis, 
ya que era el primer año que lo 
hacían, resultó todo un éxito, 
no solo de participación, sino 
también porque cumplieron el 
objetivo que se marcaron, que 
el que acudiera medítara el 
sufrimiento de Cristo camino 
del Calvario, en un clima de 
oración y silencio, tal y como 
sucedió. Esta iníciativa, que 
fue apoyada totalmente por los 
miembros de la Junta Directi
va de la cofradía, demuestra la 
perfecta organización y enten
dímiento que hay entre los 
jóvenes y la junta, que se 
mantiene durante el año, 
organizando conjuntamente 
las distintas festividades y 
actos de la cofradía, lo que 
demuestra el buen ambiente 
que hay en ella y el valor que 
tienen hacia los jóvenes por 
parte de la Junta Directiva. 

Al Vía Crucis, en el que participaron cientos de personas, acudió el alcalde Bartolomé González, Teresa Obiol, concejala de Salud, 
Gonzalo Garrido, concejal de Hacienda y varios representantes del ayuntamiento así como representantes de las cofradías 
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tas cofradías no se olvidaron de los mavores 
v llevaron un año más la Semana Santa hasta la residencia 

Emoción v gratos recuerdos en la 
procesión de la residencia de ancianos 
Emoción y una inmesa gratitud hacia las cofradias que procesionaron el pasado 6 de abril 
fueron los principales sentimientos de los cientos de ancianos de la residencia que presen
ciaron por tercer año consecutivo algunos de los pasos de la Semana Santa de Alcalá. Has
ta la residencia subieron el Cristo de Medinaceli, el Cristo de la Agonía y la Virgen de los 
Dolores que acompaña a este Cristo, así como todas las cofradias cons sus respectivos estan
dartes y trajes que dieron un colorido único y muy especial para los presentes y que dis
frutaron de esta procesión diferente y emotiva en la que también participó la Banda de Tam
bores y Cornetas de Jesús de Medinaceli, dirigida por Jorge Polo. 

ción, al Cristo de la Agonía y a 
la Virgen de los Dolores de 
esta misma cofradía que 
subieron hasta allí. Tampoco 
faltó la banda de tambores y 
cornetas "Jesús de Medinace
li" dirigida por Jorge Polo 
Gutiérrez, que brillaron una 
vez más interpretando mar
chas procesionales. 

Los ancianos agradecieron 
este gesto de las cofradías de UI 
traer las procesiones a la resi- • 
dencia, ya que muchos no 1: 
pueden bajar a Alcalá a pre- • 
senciarlas. También agrade- Z 
cieron las estampas que les • 
iban entregando los cofrades UI 
según iban pasando, así como • 
los claveles que adornaban z 
las andas de la Virgen Doloro- ~ 
sa. La procesión, a la que acu- li 
dieron el concejal de Medio N 
Ambiente Jesús Dominguez, el ¡ 
concejal de Obras y Servicios 
Javier Fernández, la concejala 
del PSOE Maria Luisa Macias 
y el miembro del cabildo de la 
Magistral Catedral, Luis Gar-
cía Gutiérrez, resultó ser 
como dijo el capellán de la 
residencia José Antonio Nava
rro, "una procesión de amor, 
aunque también de ausencia 
de amor, ya que hoy muchos 
de los aquí presentes están 
abandonados por sus familia-
res que se van de vacaciones y 
les olvidan, aunque también 
se da el caso contrario". Efec
tivamente muchos familiares 
subieron a la residencia para 
presenciar junto a sus mayo-
res la procesión. Quienes no 
tuvieron esa suerte estuvieron 
acompañados por las enfer
meras, que les daban cariño y 
escuchaban atentamente los 
relatos de las procesiones que 
los ancianos les iban contando 
según recordaban. 

"Ha sido una procesión mag
nífica, estoy muy emocionada 
y contenta. Aún recuerdo 
cuando iba a ver las procesio
nes por las calles de Alcalá. 
Agradezco mucho que traigan 
los pasos hasta aquí para que 
podamos verlos", así explicó a 
PUERTA DE MADRID Albina 
Santos, una de las residentes, 
la emoción al poder contem
plar un año más algunos de 
los pasos que procesionan por 
la calles de Alcalá. Como tam
bién comentó a este semana
rio el capellán de la residencia 
José Antonio Navarro, "esta 
procesión es diferente. Los 
ancianos recuerdan con cari
ño las Semanas Santas de su 
vida y sobre todo su fe". Todas 
las cofradías, a excepción de la 
Soledad, subieron con estan
dartes y cofrades para proce
sionar ante más de un cente
nar de ancianos que espera
ban ansiosos contemplar de 
nuevo al Cristo de Medinaceli, 
al que tienen una gran devo- Los ancianos disfrutaron, junto a sus familiares y enfermeras, de la procesión 
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Se guardó un minuto de silencio al comienzo de la procesión v se deposttó 
un ramo de nares en 11 puena del Ayuntamiento: 

las víctimas del 11·1 fueron recordadas 
en la procesión del Cristo de los Trabaios 
Este año las cofradías no sólo se preocuparon de embellecer los pasos y tener basta el más 
mínimo detalle previsto para que todo saliera perfecto. Tras los brutales atentados del 11 
de marzo, todas las cofradías quisieron mostrar su adhesión al dolor de las familias que per
dieron a sus seres queridos y lo demostraron, cada una con un gesto. La Cofradía del Cris
to de la Esperanza y el Trabajo guardó un minuto de silencio y depositó un ramo de flores 
en la puerta del Ayuntamiento en memoria de las victimas y las familias. 

El exorno floral que lució este 
año el Cristo de la Esperanza y 
del Trabajo provocó comenta
rios de admiración entre los 

asistentes a la procesión 

"Por quien todos sabéis" Tras 
estas palabras del capataz 
Francisco Macias Soto y des
pués de haber guardado un 
minuto de silencio en memoria 
de las víctimas del atentado del 
11 de marzo, los anderos levan
taron por primera vez al Cristo 
de los Trabajos que comenzó su 
recorrido saliendo desde su 

Los guardias jóvenes de la academia de Valdemoro escoltaron al Cristo de' la Esperanza y del Trabajo. 
A la derecha, la emoción de algunos fieles a la salida de la imagen 
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La salida del Cristo de la Esperanza y del Trabajo desde el convento de Santa Clara levantó una gran expectación, los devotos del 
Cristo se congregaron a las puertas del convento, algunos penitentes arrastraron cadenas y cruces en señal de penitencia 

sede, el Monasterio de Santa 
Clara y discurrió por la calle 
Trinidad, Gallo, Escritorios, 
Plaza de los Santos Niños, 
Mayor, Libreros, Bedel, Plaza de 
San Diego, Bustamante de la 
Cámara, Plaza de Cervantes, 
Plaza Rodriguez Marin y Trini
dad para volver de nuevo al con
vento de Santa Clara. El alcal
de, Bartolomé González estuvo 
presente en la procesión, junto 
al presidente de la cofradía Luis 
Domarco y el concejal de Obras 
y Servicios Javier Fernández, el 
concejal de Descentralización 
Jesús Fernández y la concejala 
del PSOE Maria Luisa Macias, 
así como representantes de las 
cofradías. 

Miles de personas siguieron 
esta procesión en un respetuoso 
silencio tan solo roto por las 
marchas y el sonido de las cade
nas que arrastraban los peni
tentes que acompañan la talla 
de este Cristo de finales del 
XVIII, de bella factura y sereno 
rostro que cada vez va teniendo 
mayor devoción entre los alcala
ínos. Cabe destacar también el 
exorno floral, cada año más ori
gínal e impactante, que realza 
aún más la belleza de este Cris
to y que provocó numerosos 
comentarios de admiración 
entre los asistentes. 

La Cofradía del Cristo de la 

PUERTA de Madrid 

Esperanza y el Trabajo a su 
paso por el Ayuntamiento volvió 
a tener otro gesto en recuerdo 
de las víctimas del 11 de marzo 
y depositó un ramo de flores en 
la puerta, tal y como hicieron 
espontáneamente los alcalaínos 
al poco tiempo de conocerse la 

trágica noticia. El presidente 
Luis Domarco explicó a PUER
TA DE MADRID este gesto: 
"Todas las cofradías hicimos un 
pequeño homenaje a las vícti
mas del atentado terrorista. 
Cada uno lo hizo espontánea
mente y a su manera. Nosotros 

quisimos hacer un pequeño 
homenaje a todos, no sólo a los 
muertos y heridos sino también 
a los familiares, vecinos y ami
gos, ya que muchos de los que 
han sido afectados estaban 
insertados en las cofradías de 
Alcalá". 
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El Cristo de la Columna pasando ante el ayuntamiento 

Accidentada procesión por la rotura de un palo de las andas 

la cofradía del Cristo de la Columna 
dio un homenaje a las víctimas del 11-M 
La procesión más accidentada del Cristo de la columna un martes santo fue también la más emo
tiva. Las víctimas del brutal atentado del 11 de marzo recibieron un caluroso homenaje ante la 
puerta del ayuntamiento por parte de la cofradía de las peñas y de la banda de música de Pozo
blanco, quienes colocaron velas en la memoria de aquellos que fallecieron ese día. De hecho el 
contraguía de la cofradía, David Alarcón, pidió a los anderos en la primera levantada del Cristo 
que lo hicieran "por todos los ·que nos faltan", haciendo referencia a las víctimas mortales de la 
masacre de los trenes. Pero la procesión del miércoles santo 7 de abril estuvo marcada por el 
accidente ocurrido por la rotura de uno de los palos del paso. Afortunadamente no hubo ningún 
herido, pero tres personas hubieron de recibir atención médica al sufrir crisis nerviosas. Entre 
ellos tuvo que ser trasladado a la casa de socorro un directivo de la cofradía, Francisco García. 

Minutos después de las diez 
de la noche del miércoles san
to la imagen de Cristo atado a 
la columna salió del convento 
de las Carmelitas Descalzas de 
la calle Imagen. Los anderos 
sacaron la imagen de rodillas 
en una manifestación dolorosa 
de penitencia. Las - baterias 
que iluminaban al Cristo 
hicieron que este año el paso 
pesara mucho más que en 
años anteriores hasta el punto 
de que según Francisco 
Muñoz, presidente de la cofra
dia, los anderos tuvieran que 
cargar este año con casi 900 
kilos de peso y bien que lo 
notaron puesto que después 
de más de cuatro horas de 
proces1on algunos quedaron 
realmente reventados por el 
esfuerzo. 

A apenas una decena de 
metros de la puerta de la igle
sia del convento y ante cientos 
de personas que se agolpaban 
para ver las primeras y espec
taculares levantadas del Cris
to fue cuando se produjo el 
accidente. El palo trasero 
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El presidente de la Cofradía de las Peñas, Francisco Muñoz, 
en el homenaje a las víctimas del 11-M delante del ayuntamiento 

derecho que lleva las andas se 
partió en plena levantada. 
Incluso el palo estuvo a punto 
de causar un accidente si no 
es cogido literalmente en el 
aire por miembros de la cofra
dia. Posteriormente se pudo 
comprobar que el palo se 
había roto por culpa de la car
coma y agravado posiblemente 
por el sobrepeso del paso este 
año. 

Fueron momentos de confu
sión solventados perfectamen
te por el contraguía, David 
Alarcón. Si no hubiera sido 
por su serenidad y por la del 
equipo de trabajo que inme
diatamente se puso manos a 
la obra para sustituir el palo 
roto por uno nuevo, la situa
ción se hubiera puesto muy 
complicada. David Alareón 
puso tranquilidad y exigió que 
en tomo al paso detenido sólo 
estuvieran los miembros de su 
equipo de trabajo para quitar 
el palo roto y poner uno nue
vo. Incluso en previsión de 
cualquier otro accidente se lle
vó otro palo de reserva ofre
ciéndose a ello el torero Luis 
Miguel Encabo. 

En apenas quince minutos 
quedó solventada una situa
ción muy delicada que produ
jo crisis nerviosas a tres per
sonas que tuvieron que ser 
atendidas y llevadas a la casa 
de socorro por miembros de 
Protección Civil. 

A partir de ahí la procesión 
se desarrolló con toda norma
lidad ante Iniles de personas 
que fueron soportando un 
molesto aire frio que empeoró 
las buenas expectativas mete
orológicas que había. 

Homenaje a las 
víctimas del 11-M 

La entrada del paso en la 
plaza de los Irlandeses volvió a 
ser uno de los momentos más 
espectaculares de la proce
sión. A las <?rdenes del capa
taz, Miguel Angel Jabonero, y 
del contraguía, David Alarcón, 
los anderos bajaron el paso 
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Un penitente se lleva las manos a la cabeza al observar la rotura del palo mientras otro observa los desperfectos para su arreglo 

para que pudiera entrar por el 
paso de entrada a la plaza de 
los Irlandeses en un esfuerzo 
titánico por el sobrepeso pro
ducido por las baterías que 
iluminaban la imagen. 

Pero el momento más emoti
vo fue a la llegada de la proce
sión a la plaza de Cervantes. 
Ante la puerta del ayunta
miento la cofradía, como ya 
había hecho antes la del Cris
to de la Esperanza y el Traba
jo, realizó un homenaje a las 
víctimas del 11 de marzo. En 
ese homenaje realizado en 
completo silencio participaron 
también los integrantes de la 
banda de música de Pozoblan
co. Una plegaría del sacerdote 
que presidió la procesión y el 
rezo del padrenuestro fueron 
dedicados junto con la coloca
ción de velas a las víctimas del 
brutal atentado. 

Desde allí la procesión se 
dirigió a la universidad. La 
entrada al antiguo colegio 
mayór de San Ildefonso fue 
otro momento de gran emotivi
dad y dificultad para los ande
ros. Ya dentro de la universi
dad un coro rociero cantó un 
padrenuestro dirigido al Cristo 
de la Columna. 
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Dos niños contemplan desde un balcón, 
en la plaza de los Irlandeses, el paso del Cristo de la Columna 

En la presidencia de la pro
cesión estuvíeron los conceja
les Francisco Bernáldez y 
Ramón Alonso Masera , así 
como el alcalde, Bartolomé 
González, que se incorporó 
una vez que concluyó la proce
sión del Cristo de la Esperan
za y el Trabajo. También parti
ciparon en el desfile del Cristo 
de la Columna los toreros Luis 
Miguel Encabo, Jesús Rome
ro, Regino Ortés y Paquiro 
Chico. 
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PROC3RAMACION 

ABRIL ~ott "\) 3 
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"POR LO MENOS LO INTENTAMOS" PRESENTA: 

BAGADANUCH 

"LA RED CAF"É TEATRO" PRESENTA: 

SPANISH PSICO 

20.00 h. 
Casa de la Juventud 

- Partida de Rol. 
Ciudad Deportiva: El Val 

Casa Taoón 
-Agendas con 

Papel Ecológico. 
- Curso de Cocina. Pescados. * Net Gaming: Sta. Úrsula. 7 

- Juegos en Red. - Curso de Repostería. * 
Po!ideportivo El \tj 

- fflscina: juegos acuáticos, 
acuaerobic, acuagym. 

* Cursos de lnsaipción Previa: CIDAJ, C/ San Felipe Neri, 1. 

s 

Tel.: 9187974 OO. 
e-mail: otraformademoverte@wanadoo.es 

o e 1 A C 1 O N E S 

- ASOCIACIÓN CÍRCULO ISENGAAD. 

- LA MEMORIA DEL CÉFIRO. 

- ASOCIACIÓN MALAYA. 

- ASOCIACIÓN EPO. 

• ASOCIACIÓN FARO JULIO VEANE. 

• ASOCIACIÓN DE MÚSICOS DE 

ALCALÁ, 

- TEATRO PUNTO Y APARTE. 

- CLUB DEPORTIVO VOLLEYBALL 

ALCALÁ. 

- ASOCIACIÓN CIBCOANIO. 

• ASOCIACIÓN MANGAAOL. 

20.00 h. 22.00 h. 
Casa de la Juventud Casa de la Juventud 

- Teatro Feliz Aniversario. - Cajón Flamenco. 
- Partida de Rol. - Jam Session 
Po!ideoortivo El l«i - Espectáculo ~e Luces. 

- Piscina: juegos acuáticos, , ~ Twón 
acuaerobic. · Teterk:l Y Música de ~utor: 

Ciudad Deoortiva El Val Net Gaming. Sta. Ursula. 7 
- Curso de Repostería. * -Juegos en Red. 

CURSO DE RELAJACIÓN 
(SEGUNDA PARTE DEL CURSO INICIADO EN MARZO) 

20.00 h. 
Casa de la Juventud 

- Partida de Rol Manga. 
om.t Deoorfiyg: 8 \tj 

- Curso de Cocina: Carnes* 
-Curso de Repostería. * 
CUXxt Deocrt.g: 8 ,krlC(j 

- Nocturna de VolleybaD. * 

Casa Tacón 
- Estampación de 

Comise tas 
Net Gaming. Sta. úrsu!a. 7 

- Juegos en Red.e 



Los miembros de la cofradía intentaron arreglar la carroza, cuya 
dirección se había roto, pero fue imposible 

Después de más de una hora esperando el desfile procesional, 
el público sólo pudo ver al Cristo de los Doctrinos 

Problemas en la dirección del paso impidieron que saliera la imagen de la Virgen 

El Cristo de los Doctrinos salió 
sin la Virgen de la Esperanza 
Cuando todo estaba a P!1!1to de comenzar l~ procesión del Cristo de los Doctrinos el pasado 
Jueves Santo, la direcc1on del paso de la Vugen de la Esperanza se rompió . A pesar de los 
grandes esfuerzos que se hicieron se optó por dejar la imagen dentro del colegio de los basi
lio~. Y llevar la Esperanza en el interior de los corazones de asis tentes y cofrades. No por ello 
dejo de ser una bella procesión, auténticamente complutense . En la puerta del ayunta
miento tuvo lugar un recuerdo a las víctimas de los atentados del 11-M y se pidió al Cristo 
de los Doctrinos por sus almas, así como por los heridos y todos los familiares. 

El pasado Jueves Santo dos 
filas de cofrades, vestidos a la 
moda del Siglo de Oro, esta
ban delante de un Cristo cru
cificado en la calle Colegios. 
Es el Cristo de los Doctrinos, 
una imagen renacentista, úni
ca en España. Aquel Cristo al 
que todos los estudiantes y 
devotos se encomendaron 
durante siglos, salía en proce
sión por las calles de Alcalá en 
su importante cita con las 
calles complutenses. La ima
gen en madera americana de 
satín y cabello de ébano no 
pasa desapercibida a nadie. 
Es una de las más famosas de 
la semana santa complutense 
por la característica ropa de 
los cofrades, a semejanza de 
aquellos estudiantes que 
inundaron los colegios de 
Alcalá en el siglo de Oro, y por 
la propia talla. 

Presidían la procesión el 
capellán de la cofradía y Canó
nigo de la Magistral, Lorenzo 
Larena, junto al capellán de la 
Residencia y Canónigo de la 
Catedral de Cuenca, José 
Antonio Navarro. Junto a ellos 
autoridades militares y varios 
concejales del Partido Popular. 

Sin embargo, un contratiem-
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po hizo que la procesión salie
se más tarde de lo habitual. 
Cuando sacaron la imagen de 
la Virgen de la Esperanza del 
colegio de los Basilios y fueron 
a girar, la dirección del paso se 
rompió. Durante más de 40 
minutos se hicieron grandes 
esfuerzos por arreglar el p•o
blema, pero al final se optó por 
dejar el paso dentro de los 
Basilios y procesionar única
mente con el Cristo de los 
Doctrinos. No obstante, los 
miembros de la cofradía que 
iban a acompañar de peni
tentes a la virgen salieron a los 
lados del paso del Cristo, con 
su estandarte propio. 

Una gran muchedumbre se 
agolpó a los lados de las calles 
Colegios y Santa Úrsula a ver 
pasar la bella talla. En la 
puerta del consistorio complu
tense, el paso se detuvo y los 
sacerdotes que presidían se 
acercaron ante la imagen y 
encomendaron al Cristo las 
almas de los fallecidos en los 
atentados del 11 de Marzo. 
Unos atentados que siguen 
presentes en todos y que el 
crespón negro que acompaña
ba la procesión así lo atesti
guaba. Se rezó un padrenues
tro por todos los asistentes, 
que hacían frente al primave
ral frío en la Plaza de Cervan
tes. 

El paso se dirigió hasta su 
ermita, siempre acompañado 
por una escuadra de gastado
res de la Brigada Paracaidista. 
Allí en la puerta, se interpretó 
el himno nacional dando por 
finalizada la procesión, que no 
por salir sólo una imagen dejó 
de ser una de las más bellas y 
propias de la identidad com
plutense en los últimos 4 
siglos. 

Gonzalo GÓMEZ 
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El Cristo de Medinaceli a su paso por la calle de Libreros, al fondo, María Santísima de la Trinidad 

nHa Sido la mejor procesión que recordamos", dice SU presidente 

la cofradía del Cristo de Medinaceli rezó 
en memoria de los tallecidos del 11·1 
La procesión del Cristo de Medinaceli y de Maria Santísima de la Trinidad se celebró el 
jueves santo sin ningún incidente, lo que teniendo en cuenta los percances de esta 
Semana Santa ya fue todo un éxito. Viene esto al caso por el rumor surgido en la ciudad 
durante esa tarde del jueves santo acerca de que también la carroza del Cristo de Medi
naceli se había hundido y la imagen no pudo procesionar. No hubo nada de ello y por el 
contrario su presidente, José Alberto Gómez, manifestó que "de las procesiones que 
nosotros hemos celebrado en los últimos años ésta ha sido la mejor que recordamos". El 
desfile comenzó a las ocho y media de la tarde y concluyó a las doce en punto, es decir, 
tres horas y media de procesión con salida y llegada a la iglesia de las Bernardas. 

José Alberto Gómez reco
noció antes de partir la pro
cesión que "este es un año 
muy diferente y extraño para 
nosotros puesto que hemos 
estado durante unos días 
repartidos por tres sitios, en 
nuestra sede social, en nues
tra sede canónica y en San 
Bartolomé. Además tenemos 
cuatro procesiones esta 
Semana Santa". 

Precisamente la del jueves 
Santo es, sin lugar a dudas, 
la procesión más importante 
de la esclavitud del Cristo de 
Medinaceli, el acto funda -
mental del año: "Es el día de 
Jesús de Medinaceli por 
excelencia en Alcalá, cuando 
nuestras imágenes salen a la 
calle". 

Los penitentes más jóvenes 
en la procesión del Cristo 

de Medinaceli 

Yolanda Martas: "Esto no 
está exento de riesgo porque 
es predecible cuando organi
zas la procesión de una 
cofradía con un centenar de 
nazarenos pero no lo es tanto 
cuando esperas entre 400 y 
500 nazarenos". 

A la salida la cofradía rezó 
una oración en memoria de 
las víctimas del atentado del 
11 de marzo: "Hemos tratado 
de que ésta haya sido la pro
cesión más silenciosa de 
todas cuantas hemos cele
brado nuestra cofradía. El 

Las filas de nazarenos fue
ron muy largas habida cuen
ta de que la cofradía es la 
que mayor número de inte
grantes tiene. Un total de 
450 personas desfilaron con 
hábitos y capuchones, entre 
ellos el alcalde, Bartolomé 
González, y su esposa, María Santísima de la Trinidad desfiló detrás del Cristo de Medinaceli 
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Bartolomé González con su esposa, Yolanda Martas, participaron como nazarenos en la procesión. 
A la derecha, la banda de tambores y cornetas de la cofradía desfilando por la calle Nebrija 

luto lo llevamos en el corazón 
y nuestras dos imágenes han 
estado de luto como se ha 
podido apreciar en el varal de 
la Virgen y en uno de los 
faroles del Cristo". 

La cofradía salió del con
vento de las Bernardas y se -
dirigió a la calle Santiago, a 
la calle Nebrija, a la calle 
Libreros y de allí a la avenida 
de Guadalajara para tomar 
la calle Marqués Alonso Mar
tínez, la Ronda Ancha, la 
calle Padre Francisco y la 
calle Azucena. A continua
ción tomó la calle San Diego, 
la plaza de la universidad, 
Bustamante de la Cámara 
para llegar a la plaza de Cer
vantes. Por la plaza de Rodri
guez Marín se dirigió la_ comi
tiva a la calles Santa Ursula 
y Escritorios para llegar a la 
plaza de los Santos Niños y 
regreso por la calle San Juan 
y la plaza de Palacio a la igle
sia de las Bernardas. En 
total fueron esas tres horas y 
media de recorrido con las 
imágenes escoltadas por la 
Policía Nacional, que son 
esclavos de honor de la 
cofradía. 

En la presidencia se encon
traban los concejales del 
gobierno municipal Marta 
Viñuelas, Marcelo lsoldi y 
Amparo Moriche, así como el 
inspector jefe de la comisaría 
de Policía Nacional, Lorenzo 
Izquierdo y otros agentes que 
también desfilaron en lugar 
de honor. 

Miles de personas 
contemplaron el paso 
Una vez acabados en la 

iglesia Magistral Catedral los 
oficios religiosos del Jueves 
Santo dedicados a la conme
moración de la última cena 
de Cristo, se incorporó a la 
comitiva el capellán de la 
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misma, el canónigo de la 
Magistral Catedral, Luis Gar
cía Gutiérrez. 

Miles de personas contem
plaron el paso de la cofradía 
del Cristo de Medinaceli por 
el recorrido de la procesión a 
pesar del frío que hizo esa 
tarde. 

Además la cofradía desfiló 
con su banda de tambores y 
cornetas que interpretó 
diversas marchas procesio
nales: "Hoy es el día de la 
banda y los componentes de 
la misma lo saben. Estamos 
muy orgullosos de nuestra 
banda porque en muy poco 
tiempo ha conseguido unas 
cotas muy altas". 

Autoridades en la procesión: el inspector de la policía Nacional Lorenzo Izquierdo, 
y los concejales Amparo Moriche, Marta Viñuelas y Marcelo lsoldi 
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Por primera vez el Cristo con la Cruz a cuestas panicipó de la procesión de las 6 de la mañana 

El frío no pudo con la fe de 3.000 personas que 
acudieron a la procesión del Cristo de la Agonía 
Un año más la fe y la devoción se impuso a los elementos. Más de 3000 personas desafiaron al 
frío y al reloj y estuvieron presentes en la procesión del Santísimo Cristo de la Agonía que tuvo 
lugar el 9 de abril, Viernes Santo y que partió a las 6 de la mañana desde la calle Santa Úrsu
la. Por primera vez estuvo presente también la imagen del Cristo con la Cruz a Cuestas. La pro
cesión discurrió en un silencio absoluto, roto tan solo por las meditaciones del sacerdote 
Manuel Palero, los poemas de Carmen Cerezo y los cantos de las monjas desde la clausura. 

Tiritaban azules los astros a 5 :30 de la mañana, se agolpa- los Dolores y a San Juan por 
los lejos, como dijo Neruda en ban en las inmediacion_es del las calles de Alcalá, junto al 
su día, pero el frío no pudo convento de Santa Ursula Cristo con la Cruz a cuestas, 
encoger la fe de los más de para acompañar al Cristo de la que por primera vez salió en la 
3000 fieles que ya desde las Agonía, a Maria Santísima de procesión de las 6 de la maña-
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Manuel Palero 
meditó la pasión de Cristo 
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La Virgen de la Esperanza salió un año más al encuentro del Cristo de la Agonía y por primera vez ante el Cristo de la Cruz a cuestas 

na, aunque como es habitual, 
n o desde el convento, sino 
desde la calle, ya que sesenta 
centímetros, 30 a cada lado de 
la puerta, impiden que la 
cofradía pueda montar los 
pasos en el interior del con
vento y salir posteriormente 
desde ahí, sin embargo un año 
más, eso no impidió que la 
procesión quedara lucida, 
ya que su principal atractivo 
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es el silencio, que impera 
durante todo el recorrido. 
S ilencio tan solo roto en algún 
instante por las meditaciones 
del sacerdote alcalaíno 
Manuel Palero, que un año 
más acudió a esta procesión 
de verdadera fe, pues la hora 
en la que comienza exige un 
gran esfuerzo que cada año 
parece ser un obstáculo 
menor, pues son más los que 

madrugan para participar de 
esta procesión, a la que acudió 
el alcalde Bartolomé González 
y el concejal de Juvetud y 
Deportes Marcelo Isoldi, así 
como representantes de las 
cofradías. 

Tampoco faltaron en esta 
ocasión las velas que la cofra
día repartió a cada asistente, 
ni los poemas de Carmen 
Cerezo, ni los cánticos de las 

monjas desde la clausura ni el 
saludo entre los cofrades del 
Cristo de la Agonia y los de los 
Doctrinos ante la imagen de la 
Virgen de la Esperanza. Todo 
discurrió en un perfecto clima 
de silencio, fe y devoción que 
caracteriza la procesión de 
esta cofra día, que también 
tuvo un recuerdo a las vícti
mas del atentado del 11 de 
marzo. 
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Después de cuarenta años la Virgen de la Soledad Coronada volvió a salir de su antigua ubicación en la iglesia de Santa María la Mayor 

la salida de Santa Maña v el encuentro con el Cristo de la Columna lueron los momentos más emotivos 

Intensa devoción en la procesión 
de la Virgen de la Soledad 

Desde su salida, marcada 
por la tristeza a causa del 
fallecimiento de la hija del 
director de la banda de 
música de Meco que ese día 
acompañaba la procesión, 
hasta su regreso tras despe
dirse del Cristo de la Espe
ranza y el Trabajo y del 
Cristo de la Columna, la 
procesión de la Santísima 
Virgen de la Soledad Coro
nada estuvo repleta de ges
tos de sentimiento devoto de 
los alcalaínos que una vez 
más demostraron el profun
do fervor religioso que esta 
imagen despierta en nuestra 
ciudad. Los costaleros vol
vieron a lucirse un año más 
y el público que presenció el 
recorrido se lo agradeció con 
fuertes aplausos cada vez 
que el capataz lanzaba el 
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Los monaguillos impregnaron las calles con el olor a incienso El público aplaudió con entusiasmo cada "levantá" de la Virgen 

grtto de "al cielo con ella" y 
los costaleros se erguían 
para elevar a su Vírgen a las 
alturas. 

No salió la Virgen de la 
Soledad de Santa María con 
los aplausos del público, 
tuvo que esperar en la puer
ta de la iglesia de los jesui
tas hasta que se guardó un 
minuto de silencio en 
memoria de la hija del dírec
tor de la Banda de Música 
de Meco, que acompañ.aba a 
la Virgen en la procesión, 
fallecida ese mismo Viernes 
Santo en un accidente de 
tráfico. Después del silencio 
sí llegaron los aplausos en 
una salida en la que la Vír
gen de la Soledad recibió 
innumerables píropos car
gados de sentimiento reli
gioso. 

Mucha de la gente que 
abarrotaba las aceras de la 
calle Libreros siguieron des
pués en la procesión, dando 
más vistosidad y colorido a 
una de las marchas más 
plásticas de la Semana San
ta Complutense. Con todos 
los gestos muy bien cuida
dos, desde las 'levantás' 
hasta las saetas que recibió 
la Vírgen, la procesión de la 
Soledad tuvo , como cada 
año, esa estética andaluza 
que la aleja del contexto 
geográfico en el que se ubica 
para acercar el sentimiento 
religioso en pleno corazón 
de Castilla a las tierras cáli
das del sur donde la Pasión 
de Cristo se vive sin la aus
teridad propia de estas lati
tudes. Ese carácter andaluz 
de la Vírgen no se perdió en 
ningún momento, hasta el 
punto que no faltaron las 
saetas que varios fieles le 
cantaron a la Vírgen de la 
Soledad Coronada desde 
alguno de los balcones del 
recorrido. 

Después de pasar por 
delante del palco de autori-
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dades situado en la plaza de 
los Santos Niños, la proce
sión de la Soledad enfiló por 
la calle Mayor, deteniéndose 
para que le dedicaran una 
saeta, para entrar en la pla -
za Cervantes, donde tuvie
ron lugar los dos momentos 
más emotivos del desfile. 
Otro año más la Vírgen de la 
Soledad tuvo su indudable 
protagonismo y el Cristo de 
la Esperanza y del Trabajo y 
el Cristo Atado a la Colum
na le brindaron su saludo. 
Tras el encuentro con el 
Cristo de los Trabajos, la 

Vírgen y el Cristo de la 
Columna avanzaron juntos, 
el uno hacia el otro. Los cos
taleros de la Vírgen y los 
anderos del Cristo no escati
maron esfuerzos a pesar de 
estar entrando casi en la 
madrugada, de estar ya 
fmalizando una larga proce
s ión y del frío que hacía, y 
bailaron ambos pasos 
arrancando una fuerte ova
ción de los centenares de 
alcalaínos que no se quisie
ron perder uno de los 
momentos cumbre de cada 
Semana Santa. Los anderos 

de la Columna levantaron a 
su Cristo no con los hom
bros, sino con las manos, 
elevándolo casi hasta tocar 
el cielo para pasar rozando 
a una Vírgen que se mecía 
por el balanceo cuidado al 
extremo de sus costaleros. 
Tras sus encuentros y des
pedidas con los dos cristos, 
la Virgen de la Soledad 
Coronada entraba por la 
calle Libreros para volver a 
su casa en la Iglesia de San
ta María para no volver a 
salir hasta dentro de un 
año. 

El encuentro entre la Virgen de la Soledad y el Cristo de la Columna 
volvió a despertar el fervor de los alcalaínos 
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Por primera vez se instaló una tribuna para autoridades situada en la plaza de los Santos Niños frente a la Catedral-Magistral 

Las uueias de muchos asistentes se multiplicaron 

la procesión oficial decepcionó 
con los mismos errores de siempre 
Por mucha buena voluntad que se ponga la procesión oficial del Viernes Santo, en la que par
ticipan cinco de las ocho cofradías penitenciales complutenses, parece estar llamada al fraca
so y a la decepción. Este año las innovaciones introducidas bajo la presidencia de Luis Domar
co en la junta de cofradías, parecían muy interesantes y capaces de dar una solución a un des
file que año tras año decepciona por la dificultad para coordinar los ritmos de las distintas 
cofradías. Dos de ellas llevan los tronos sobre ruedas, como son la del Cristo de Medinaceli y 
la del Cristo de la Agonia, dos de ellas las llevan en andas, la del Cristo de la Columna y la del 
Cristo de la Esperanza y el Trabajo, y la Virgen de la Soledad es llevada por costaleros. 

Es muy dificil, incluso es 
desaconsejable, promocionar 
turisticamente una Semana 

Cristo de Medinaceli 
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Santa en la que el acto princi
pal, el que más público reúne 
en las calles, transcurre con 

enormes problemas para coor
dinar a los distintos pasos que 
participan. La promoción 

El ViCIPrllille•e 
regional asistió a 
11 PrlCISiíl 1 SI 
marchía .. 111 
11111nni11ra 

turística de la Semana Santa 
de Alcalá no pasa precisamen
te por esperas de casi una 
hora entre paso y paso. El pro
pio vicepresidente regional, 
Alfredo Prada, no aguardó 
hasta el final de la procesión y 

María Santísima de la Trinidad 
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Cristo de la Agonía 

una vez que llegó a la plaza de 
los Santos Niños la última de 
las imágenes, la de la Virgen 
de la Soledad, regresó a 
Madrid después de permane
cer casi tres horas en la tribu
na de autoridades situada 
frente a _la Magistral Catedral. 
Ni el pequeño refrigerio que 
hubo para ellos en la oficina 
de turismo de Santos Niños, 
compuesto de torrijas y peni
tentes, fue suficiente para que 
el vicepresidente regional 
aguardara hasta el final. 

Al redactor de PUERTA DE 
MADRID que firma este arti
culo le llegaron personalmente 
las quejas de varias personas 
hartas de esperar en la calle 
Mayor el paso de todas las 
imágenes. 

También hay que tener en 
cuenta que una procesión no 
es como un desfile de carrozas 
en ferias o una cabalgata de 
Reyes en Navidad. Una proce
sión religiosa discurre a un 
ritmo mucho más lento que 
unas carrozas o un desfile de 
Reyes Magos puesto que de lo 
que se trata es de llevar a la 

Cristo de la Columna 
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Cristo con la Cruz a cuestas 11 
o 

reflexión, eso independiente- • 
mente de que el paso lleve rue
das o vaya en andas. 

Falta de coordinación 
Pero lo que parece cada vez 

más dificil es que las cofradías 
se pongan de acuerdo para lle
var un determinado ritmo o 
para que al menos desfilen de 
forma continuada por un 
punto determinado, en la 
carrera oficial. La idea de este 
año era buena sobre el papel. 
es decir, que cada cofradía 
realizara un recorrido indivi
dual hasta la plaza de los San
tos Niños donde todas se 
incorporaron para hacer la 
carrera oficial a lo largo de la 
calle Mayor. Pero el resultado 
final no fue el esperado. 

En la tribuna de autoridades 
el Viernes Santo hubo quien 
culpó de los problemas a la 
cofradía del Cristo de Medina -
celi acusándola de haber sali
do de la plaza de los Santos 
Niños veinte minutos antes del 
horario previsto. No es tampo
co justo culpar a una sola 

El público aplaudió el paso del Cristo 
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Cristo de la Esperanza y del Ti:abajo. Este paso fue escoltado por efectivos de la Guardia Civil 

cofradía cuando en realidad 
volvió a producirse un año 
más el mismo problema, el de 
compatibilizar el ritmo de las 
cofradías que llevan sus imá-

Virgen de la Soledad Coronada 
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genes sobre ruedas y el de las 
que las llevan con anderos o 
costaleros. 

Parece que la cofradía de 
Cristo de Medinaceli salió con 

antelación de la plaza de los 
Santos Niños aunque su capa
taz manifestó ante la tribuna 
de autoridades que iban en 
hora. Lo cierto es que si hubie-
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ran permanecido veinte minu
tos más parados en la plaza de 
los Santos Niños, las quejas se 
hubieran multiplicado porque 
quien se encontraba viendo 
las imágenes paradas no 
podría entender a qué espera
ban. Al fin y al cabo en el ¡Jro
grama oficial de la Semana 
Santa decía que la carrera ofi
cial daria comienzo a las 20'30 
horas. Sin embargo parece ser 
que en los acuerdos tomados 
por las cofradías se establecía 
que la de Medinaceli tenía 
hasta las nueve y veinte de la 
noche para incorporarse a la 
carrera oficial. 

Por tanto puede que hubiera 
una falta de cálculo en el tiem
po que necesitaba la cofradía 

La banda de música de Meco acompañóa a la Virgen de la Soledad 
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El encuentro entre la Virgen de 
la Soledad Coronada 

y el Cristo de la Columna 

del Cristo de Medinaceli en 
incorporarse a la carrera ofi
cial. Al salir antes de tiempo 
se produjo un parón impor
tante puesto que ante la tribu
na de autoridades no pasó la 
siguiente imagen hasta casi 
veinte minutos después. Y eso 
que esa siguiente cofradía, la 
del Cristo de la Agonía, acele
ró el paso dejando muy atrás a 
la tercera, la del Cristo de las 
Peñas. 

La cofradía de peñistas llegó 
aparentemente en hora pero 
no faltó entre sus responsa
bles malestar por el hecho de 
que se les metiera prisa para 
subsanar el adelantamiento 
del horario previsto, así como 
por el hecho de que hubiera 
otro largo hueco entre esa 
cofradía y la anterior, la del 
Cristo de la Agonía. 

Otros que también acelera
ron fueron los del Cristo de la 
Esperanza y el Trabajo, a 
quienes· les tocó esperar en la 
calle de la Tercia más de 
medía hora para incorporarse 
después de las peñas. Y tam
bién llegó prácticamente en su 
hora la cofradía de la Virgen 
de la Soledad pero aquello ya 
estaba tan roto que apenas se 
notaba. 

Las consecuencias fueron 
las de siempre. Entre un paso 
y otro había largos huecos 
agravados por las paradas que 
hacían los costaleros y ande
ros de las tres cofradías que 
no llevan las imágenes sobre 
ruedas porque en definitiva es 
muy dificil coordinar las para
das de las tres cofradías para 
darse un respiro. También la 
interpretación de saetas con
tribuyó a que se incrementa
ran las paradas. 

Como nota curiosa, cabe 
destacar que todavía estaban 
las imágenes del Cristo de la 
Esperanza y el Trabajo y de la 
Virgen de la Soledad en la 
carrera oficial en la calle 
Mayor cuando las cofradías 
del Cristo de Medinaceli y la 
del Cristo de la Agonía ya 
habían regresado a sus igle
sias y conventos de partida y 
algunos de sus penitentes 
incluso se permitieron el lujo 
de ver como espectadores el 
paso de la procesión. 

Espectaculares y vistas por 
miles de espectadores fueron 
las despedidas a la Virgen de 
la Soledad de la cofradía del 
Cristo de la Esperanza y el 
Trabajo y de la del Cristo de la 

Encuentro entre el Cristo de la 
Esperanza y del Trabajo y la 

Virgen de la Soledad Coronada 
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Columna en plena plaza de 
Cervantes. Pero tan emotivos 
momentos no borran la ima
gen más negativa de la Sema
na Santa. la de cinco cofradías 
que siguen sin ser capaces de 
coordinarse para hacer un 
desfile lo más homogéneo 
posible. 

Además parece más apro
piado que la carrera oficial 
salga por la tarde y no por la 

noche, y más si se tiene en 
cuenta que ante la tribuna de 
autoridades las imágenes 
pasaban prácticamente a 
oscuras. 

Otra curiosidad es que 
cuando la cofradía del Santo 
Entierro salió en la procesión 
del Silencio a las doce de la 
noche, tres cofradías no habí
an concluido la carrera oficial. 
Las autoridades tuvieron que 

dejarla para llegar a salir con 
el Santo Entierro y la Virgen 
de los Dolores. Cuando esta 
procesión llevaba práctica
mente la mitad de su recorri
do, al pasar por el monasterio 
de las Claras, la cofradía del 
Cristo de la Esperanza y el 
Trabajo llegaba de regreso 
después de más de tres horas 
de procesión. 

Jesús Manuel CÁMARA 
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la procesión discurrió en completo silencio 

las Claras abandonaron la clausura 
para ver el Santo Entierro 
La congregación de las religiosas franciscanas de Santa Clara abandonó la clausura el 
Viernes Santo para ver el paso del Santo Entierro. Las monjas se situaron en la puerta de 
la iglesia del convento, ante la que pasaba la procesión, y cantaron a la imagen de la Vir
gen de los Dolores, de la que son propietarias. Las religiosas también colocaron un ramo 
de O.ores en el trono de la Virgen. Fue éste uno de los principales momentos de la proce
sión de la medianoche del Viernes Santo, que con el tradicional juramento de silencio 
partió de la Magistral Catedral para recorrer diversas calles del centro histórico. 

La proces1on del Santo 
Entierro partió de la Magistral 
Catedral complutense a las 
doce de la noche sin que toda
vía hubiera concluido la pro
cesión general. El tradicional 
redoble de tambor realiZado 
por un tamborilero fue susti
tuido por la banda de tambo
res de la peña Complutense El 
Quijote. 

La cofradía del Santo Entie
rro recuperó hace un par de 
años la figura del barandales, 
el cual encabeza la comitiva 
pidiendo silencio con una 

Momento de la lectura del juramento de silencio que daba inicio 
a la procesión del Santo Entierro 

Los símbolos de la Pasión de Cristo, los clavos, la cruz y la 
corona de espinas desfilaron en lugar preferente 
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La imagen del Cristo Yacente 
hizo el solemne desfile por las 

calles complutenses 

campana. Por tanto el baran
dales es una figura indispen
sable en una procesión en la 
que el silencio es absoluto y 
que además pasa por la zona 
de copas más importante de la 
ciudad complutense al reco
rrer la calle Empecinado 
donde todos los fines de sema
na se concentran cientos de 
jóvenes. 

Pues bien, la audacia de la 
cofradía del Santo Entierro al 
recuperar un recorrido por esa 
calle en pleno fin de semana 
ha sido recompensada con 
creces ya que el silencio es 
absoluto por la calle Empeci
nado y de hecho no hay nin
gún incidente ni ruido que 
perturbe la celebración del 
acto religioso. 

Una vez que a la salida de la 
Magistral Catedral se hizo el 
solemne juramento de silencio 
dando el presidente de la her
mandad lectura de las orde
nanzas, comenzó la procesión. 
En ella desfilaron en lugar 
preferente los símbolos de la 
Pasión de Cristo, concreta
mente la cruz, los clavos y la 
corona de espinas. 

La carroza que representa el 
Santo Entierro con la imagen 
del Cristo Yacente de las 
Dominicas hizo el solemne 
desfile por las calles complu
tenses. Por detrás desfiló la 
imagen de la Virgen de los 
Dolores, con manto negro por 
la muerte de su hijo, con el 
dolor reflejado en su rostro. 

Al llegar la procesión a la 
calle Santa Clara las monjas 
franciscanas salieron de su 
convento, abandonando 
durante unos minutos su 

clausura para ver el paso del 
Santo Entierro con total 
solemnidad. Las religiosas 
cantaron a la Virgen Maria a 
su paso ante la iglesia del con
vento siendo el único momen
to en el que se rompió el silen
cio y dejó de sonar el tambor 
fúnebre. Así mismo una novi
cia del convento salió para 
depositar en el trono de la Vir
gen de los Dolores un ramo de 
flores. 

Presidencia 
" 

La presidencia de la proce
sión estuvo formada por el 
alcalde, Bartolomé González, 
acompañado por varios conce-

Numeroso público acompañó a las imágenes en completo silencio 
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jales del equipo de gobierno. 
Además estuvo el canónigo de 
la Magistral Catedral, Luis 
García Gutiérrez, como princi-

pal autoridad religiosa. Todos 
ellos tuvieron que abandonar 
la procesión oficial para poder 
acudir al Santo Entierro. 

La Virgen de los Dolores a su paso por la plaza de los Santos Niños 
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la p_rocesión del Cristo Resucitado tue demasiado cona 
v la de la Virgen de la Trinidad loe demasiado larga 

todas las cofradías penitencia
les de nuestra ciudad. 

Ambos pasos bailaron y 
mecieron sus imágenes. La 
Virgen de la Trinidad saludó al 
Cristo Resucitado postrándose 
a sus pies, dejando los ande
ros la imagen en el suelo a 
pulso, lo que fue premiado por 
el gran número de devotos que 
presenciaron el encuentro tras 
una hora de paciente espera. 
Antes, la Virgen se había des-

El Cristo Resucitado tuvo 
que esperar a110 más de una hora 
a que llenara la Virgen prendido ya de su velo negro: 

se había acabado el luto. El 
Cristo Resucitado correspon-
dió y su anderos, después de 
haber llegado meciendo el 
paso, levantaron la imagen 
con las manos para saludar a 
la Virgen, cuyos anderos hicie
ron lo mismo y así las dos 
imágenes estuvieron sosteni
das a pulso por los cofrades en 

Jesucristo resucitó al tercer día y en la versión complutense tuvo que esperar más de una 
hora a que apareciese la Virgen. No son evangelios, ni siquiera apócrifos, es la historia que 
se escribió en Alcalá el pasado domingo. El nuevo Cristo Resucitado salió en procesión, 
demasiado corta, y la Virgen de la Trinidad hizo lo mismo, en una demasiado larga. Al final 
el resultado fue que el encuentro previsto en la plaza de los Santos Niños tuvo que esperar 
algo más de una hora hasta que la Virgen de la Trinidad llegó y se produjo la reunión. 

No obstante, no se puede 
decir que el hecho de que las 
imágenes del Resucitado y de 
la Virgen de la Trinidad llega
ran con más de una hora de 
diferencia a su punto de 
encuentro fuera una sorpresa. 
Saltaba a la vista viendo el 
recorrido previsto para cada 
una de las procesiones. La Vir
gen salió de la parroquia de 
San Bartolomé, para llegar a 
la plaza de los Santos Niños 
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pasando por paseo de los 
Curas, Empecinado, Santa 
Catalina, Tercia y plaza de 
Santa Lucía. Cristo Resucita
do salió de la Iglesia de San 
Bernardo y pasó por las calles 
de Santiago, Imagen y Mayor 
para desembocar en los San
tos Niños. Como es lógico, la 
imagen del Cristo Resucitado 
llegó mucho antes que la de la 
Virgen de la Trinidad a la 
plaza de los Santos Niños. 

El encuentro entre ambas uno de los momentos más 
imágenes fue muy emotivo. La plásticos de la Semana Santa. 
Virgen de la Trinidad, llevada Después del encuentro la ima
a hombros por los anderos de gen del Resucitado entró en la 
la Cofradía de Medinaceli, y el catedral, donde se celebró la 
Cristo Resucitado, portado .por - misa, y la Virgen de la Trini
los anderos del Cristo de la dad retornó a su punto de par
Columna, se encararon en la tida en procesión, poniendo 
plaza de los Santos Niños, a la punto y final a la Semana 
altura del palco de autorida- Santa complutense con la pri
des, en el que se situaron gran mera procesión del Domingo 
parte de la corporación muni- de Gloria que se celebra en 
cipal y los representantes de nuestras calles. 
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Al salir la Virgen de la Esperanza de la antigua iglesia del colegio de 
Basilios, se partió la dirección de la carroza 

El palo trasero derecho de las andas del Cristo de la Columna se 
partió en la segunda 'levantá' 

Fueron demasiados percances en apenas tres días 

La Semana Sanra eslVo marcada nor los accidentes 
La Semana Santa de este año pasará a la historia por sus percances entre los que están la 
rotura d.e uno de los palos de las andas del Cristo de la Columna y la rotura de la dirección 
de la carroza de la Virgen de la Esperanza, que hubo de quedarse sin procesionar junto al 
Cristo de los Doctrinos. Mucho más grave fue lo ocurrido el viernes santo con la muerte de 
una componente de la banda de música de Meco cuando se dirigía a Alcalá a tocar en la pro
cesión de la Virgen de la Soledad y en la carrera oficial. Precisamente ésta marcó también 
el resultado final de la Semana Santa, que no se correspondió con la categoria de fiesta de 
interés turístico. La procesión general decepcionó a miles de alcalainos y visitantes por sus 
parones y por las enormes distancias entre paso y paso. 

La Semana Santa empezó 
con calor y terminó con fria, 
una metáfora de lo que en rea
lidad ocurrió a lo largo de los 
actos procesionales previstos 
en el calendario. A la cofradía 
del Cristo de los Desampara
dos y de la Virgen de las 
Angustias le hizo buen tiempo 
el lunes con lo que se palió el 
mal tiempo que sufrieron en 
años anteriores. Las desgra
cias llegaron con el empeora
miento del tiempo, a partir de 
la noche del miércoles santo. 

El palo trasero derecho de las 
andas del Cristo de la Columna se 
partió en la segunda 1evantá' que 
hicieron los anderos. Fueron 
momentos de gran tensión en los 
que los reflejos que tuvieron los 
componentes de la cofradía impi
dieron que hubiera un accidente si 
el paso se hubiera caído. 

Al susto día paso el temor a 
que no pudiera salir la imagen 
en procesión. El equipo de tra
bajo dirigido por David Alarcón 
permitió cambiar el palo por 
uno nuevo de resetva y con 
menos de veinte minutos de 
retraso volvió a salir la proce
sión. Pero el susto para los 
miembros de la cofradía fue de 
los que marcan época. 

La que no pudo salir fue la 
Virgen de la Esperanza para 
acompañar al Cristo de los 
Doctrinos. La carroza se mon
tó con la imagen de la Virgen 
en la antigua iglesia del colegio 
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de Basilios frente a la ermita 
del Cristo. Y al salir de alli para 
iniciar la procesión se partió la 
dirección de la carroza. 

Durante casi una hora el 
cofrade que había montado los 
ejes y ruedas de la carroza 
intentó por todos los medios 
arreglarla. Pero todo fue inútil. 
En esos momentos se decidió 
que la Virgen de la Esperanza 
no saliera en procesión y sólo 
lo hiciera el Cristo de los Doc
trinos. Fue así como se pudo 
ver una imagen inusual, la de 
los soldados de la Brigada 
Paracaidista dando escolta al 

Cristo cuando en realidad se la 
dan todos los años a la Virgen 
de la Esperanza, que tiene el 
grado de capitán general y por 
eso recibe escolta militar. Pero 
al quedarse los soldados sin 
escoltar a la Virgen a alguien 
se la tenían que dar. 

Lo más dificil fue introducir el 
paso en de la antigua iglesia de 
los Basilios. Con la dirección 
rota el paso se volvió práctica
mente inamovible, así es que 
tuvieron que ser varios peni
tentes los que utilizando la 
fuerza bruta introdujeran el 
paso para empezar la proce-

La Banda de Música de Meco acompañó a la Virgen de la Soledad 
con el pensamiento puesto en su compañera fallecida en accidente 
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sión. 
Mucho peor fue lo ocurrido el 

Viernes Santo. La muerte de 
una joven integrante de la ban
da de música de Meco cuando 
se dirigía a Alcalá para salir en 
procesión con la Virgen de la 
Soledad tiñó de luto a la Sema
na Santa complutense. La 
banda salió en procesión pero 
con lágrimas en los ojos y sin 
su director que también viaja
ba en ese coche y resultó heri
do. 

Luego fue la procesión oficial 
la que decepcionó a miles de 
personas por la descoordina
ción que volvieron a tener las 
cofradías, algo que también 
volvió a producirse el Domingo 
de Resurrección en la nueva 
procesión ya que la imagen de 
Cristo Resucitado hubo de 
esperar veinte minutos a que 
llegara su Madre, Maria Santí
sima de la Trinidad. 

De la procesión general lo 
peor fue que muchos alcalaí
nos se marcharon al ver la 
interrupción que hubo entre 
paso y paso y se quedaron sin 
ver el desfile de las imágenes 
que no procesionan con rue
das. Y de los que se quedaron, 
muchos lo hicieron enfadados 
por las interrupciones. 

17 de abril de 2004 

N 

1 



luis Domarco, presidente de la Junta de Cofradías v presidente de la 
Cofradía del Cristo de la Esperanza v el Trabaio: 

"Me siento culpable de que hava salido mal, 
pero esto se prepara entre todos, no luis 

1 Demarco solo como presidente de la Junta" 
I! z 
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Luis Domarc o , presidente de la Junta de Cofradías , admite que ha habido fallos en la pro
ces ión general. No obstante hace una valoración positiva de la Semana Santa en su con
junto . Domarco también responde a las criticas que ha recibido, tanto del público en 
general com o de algunas cofradías, e n particular la de Medinaceli. Sobre el público alca
laino, Dom arco cons idera que no tiene la suficiente paciencia ni se ha informado lo sufi
c ient e . A raíz de las criticas que ha levantado esta Semana Santa y del aparente enfren
tamiento entre miembros de la J unta de Cofradías, Domarco condiciona seguir al frente 
de la Junta de Cofradías a recibir un apoyo unánime , s i no lo logra, dímit iria. 

¿Cómo valoras la Semana 
Santa en general? 

La valoración que hago es 
muy positiva. Ha habido nove
dades importantes respecto a 
otros años, como el primer con
cierto de bandas procesionales, 
el nombramiento de Interés 
Turístico Regional y la proce
sión del Resucitado. Además 
las procesiones individuales 
han sido perfectas. Luego sur
gieron los temas como el de la 
Columna que se le rompió el 
varal y a la Virgen de la Espe
ranza que se le rompió la direc
ción en la salida. Las Angustias 
el lunes tuvieron un recorrido 
precioso que me ha impactado. 
La del Vía Crucis fue una pro
cesión · en plan de rodear el 
paso, como quería el obispo. El 
miércoles la nuestra, la del 
Cristo'· de la Esperanza y del 
Trabajo, fue perfecta. Estába
mos todos locos porque nos 
salió todo perfecto: los costale
ros con un paso perfecto que se 
mereció un diez, el adorno floral 
también espectacular que ha 
comentado mucho la gente, 
todo a pedir de boca. La Colum
na tuvo que sufrir un poco el 
rigor del tiio, que se levantó un 
viento muy frío y la gente 
comenzó a marcharse. El jueves 
los doctrinos tuvieron mala 
suerte con el accidente de la 
Virgen de la Esperanza. La del 
Cristo de Medinaceli fue muy 
bien, ellos son muchos cofra
des, tienen muchos años de 
experienci y lo hacen bien. La 
de la Agonía también muy bien, 
pero con un tiio espantoso, 
aunque hubo mucha partici
pación y con mucho respeto. Y 
el Santo Entierro también per
fecta, con las imágenes muy 
bonítas. 

¿Y de la procesión general 
qué valoración haces? 

Le doy un 7,5, un notable. 
Para mi ha estado bien. Ha 
habido fallos pero no todo es 
achacable a la Junta de Cofra
días. Yo en vista de lo que suce
dió el año pasado con la espera 
que se produjo, pensaba que no 
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se podía citar a todas las cofra
días a la misma hora en los 
Santos Niños, por lo que dije 
que deberían ir delante proce
siones lentas, con anderos, que 
frenen el ritmo más rápido de 
los que van con ruedas. No lo 
consideraron conveniente. 
Medinaceli me dijo que necesi
taba cuarenta y cinco minutos 
para salir de los Santos Niños, 
donde llegaba a las ocho y 
media. Es decir, Medinaceli 
tenía que salir a las nueve y 
cuarto de los Santos Niños. En 
vez de eso salieron de la plaza a 
las nueve y uno. Eso creaba un 
hueco con la Agonía y me fui 
corriendo para que la Agonía 
cogiera a Medinaceli para que la 
gente no se fuese debido al 
hueco. Cuando la Agonía llega 
le digo que se espere, pero se 
van con Medinaceli y se van los 
dos rápido, porque llevan rue
das. Eso separó a los pasos que 
llevan ruedas y a los que van 
con anderos. Hubo dos proce
siones, una de dos pasos con 
ruedas y otra con tres pasos 
con anderos. 

Ha habido muchas criticas a 
la procesión general. A la 
gente no le ha gustado. Usted 
reconoce también que ha 
habido fallos . A pesar de darle 
un notable, parece que sigue 

siendo una asignatura pen
diente . 

Se han separado en dos, pero 
son procesiones que han gusta
do. La crítica de la gente es que 
no ha podido ver todo seguido. 
Pero para ver a todas seguidas 
hay que planteárselo de otra 
manera. Hay que poner un paso 
que vaya lento y otro con rue
das, un paso lento y otro con 
ruedas y así. Yo me siento cul
pable de que haya salido mal 
como presidente de una de las 
cofradías y como presidente de 
la Junta también, pero esto se 
prepara entre todos, esto no lo 
prepara Luis Domarco solo 
como presidente. De hecho se 
habló de hasta poner multas a 
aquel que no cumpliera los 
horarios. Puede ser que se vaya 
a buscar eso. Habrá que llegar 
a eso para que la gente se impli
que un poco. Aunque también 
te voy a decir una cosa, la gente 
no es paciente. Siempre esta
mos hablando de las procesio
nes de Andalucía. Alli las proce
siones duran hasta diez horas, 
y la gente aguanta. La gente 
tiene que ser consciente de que 
ver toda la procesión oficial 
tiene que aguantar mínimo 
cuatro horas. Además, la gente 
tenía que informarse y saber 
que había más pasos. 
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El presidente de la Cofradia 

de Medinaceli, José Alberto 
Gómez ha criticado que usted 
hiciese valoraciones antes de 
llegar a un consenso en la 
Junta de Cofradias, comen
tando que "había metido la 
pata". ¿Qué le responde? 

Le voy a responder, aunque 
también creo, como bien ha 
dicho él, que las cosas hay que 
hablarlas en la Junta. Pero hay 
una cosa que no me gustó. El 
sábado, después de lo que pasó, 
no le di más importancia y con
sideraba que el año que viene 
ya saldría mejor. Yo estaba en el 
convento desvistiendo mi paso 
cuando me llama el presidente 
de Medinaceli para decirme que 
los de la Columna están mon
tando el paso del Resucitado en 
las Bernardas y que allí hay 
una fiesta de rumanos autori
zada por el arzobispado con 
bebida, barbacoa y baile, por lo 
.que decían que allí no estaba 
seguro el paso. Yo me fui para 
allí porque el paso había que 
sacarlo, era el primer año y no 
se podia hacer eso. La fiesta de 
los rumanos no era tal. Las bar
bacoas eran unos aparatos 
donde ponen velas. Daban vino, 
pero con migas para hacer pan. 
Los altavoces no eran para bai
lar sino para que escucharan 
todos si había mucha gente. 
Cuando llego, el de Medinaceli, 
le digo en ~roma "te voy a cortar 
el pelo". El me respondió que 
"había ido a tocar los huevos. 
Que me iba a quedar solo. Que 
el domingo no iba a sacar a la 
Virgen". Yo le respondí que iba a 
hacer una junta el día 23 y que 
si no tenía un apoyo unánime 
dimitiría. Lo del Cristo estaba 
solucionado y me marché de allí 
de la vergüenza. El domingo en 
la misa se solucionó y tras las 
disculpas pensamos que lo 
mejor era echar tierra encima 
del asunto. Yo creo que ahora lo 
mejor es apaciguar el asunto y 
arreglarlo en la Junta de Cofra
dias. 

¿Cómo aceptas las criticas 
que has recibido? 

La única que puedo aceptar 
bien es la critica de la procesión 
general por la brecha que se 
abrió . Yo admito mi octava 
parte de culpa, porque en la 
Junta de Cofradías somos ocho, 
yo no tomo las decisiones en 
solitario. Ahora he convocado 
una junta para el dia 30 y allí si 
no cuento con el apoyo unání-
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me de la Junta me marcharé. 
De todas formas, por mucho 

que se hable en la Junta de 
Cofradías, lo que se piensa en 
la calle es que a la hora de la 
verdad cada cofradía hace lo 
que le da la gana. 

Puedes tener parte de razón. 
Yo de todas formas no creo que 
lo hagari conscientemente. Si 
no me verla obligado a decir en 
la Junta que el que no quiera 
salir no salga. Si hay alguien 
que quiera torpedear el esfuerzo 
que hacen el resto en la proce
sión general le diria que no lo 
hiciera, que no saliera. Pero no 
creo que ninguno de los presi
dentes esté por la labor de tor
pedear esto. 

¿Qué valoración hace, ya 
como presidente de la Cofra
día del Cristo de la Esperanza 
y del Trabajo, de la procesión 
particular de su cofradía? 

A los chicos les doy un 10. 
Igual que el año pasado sali 
muy cabreado, llegando incluso 
a plantearme salir el viernes, 
este año lo hemos hecho muy 
bien. Del adorno floral que lle
vábamos se han hablado mara
villas. Estoy muy contento. El 
viernes también muy bien. En 
definitiva, un 10. 

José Albeno Gómez, presidente de la Colradía del Cristo de Medinaceli: 

"Demarco está metiendo demasiado la pata. 
Debería tener más cordura v esperar a que 
se haga una valoración coniunta" UI • 

El presidente de la Cofradía 
de Medinaceli afirma estar muy 
contento de la procesión de su 
cofradía: "La valoración que 
hago de nuestra procesión es 
muy buena. Hemos superado el 
número de asistentes de años 
anteriores. También de público 
en general, porque el recorrido 
estuvo en todo momento aba
rrotado. Todo transcurrió con 
gran normalidad y envuelto en 
un gran silencio. Los cofrades 
salieron muy concienciados a 
ese respecto". 

José Alberto Gómez se mues
tra disgustado porque las 
cofradías entren a valorar de 
forma particular la Semana 
Santa, en especial sobre el 
asunto del corte producido en 
la procesión general del vier
nes, considerando que deberi
an esperar a hacer una valora
ción conjunta en la Junta de 

Cofradías: "Se están escuchan
do por ahí muchas cosas. Per
sonalmente no me está sentan
do nada bien que se estén 
haciendo valoraciones antes de 
las reuniones de la Junta de 
Cofradías. Cada cofradía está 
haciendo su valoración particu
lar y eso no es bueno. Hay que 
hacer una valoración conjunta. 
Las valoraciones han de hacer
se en frío y tienen que ser tam
bién positivas. Ahora lo que se 
está haciendo son criticas des
tructivas. Desde dentro no se 
ve exactamente qué puede 
pasar, porque tú vas a tu ritmo 
acordado. Es desde fuera desde 
donde se ven las cosas". 

Sobre las criticas recibidas 
por la procesión general, 
Gómez estima que los alcalaí
nos no entienden que una pro
cesión no es una cabalgata: "La 
gente pretende que la Semana 

Santa sea como la cabalgata de 
Reyes o de Ferias, un desfile 
continuo. Que entre un paso y 
otro haya un hueco o un parón 
es totalmente comprensible. El 
paso de cada cofradía por tri
buna debía hacerse cada diez 
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minutos y eso creo que sí se :! 
cumplió, el problema vino des- .
pués". N 

"Domarco está metiendo 1 
demasiado la pata. Está • 
abriendo demasiado la boca. Es 
uno de los que está hablando 
antes de tiempo. Deberla tener 
más cordura y esperar a que se 
haga una valoración conjunta. 
A nosotros nos dijeron que 
debíamos llegar a las ocho y 
media a tribuna y salir a las 
nueve y cuarto y salimos a las 
nueve y trece. De ahí no viene 
el parón. En Alcalá no tenemos 
aguante. Si hay que esperar 
entre una y otra un tramo no 
pasa nada", responde José 
Alberto Gómez a quienes los 
responsabilizan a ellos del 
corte prodcido. 

Dejando al margen la proce
sión general, José Alberto 
Gómez tiene una opinión favo
rable sobre la Semana Santa en 
su conjunto: "Ha sido buena, 
aunque ha sido una Semana 
Santa un poco negra porque ha 
habido muy mala suerte. El 
miércoles se partió una de las 
andas del Cristo de la Columna 
y el jueves se partió la dirección 
del trono de la Virgen de la 
Esperanza. Eso sí me apena 
bastante más que lo que pudo 
pasar en la procesión oficial". 

¡¡Lléveselas al huerto!! Disfrute trabajando con lo último en maquinaria 
para su mejor cosecha 
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Francisco Muñoz, presidente de la cofradía 
del Cristo de la Columna: 

''Esta Semana Santa 
ha sido muv atípica" 

1 
El presidente de la cofradía del Cristo de la Columna, Francis
co Muñoz, afirmó a PUERTA DE MADRID que "desde luego que 
esta Semana Santa ha sido muy atípica. En tres días de proce
siones entre el miércoles y el viernes santo no ha habido más 

1!11 que percances". En su balance Francisco Muñoz se refirió en 
llli primer lugar a la rotura del palo de las andas en su procesión, a 
Z la rotura de la dirección de la carroza de la Virgen de la Espe
C ranza y al accidente en el que falleció una joven componente de 
• la banda de música de Meco cuando se dirigía a tocar a Alcalá. 

e • e 
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Francisco Muñoz reconoció: 
"Al menos nosotros pudimos 
solventar nuestro percance 
por lo que nos podemos dar 
por satisfechos. Lo peor es lo 
del accidente de la joven de la 
banda de Meco, porque eso no 
tiene arreglo". Su compañero 
en la junta directiva, Antonio 
Gómez, añadió: "Al fin y al 

José luis Marón, 

cabo nosotros hemos podido 
salir a la calle a procesionar. 
Lo peor es que este accidente 
haya costado la vida de una 
persona que venia a participar 
directamente en nuestra 
Semana Santa". 

Francisco Muñoz afirmó: 
"Estamos muy satisfechos con 
nuestra participación en la 

presidente de la cofradía del Santo Enderro: 

"Agradezco el respeto 
v silencio que han tenido" 

El presidente de la Cofradía 
del Santo Entierro y de Ntra. 
Señora de los Dolores, José 
Luis Marón valoró positiva
mente cómo se desarrolló su 
procesión: "Como todos los 
años he quedado muy conten
to, el número de cofrades que 
han procesionado ha sido 
muy bueno y el respeto duran
te la procesión también ha 
sido muy bueno", ya que cada 
vez más, la gente que acude a 
su procesión se adhiere perso
nalmente al voto de silencio 
que los cofrades hacen al ini
cio de la misma. Respecto a la 

Semana Santa en general opi
nó: "creo que este año ha habi
do una aportación importante 
como ha sido la incorporación 
en la cronología de los pasos 
del Cristo Resucitado gracias 
a la aportación del Ayunta
miento", aunque en la proce
sión general cree que: "es una 
asignatura que tenemos pen
diente. Ha habido un pequeño 
desfase al comienzo, pero lue
go los pasos sucesivos creo 
que ha ido bien y vamos a ver 
si poco a poco conseguimos 
que salga bien". También con
fia en que el año que viene se 

Antonio Gómez y Francisco Muñoz 

Semana Santa. La valoración 
que podemos hacer desde 
nuestro punto de vista es muy 
positiva. Hay que tener en 
cuenta que la respuesta que 
dimos ante un problema tan 
grave como es la rotura del 
palo fue inmediata". 

cuente por fm con el paso de 
la borriquil1a y de este modo: 
"completar la Semana Santa 
con un paso que había anta
ño, antes de la guerra y que se 
perdió". Por último manifestó 
su satisfacción ante "la gran 

En cuanto a la procesión ofi
cial los integrantes de la cofra
día aseguraron: "Cumplimos 
perfectamente con el horario 
que teniamos establecido. Eso 
quiere decir que nosotros no 
tuvimos culpa alguna de lo ocu
rrido en la procesión oficial". 

afluencia de gente, que ha sido 
masiva" y mandó un mensaje 
a sus cofrades y a quienes 
participaron de la procesión: 
"les agradezco su presencia, 
su silencio y el respeto que 
han tenido". 
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Carlos Rilas, presidente de la cofradía del Cristo de los Doctrinos: 

"la Virgen de la Esperanza diio 
que no quería salir este año" 
El presidente de la cofradía del Cristo de los Doctrinos reconoció que '1o más grave que ha 
ocurrido esta Semana Santa ha sido el fallecimiento de la joven integrante de la banda de 
música de Meco. Lo otro han sido vicisitudes como la rotura del palo de las andas del Cris
to de la Columna o la rotura de la dirección de la carroza de la Virgen de la Esperanza". Car
los Rivas dijo que "frente a la pérdida de una vida humana en accidente de tráfico lo nues
tro no tiene mayor importancia aunque te encuentras con el desaliento de que después de 
todo un año de preparativos no puedas sacar en procesión a la Virgen por una averia". 

.......... 
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Por eso no consideramos 
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Carlos Rivas afirmó que 

"esto es algo que te produce 
mucha pena pero yo creo que 
la Virgen de la Esperanza 
dijo que este año no quería 
salir", para añadir que "en el 
momento en que pusimos la 
carroza en la calle y se rom
pió la dirección ya fue impo
sible arreglar el desperfecto. 
Por eso no hubo más reme
dio que dejar a la Virgen y 
sacar al Cristo de los Doctri
nos en procesión. Eso te 
trastoca la ilusión que tenía
mos todos. Lo intentamos 
hasta el último momento 
pero fue imposible. El vier
nes por la mañana ya se que
dó arreglada la carroza pero 
ya fue imposible porque su 
tiempo había pasado". 
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conveniente salir el Viernes 
Santo al no haber podido 
salir el Jueves Santo con la 
Virgen de la Esperanza. Sin 
haber improvisado se nos N 
produjo la avería así es que 

Carlos Rivas 

no sé qué hubiera pasado si 
hubiéramos llegado a la 
improvisación". 

Carlos Rivas aseguró que 
"un ejemplo fue que al inten
tar sacar al Cristo de los 
Doctrinos de la ermita nos 
dimos cuenta que con las 
obras no se podía abrir la 
puerta para sacar la imagen. 
Así es que deprisa y corrien
do tuvimos que pedir a cono
cidos que picaran el techo 
para poder sacar al Cristo de 
los Doctrinos en procesión". 

Según el presidente de la 
cofradía "había posibilidades 
de sacar a la Virgen el Vier
nes Santo pero era muy com
plicado. Hay que pensar que 
muchos de los que estamos 
en nuestra cofradía, forma
mos parte de otras, como la 
del Santo Entierro, con lo 
que es muy dificil multipli
carte en un día como el Vier
nes Santo". 

"Poner una carroza en pro
cesión por la calle supone 
mucho trabajo". dijo Carlos 

Rivas que afirmó también 
que "son mil y un detalles 
que no puedes improvisar. 

En cuanto a la avería de la 
carroza de la Virgen Carlos 
Rivas dijo que "la carroza la 
estrenamos el año pasado 
pero no se trata de buscar 
responsabilidades ante un 
infort unio. La madera la 
donó un cofrade y el chasis 
lo donó otro, el que intentó 
arreglarla sobre la marcha 
metiéndose debajo de la 
carroza". 
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Hermandad v Colndía de Stma. De la Soledad 
Coronada, Manuel Ruiz Bolívar, opinó sobre la 

.,. sacramental del Cristo de los Desamparados v 
de la Virgen de las Anuusuas: 

"De las dificultad!s v errores :fu~Si~~~~h~Puza, como siemnren 
hav que aprender El resumen que hizo Manuel Ruiz Bolívar sobre el 

El presidente de la hermandad sacramental del Cristo de los 
Desamparados y de la Virgen de las Angustias. Antonio 
Soriano, afirmó que esta Semana Santa ha estado marcada 
por las desgracias y los percances: "Pensamos que de las difi
cultades y de los errores hay que aprender. Yo creo que las 
alteraciones producidas por inconvenientes como la rotura 
de las andas del Cristo de la Columna y de la dirección de la 
carroza de la Virgen de la Esperanza yo creo que se han sol
ventado. dentro de lo que cabe bien. Los nervios no han sido 
exce~ivos y se ha seguido adelante". 

resultado de la procesión general es tajante y claro. la 
descoordinación entre los pasos procesionales saltó a 
la vista. se repitió nuevamente el caos de otros años, 
sin embargo valoró muy positivamente cómo se desa
rrollaron las procesiones individuales de las diferentes 
cofradias durante la semana santa de 2004, así como 
el encuentro entre la nueva imagen del Cristo Resuci
tado y la Virgen de la Trinidad. 

Antonio Soriano agregó 
que "dentro de las experien
cias negativas que ha habi
do hay que destacar que 
tienen que servirnos para 
aprender y hacernos ir ade
lante con más fuerza". 

En cuanto a la procesión 
de su cofradía el Lunes 
Santo, Antonio Soriano dijo 
que "no hay nada que obje
tar. Este año nos _ha hecho 
buen tiempo con lo que nos 
sacarnos la espina del año 
pasado. Fue una noche pri
maveral con una tempera
tura excelente. Creo que 
salió una procesión muy 
bonita y la gente quedó 
encantada''. 

Soriano añadió que "el 
silencio que hubo en la pro
cesión fue impresionante. 
Nuestra filosofia para este 
acto está muy clara y la 
gente sabe perfectamente lo 
que queremos. El respeto 
es absoluto y estarnos muy 
agradecidos". 

Con respecto a la proce
sión oficial dijo Soriano que 
"todo se dialoga y se prepa
ra durante todo el año y 
cada cofradía tiene carta 
abierta. Quien tiene que 
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calcular el tiempo que 
emplea en hacer su recorri
do es cada una de las 
cofradías. En la procesión 
del Viernes Santo ha habi
do un desfase de cas~ media 
hora y eso repercute en 
todos los demás pasos. Con 
la buena voluntad de todos 
creo que se puede mejorar y 
no tiene por qué romperse 
este proyecto". 

El Presidente de la Cofra
día de la Soledad Coronada, 
Manuel Ruiz Bolívar quedó 
bastante satisfecho de 
cómo discurrió su proce
sión, aunque desde luego 
no olvida el terrible suceso 
que entristeció a todos los 
presentes, el director de la 
banda de Meco que tocó en 
la procesión, perdíó a su 
hija en un accidente de trá
fico y se enteró minutos 
antes de que la procesión 
comenzara. 

OTIX RENTAL SYSTEM, S.L. 
Poi. Ind. Jumapi - e/ Suiza, nº 28 -Telf.: 9187730 55 

Alquiler y venta de: 

• Equipos de sonido e iluminación 
• Venta de lámparas, Líquido de humo y 

todo para las orquestas profesionales. 
• Equipos de 2ª mano de 1 ª línea. 
• Mesas de mezclas profesionales 

grandes y pequeñas. 

Respecto a la procesión 
general, la valoración es 
diferente, Manuel Ruiz Bolí
var opinó que resultó ser: 
"una chapuza, como siem
pre. Una parte iba bien, que 
eran los tres pasos que iban 
con anderos y costaleros, 
que fueron todos puntua
les, entraron y salieron a su 
hora, pero los que iban con 
ruedas se desmarcaron 
como siempre. Creo que fue 
un fracaso. No soy partida
rio de esa procesión, salvo 
que fuesen todos con ande
ros. Lo que no creo que está 
bien, es que salgan dos 
veces los pasos que partici
pan en la general". 

Por otra parte, valoró 
positivamente el resultado 
de la Semana Santa en 
general: "Las procesiones 
individuales salieron muy 
bien. La general repito que 
mal. El encuentro entre el 
Cristo Resucitado y la Vir
gen de la Trinidad estuvo 
bien, aunque a mí particu
larmente no me gusta, soy 
más partidario de hacer 
una procesión con el Cristo 
Resucitado solo y haber 
hecho una procesión más 
larga, como el Domingo de 
Ramos". 

PUERTA de Madrid 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .......•.•.............•......•....•............... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 88815 21 
Cruz Roja ...........•....•.....................•......•...........•.. 91 881 40 03 I 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................•.. 91 889 23 58 
Urgencias Se~uridad Social (a partir 17 h.) ...••.....................•................. 061 
Centro Municipal de Salud ..........•............................................. 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ..........•..............•..•..•... 91 879 63 90 
Policía Nacional .........................•..........•........................................•............ 091 
Policía Municipal .............................................•..•....................................... 092 
Guardia Civil ..................................•..................•.....•....•............... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................•.. 062 
Bomberos (Urgencias) .•............................................................ 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) ..................................•. 91 888 39 62 
Agentes Forestales •....•................•.......•..............•........•. ............. 91 888 00 83 
Protección Civil... ....................................................... 9187712 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 I 79 
RENFE ............................................................•............................• 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ...........................................•..........................•• 91 888 16 22 
Cementerio ...............................•..........................•....................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ......................•.....................•.................... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer .................................•..•.•..•.............. 91 881 64 61 
Casa de la Juventud .....................................•............................ 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..............••.............••....•................. 91 88812 94 
Cámara de Comercio ....................................•.•.......................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ..........................•...................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ............................................•................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ...........•....................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 41 19 
ASAYAR (AsociaciondeAyudaAntialcohólicaRehabilitadora) ........ 918811245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ............•.•.• 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ...............•....................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...........................................................•.. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ............................................•......... 91 280 06 55 
OMIC .........................................................................•................... 91 87717 30 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ....................................•........................•...........•.. 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo •.•.....•..•..................•.................•.................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................•.. 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ...•......... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...................•................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...........................................• 91 885 40 00 
Hacienda .....................•...............................................................• 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ............•............................................................ 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2' planta) ......•......... 91 879 65 02 / 03 / 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
A_LUMBRADO PUBLICO, (AVERIAS) ..............•........................... 9188366 09 
Tienda TELYCO-TELEFONICA .....................•... 9188238 75 / 918781069 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 
TOGAR, Obsequios para Bodas y Celebraciones ................... 918831858 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
. Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
-Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TELF.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlrglllo Navarro. 5 v 1 
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El laberinto de sentidos en el alto del Gurugú es uno de los muchos peligros que han de soportar 
los automovilistas en una carretera que cada día que pasa se convierte en más peligrosa 

la M-300 es vital para los pueblos del sur de la comarca 

Curvas, desniveles v hielo 
convierten en muv peligrosa 
a la carretera del Guruuú 
Villalbilla es un pueblo con rápido crecimiento urbanístico e industrial. No digamos que 
superior a otros muchos de la Comunidad de Madrid, pero al menos podemos decir que 
semejante a tantos otros donde se ha visto incrementada su población en pocos años en por
centajes muy elevados. En el caso de nuestro pueblo ya se ha multiplicado por 10, y dentro 
de muy pocos años -estoy hablando de 6 a 8 años- se verá incrementada por 25. 

cano, ya que aun desconocien
do los futuros desarrollos de 
los pueblos vecinos, sí que 
conozco el de Villalbilla. No 
hace mucho tiempo su alcal
de, Antonio Barahona, en este 

mismo periódico informaba 
sobre los planes, ya en mar
cha del Sector-5 (Altos de 
Villalbilla) 1.300 viviendas; 
Sector-8 (donde estaba coloca
da la maquinaria de Dragados) 

2. 700 viviendas; continuidad 
en el desarrollo de La Alcaza
ba; los Sectores industriales 
conocidos como S-1, S-3 y· S-
4, ubicados en la carretera 
que une el Gurugú con el 
casco antiguo de Villalbilla (M-
204). Aparte también, en lo 
que es el complejo deportivo 
de Valdeláguila se harán 240 
viviendas más, se construirán 
los 9 hoyos que faltan en el 
campo de golf y un hotel en lo 
que era el club social. Todo 
ello ya está en marcha, por lo 
que en muy poco tiempo hará 
que se multiplique por tres los 
actuales habitantes de Villal
billa, así como su actividad 
industrial. Y al decir poco 
tiempo digo a lo sumo tres, 
cuatro o cinco años, pero en 
uno o dos, tendremos doblada 
la población actual. 

Creo que todos conocemos lo 
peligrosa que es la carretera 
M-300, sus curvas en cuestas 
con desniveles del 7%, el peli
gro de formación de hielo en 
días de invierno, sus intersec
ciones con la M-204 para diri
girse al casco histórico de 
Villalbilla, o bien, cuando se 
viene desde Villalbilla y nos 
hemos de incorporar a la M-
300 en dirección a Loeches. 
Frecuentemente, por no decir 
siempre, hay que salir jugán
dote el pellejo, prueba de ello 
es que pasan muy pocos días 
sin que no haya un accidente 
de menor o mayor considera
ción. Lo mismo ocurre con la 
intersección con la M-320 en 
dirección a Los Hueros y 
Torres de la Alameda, sobre 

Las personas que hemos 
decidido residir en Villalbilla, 
está relacionado directa y 
principalmente por una cali
dad de vida que se nos ofrecía 
de acuerdo con una idea de 
hábitat que hemos valorado 
muy positivamente. Había 
naturaleza. Hay cercanía a 
grandes núcleos de población, 
-Madrid, Alcalá, Guadalajara, 
Torrejón-. Y no muy lejano las 
infraestructuras terrestres de 
la N-2, N-3, M-40, M-50, M-
45, R-2, líneas ferroviarias 
próximas, y tan sólo a 30 kiló
metros del aeropuerto de 
Madrid. Pero todo ello está 
condicionado obligatoriamente 
a movernos por la M-300, 
conocida como la del Gurugú. 
Esta carretera, vital para 
nosotros, así como para otros 
pueblos cercanos como son 
Torres de la Alameda, Pezuela, 
Anchuelo, Valverde, Loeches ... 
y en una menor medida a los 
habitantes de Alcalá, se está 
convirtiendo en un grandísimo 
problema y lo será mucho 
mayor en un futuro muy cer-

Esta salida de Peñas Albas, ya complicada, se complicará mucho más cuando esté habitado todo 
lo que está previsto edificar en la misma zona, desde Los Hueros y en dirección hacia Torres. 
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todo cuando se va en dirección 
a Loeches y hay que girar a la 
izquierda, el peligro es igual o 
mayor que el que comentába
mos anteriormente. Si vamos 
un poco más adelante está 
uno de los colegios y el Insti
tuto de Villalbilla y también la 
salida de la urbanización 
Peñas Albas. Aquí para los 
amantes del riesgo puede ser 
divertido, pero alguna vez se 
paga muy caro. 

La carretera del Zulema, que sale a la derecha nada más pasar el puente, no es una alternativa 
porque sus cerradísimas curvas la hacen altamente peligrosa para quienes no la conocen bien. 

Como vemos, esta carretera 
podía ser suficiente para dar 
servicio a esta zona hace 15 
años, pero no para las necesi
dades actuales y no digamos 
para mañana. Desde PUERTA 
DE MADRID, tanto en colabo
raciones como en sus editoria
les, se ha -dicho y pedido que 
se tomen medidas urgentes, 
pero esta es la hora que por 
desacuerdos políticos y dema
gógicos proteccionismos 
medioambientales, nos encon
tramos con el proyecto del 
desdoblamiento de la M-300 
paralizado desde hace casi dos 
años. 

Vuelvo a decir que los princi
pales perjudicados somos los 
residentes de los pueblos al 
Este de Alcalá, y sobre todo los 
de Villalbilla, que es el que 
tiene mayor crecimiento, pero 
tanto su ayuntamiento como 
sus residentes nos encontra
mos impotentes ante las 
luchas políticas de los parti
dos que gobiernan el ayunta
miento de Alcalá, sin ser los 
habitantes de este municipio 
los más perjudicados. Al tiem
po creo que a la Comunidad 
de Madrid le está viniendo 
muy bien para retrasar el pro
yecto y darle largas y tener 

presupuestos más desahoga
dos para acometer proyectos 
en los pueblos del Sur, camino 
para ver si por fin votan al 
Partido Popular, pero Villalbi
lla que es el que más votos da 
al PP dentro de la Comunidad 
para elecciones que no sean 
municipales, los dejamos unos 
años más porque nos son muy 
fieles y no van a perder su 
fidelidad por el simple hecho 
de no desdoblarles la carrete
ra. 

En relación con la célebre 
plataforma y la mesa en con
tra de los planes de la direc
ción de carreteras de la Comu
nidad de Madrid que se formó 
en Alcalá en la pasada legisla
tura, compuesta por diferen
tes entidades ciudadanas y 
todos los miembros del conse
jo asesor de Medio Ambiente, 
con objeto de oponerse al des
doblamiento de la M-300 por 
el parque de los Cerros -según 
el estudio inicial de la CAM
consiguió en la primavera del 
2003 hacer ver su desacuerdo 
y reunir en una marcha multi
tudinaria no menos de 60 per
sonas. 

Después de aquel clamoroso 
éxito por parte de la izquierda 
alcalaina, estaba totalmente 

Problemas de Lenguaje· 
Fracaso Escolar 

Hiperactividad 

Depresión 

Ansiedad 

INFORMES PERICIALES 
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claro que se le decía a la 
Comunidad de Madrid que la 
inmensa mayoría de los ciu
dadanos rechazaba tal "cri
men ecológico". Como era de 
esperar ante tanta presión 
ciudadana decidió escuchar la 
voz del pueblo y esperar a 
otras alternativas, en las cua
les no se tuviera que cortar ni 
un pino ni se perjudique a 
ninguna de las 150 especies 
de aves, no sea que les tenga
mos que obligar a irse unos 
500 metros más allá a hacer el 
nido, porque unos criminales 
ecológicos han decidido que 
pase un viaducto. Y a todo 
esto sin saber qué va a pasar 
con los insectos. Vamos, como 
digo, un crimen. Lo han expli
cado muy claramente los con
cejales Fernando Marin y 
Eduardo Calderón en PUERTA 
DE MADRID el día 6 de marzo. 
Aparte, claro está, de aportar 
alternativas al trazado de la 
carretera, pero que muy via
bles. Pero sobre todo por 
dónde no hay que hacerla. 

Por favor, dejémonos de dis
cusiones estériles que no 
hacen otra cosa que perjudi
car a los ciudadanos y tanto 
las administraciones de los 
ayuntamientos de Alcalá y 

Villalbilla, como el más fuerte 
y el más perjudicado, presio
nen a la Dirección General de 
Carreteras de la CAM para 
acelerar el proyecto del desdo
blamiento de la carretera del 
Gurugú. Hoy un problema ya 
grave, pero que mañana puede 
ser caótico, aparte de ser muy 
peligroso y propicio a un 
mayor número de accidentes 
de tráfico. Pido también a los 
dos ayuntamientos el arreglo 
de la carretera que conocemos 
como la del Zulema. A pesar 
de que en la última semana se 
han arreglado los baches más 
peligrosos -supongo que por el 
ayuntamiento de Villalbilla
sigue todavía con zonas en 
muy mal estado. 

Por último. diré que es el 
Medio Ambiente el que debe 
servir al ciudadano y no el ciu
dadano estar al servicio del 
Medio Ambiente. Prueba de 
que estoy diciendo algo con 
sentido es que mi pueblo, 
Villalbilla, tiene hoy, debido a 
su desarrollo urbanístico, 
muchos más pinos, muchos 
más árboles y muchas más 
flores que hace veinte años. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

Grupo 

ALBOR-ef'A's 
•un Compromiso de Calidad" 
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Jaime Blázquez junto al nuevo presidente de la junta directiva, Pablo 
Martínez, y la directora del centro de Día de la calle Damas, Luz Llano 

La antigua junta directiva fue también homenajeada 
y posó para el recuerdo junto a la actual junta 

Ha permanecido como presideme del cenuo de DIA desde los inicios hace va 15 años: 

Jaime Blázauez fue homenajeado 
por el Distrito 1 v el Centro de DIA 
Jaime Blázquez, de 85 años, ha sido homenajeado por partida doble. El pasado viernes 26 de 
marzo, la nueva Junta Directiva del Centro de DÍA le homenajeó, junto a los que estuvieron 
con él durante quince años formando parte de la anterior Junta Directiva. El segundo home
naje lo recibió en la sede del Distrito I, el pasado lunes 29 de marzo, durante la celebración del 
pleno, ya que fue una propuesta presentada por el vocal del PSOE José Luis Alique. El conce
jal Marcelo Isoldi, le hizo entrega de una placa, en la que desde el distrito reconocían su labor. 

Luz Llano Fernández, direc
tora del Centro de Mayores de 
la Comunidad de Madrid de la 
calle Damas, explicó a PUER
TA DE MADRID en qué iba a 
consistir el acto que habían 
preparado para el día 26 de 
marzo: "Es un acto de agrade
cimiento a todos los miembros 
de las juntas de gobierno que 
hemos tenido hasta ahora 
desde hace 16 años. Ha sido 
un trabajo muy bueno el que 
han hecho esta gente mayor y 
totalmente voluntario, sin áni
mo de lucro. Por eso me pare
cía apropiado que se hiciera 
este tipo de actos". 

Desde los inicios del centro, 
Jaime Blázquez ha estado año 
tras año como presidente or
ganizando actividades para los 
mayores y preocupándose de 
las necesidades de cada uno y 
atendiendo las peticiones que 
le hacían. El nuevo presidente 
de la junta directiva Pablo 
Martinez reconoció la excelen
te labor que hasta ahora había 

El distrito 1 también homenajeó a Jaime Blázquez el pasado 
29 de marzo haciéndole entrega de una placa conmemorativa 

todo el Corredor del Henares". 
Tanto Jaime Blázquez como la 
antigua junta directiva del 

AZULEJOS 

ca--;v1~=~os CLJES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 

centro, recibieron durante el 
acto una estatua del busto de 
Cervantes, en donde figuraba 

el agradecimiento de todos los 
presentes por la excelente la
bor. Acto seguido, la nueva y 
la anterior junta directiva po
saron para PUERTA DE MA
DRID para hacerse una foto 
única, para el recuerdo. Acto 
seguido continuó la fiesta con 
actuaciones musicales y de 
danza orietal. 

Homenaje 
del Distrito 1 
El lunes 29 de marzo, du

rante la celebración del pleno 
que una vez al mes se celebra 
en el distrito, el concejal Mar
celo Isoldi, hizo entrega de 
una placa a Jaime Blázquez, 
reconociendo también su- la
bor durante los quince años 
en los que estuvo como presi
dente del centro. La placa se 
entregó a petición del vocal del 
PSOE José Luis Alique, que 
formuló la propuesta en uno 
de los anteriores plenos del 
distrito. Jaime Blázquez agra
deció el reconocimiento con la 
humildad que siempre le ha 
caracterizado: "Os agradezco 
mucho este homenaje, aunque 
también habria que homenaje
ar a los que han estado con
migo en la junta directiva, ya 
que el trabajo no lo he hecho 
yo solo. No sabéis todos los sa
crificios que hemos hecho. La 
gente lo ha sabido apreciar, 
aunque es muy dificil tratar 
con mayores. Yo lo único que 
les he dado es lo que mejor sé 
hacer, darles cariño". 

hecho el anterior presidente y 
explicó a este semanario cuá
les son las metas que se han 
marcado: "Nuestra actual jun
ta directiva tiene el propósito 
de reactivar y modernizar to
das las actividades de este 
centro, en beneficio de todos 
los asociados que por ser per
sonas de la tercera edad lo 
merecen claramente. Actual
mente en este centro somos 
21.000 socios y comprende 

• GRIFERIA 
•MAMPARAS REFORMA INTEGRAl DE lA VIVIENDA 
• HIDROMAS'LIE 

EXPOSICION Y VENTA: ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 -Tlf. : 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 -LOECHES-
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El Coro Lírico Miguel de Cervantes en la capilla de San lldefonso 

Con dos concienos en los que interpretaron la misa breve de Mezan coral fue también invitada a 
cantar en la misa con la que 
concluyó el solemne quinario 
de la Virgen de la Soledad Co
ronada el viernes 2 de abril 
en la iglesia de Santa María. 

El Coro Urico Miguel de Cervantes debutó en Alcalá 
El Coro Lírico Miguel de Cervantes de Alcalá debutó en la ciudad complutense con sendos 
conciertos en los que interpretó la missa brevis de Mozart bajo la dirección de Montserrat 
Font. El nuevo coro se une al amplio colectivo de corales complutenses y lo hace con ilusión. 

El primer concierto del coro 
desde su creación hace unos 
meses fue en Pioz donde in
terpretaron una serie de vi
llancicos. El Coro Lírico Mi
guel de Cervantes está forma
do por 29 personas y tiene 
previsto realizar un concierto 
en Guadalajara el próximo 
mes de mayo. 

El primero de estos concier
tos fue realizado el día 19 de 
marzo en la capilla de San Il
defonso dentro del programa 
de música sacra de la Funda
ción Colegio del Rey. Con el 
pianista Juan Ignacio Marti-

nez Ruiz y con cuatro solistas 
como Margarita Arguedas 
como soprano, Paloma Suá
rez como mezzosoprano, An
doni Barandaño como tenor y 
Domingo Cedrés como bajo, 
el Coro Lírico Miguel de Cer-

vantes interpretó en la prime
ra parte del concierto la misa 
breve de Mozart, y la pequeña 
misa solemne de Rossini en 
la segunda parte del concier
to. 

Pero además la agrupación 

f llJlllO!llCIOIL ........ n• , ... CllAPA Y Pllll'UllA 1 
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Ilusiones truncadas en el 11 de marzo 

Cada tallecido, una vida, una historia 

Inmaculada Castillo 

Pauicia Rzaca 
la pe•1eña era 

Angélica González 

10 bebé de siete meses 

Marisol Rodríguez M• Teresa Tudanca María Fernández Begoña Martín 

María Teresa 
Tudanca Hernández 
u tren le permitía leer, 
1na de SIS pasianes Patricia Rzaca vivía en Alca

lá de Henares y tan sólo tenía 
siete meses. Sus padres, 
Wieslaw y Yolanda Rzaca son 
inmigrantes polacos, pero Pa
tricia había nacido en Espa
ña. El matrimonio quería 
ofrecer a la pequeña una vida 
mejor, aunque su ilusión era 
regresar a su país en cuanto 
pudieran. La niña tenía el 
pelo rubito y unos enormes 
ojos azules, era muy cariñosa 
y la encantaba jugar. Sus fa
miliares aseguran que era la 
reina ·de la casa. Pero Patricia 
ní siquiera pudo crecer, falle
ció en uno de los trenes de la 
muerte. 

Normalmente lo 
cogía sobre las 
ocho en la estación 
de cercanías de la 
ciudad compluten
se, pero la mañana 
del 11 de marzo 
tuvo que madru
gar y cogerlo an
tes, porque debía 
asistir a una reu
níón. Pero Inma
culada nunca lle
gó, tuvo la mala 
suerte de subirse a 

Patricia Rzaca 

en Alcalá de Hena
res junto a su mari
do y a su hijo de 13 
años. Con su espo
so, Rafael, había re
corrido China, In
dia, Nepal, Indone
sia, Tailandia y Egi
pito, la encantaba 
viajar y leer libros 
históricos y de filo
sofia, nunca dejaba 
de adquirir conoci
mientos. Pero su 

Maria Teresa Tudanca tenía 
49 años y vivía en Alcalá de 
Henares junto a su marido y 
su hijo, de 26 años. Era licen
ciada en historia, aunque 
nunca ejerció su profesión y 
actualmente trabajaba en la 
Banca Nazionale del Lavoro. 
Le gustaba acudir al trabajo 
en tren, era un medio de 
transporte que le aportaba 
comodidad y le permitía ejer
cer una de sus mayores pa
siones: la lectura. La encanta
ban las novelas históricas, so_:
bre todo las que tuvieran que 
ver con la familia Medici. Lo 
que María Teresa no sabía es 
que la mañana del 11 de mar
zo se subió a uno de los tre
nes de la muerte. Inmaculada casUHo 

s1 marida m1ñí hace 
10 añ1s. pera ella 11chí par 
sacar adelame a sis hH1s 

Inmaculada Castillo vivía en 
Alcalá de Henares junto con 
sus dos hijos, Cristina de 19 
años y Pablo de - 15. Ahora 
han quedado huérfanos. Su 
padre murió hace diez años 
en un accidente de tráfico, y 
fue Inmaculada quien luchó 
por sacarles adelante. Todos 
la describen como una mujer 
decidida y vital, y destacan su 
buen humor y su talante po
sitivo. De hecho, cuando mu
rió su marido Inmaculada se 
quedó sin trabajo puesto que 
la empresa de su cónyuge ce
rró y ella trabajaba allí como 
secretaria. Pero lejos de desa
nímarse, comenzó a trabajar 
la Confederación de Viudas 
de Madrid y tras realizar va
rios cursos de formación as
cendió a contable. 

Inmaculada acudía a traba
jar en tren cada mañana. 
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uno de los trenes de la muer
te. Ahora, su hija de 19 años, 
con trabajo eventual, se ve en 
la tesitura de afrontar una 
nueva realidad: la de apañár
selas sola, junto a su herma
no de 15 años, y ponerse al 
frente de la casa que dejó su 
madre. 

Angélica 
González García 
Q1ería pasar 
el nran1 en D1blín 

Angélica González García 
era alcalaína y tenía 19 años. 
Estaba estudiando filología 
inglesa, por lo que había pla
neado pasar el próximo vera
no en Dublin, lo que le per
mitiría practicar el idioma y 
complementar sus estudios. 
Ésta era la primera vez que 
iba a votar en unas eleccio
nes generales. La encantaba 
estar con su hermano Abra
ham, le gustaba leer y pasar 
el rato con su gatita Truchi. 
Pero nada de esto será posi
ble, la mañana del 11 de mar
zo le arrebataron la vida. 

Mañsol Rodñguez 
Una a•si•nada 
de la e1iP11l11ía 

Marisol Rodríguez tenía 42 
años y estaba casada. Residía 

mayor pasión era la 
egiptología. Se estaba inician
do en la transcripción de jero
glíficos y fue cofundadora del 
foro 'Aquí y Ahora, Egipto', al 
que, tras su muerte en los 
atentados, han decidido po
nerle su nombre. 

Maña Fernández 
del Amo 
SI il1siín era 
irse de Erasm1s 
a Francia 

Maria Fernández del Amo 
tenía 26 años y residía en 
Azuqueca. Estaba estudiando 
para ser ingeníera superior 
superior de industriales y 
sólo le quedaba un año para 
terminar la carrera. Su ilu
sión era conseguir una beca 
Erasmus para irse a estudiar 
el próximo año a Francia, lo 
que le permitiría mejorar sus 
conocimientos de francés. El 
11 de marzo cogió el tren 
para ir a la facultad, había 
quedado con algunos profe
sores para que le escribieran 
cartas de recomendación. 
Pero Maria falleció en los te
rribles atentados, tuvo la 
mala suerte de subir a uno de 
los trenes de la muerte. Sus 
sueños y los de su novio han 
quedado truncados. Juntos 
habían pagado la entrada de 
un piso, querían compartir 
su vida. 

Begoña 
ManínBaeza 
la encamba disfl'lltar 
de SI casa v de s1 marida. 
Deseaba tener 1n hU• 

Begoña Martín Baeza se ha
bía casado tan sólo nueve me
ses antes de que se produje
ran los atentados. Tenía 25 
años y vivía en Azuqueca. La 
mañana del 11 de marzo, 
como cada día, se dirigía a 
San Sebastián de los Reyes, 
donde trabajaba como admi
nistrativa. Sus amigos la defi
nen como una persona per
feccionísta y muy detallista. 
La encantaba leer, el cine y, 
sobre todo, disfrutar de su 
casa y de su marido. Tenía 
una gran ilusión por tener su 
primer hijo. Pero Begoña fa
lleció en los atentados, murió 
en el tren que estalló en El 
Pozo. Nunca más regresará a 
su querido hogar. 
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la loto que dio 
la vuena la mundo 

un estudiante 
alcalaíno que 
salió ileso del 
atentado atiende 
a un herido con 
heridas graves 

La solidaridad de todos los 
madrileños se hizo patente en 
un momento especialmente 
duro: los atentados del 11 de 
marzo. Momentos después de la 
matanza, y a pesar de la confu
sión imperante, numerosas per
sonas que viajaban en aquellos 
trenes y que habían resultado 
ilesas, no. dudaron en acudir a 
ayudar a todos los heridos. Fue 
el caso de Enrique García, un 
estudiante alcalaíno de 24 años, 
que iba en uno de los trenes de 
la muerte, junto con algunos 
compañeros de estudios, hacia 
la Universidad Pontificia donde 
estudia último curso de infor
mática. Se trata de un centro pri
vado por lo que no secundó la 
huelga que tuvo lugar en las 
universidades públicas y aquel 
día sus alumnos debieron acudir 
a clase con normalidad. Dos es
tudiantes, un chico y una chica, 
que al igual que Enrique y sus 
compañeros se dirigían hacia 
allí, murieron en el atentado. La 
joven era vecina de una locali
dad de Guadalajara. 

La fotografía en la que apare
ce Enrique ayudando a uno de 
los heridos ha dado la vuelta al 
mundo y se ha convertido en 
una imagen que habla por sí 
sola: un joven que acaba de vi
vir el atentado más sangriento 
de la historia de España atiende 
a una persona a la que no cono
ce de nada pero que necesita su 
ayuda. Como él, muchísima 
gente anónima no vaciló en de
jar los nervios a un lado, olvi
darse de su propio dolor, aturdi
miento y sentimientos y soco
rrer a todo aquel que lo necesi
taba. De hecho, Enrique no 
quiere ningún protagonismo: 
"Hice lo que todos, ayudar", co
mentó a su madre, aunque el jo
ven se encuentra muy afectado. 

Esta fotografía la realizó un 
chico que viajaba en el tren, 
aunque no resultó herido, y que 
llevaba la cámara para cubrir la 
presentación de un libro. Más 
tarde se la vendió a El País. 
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Una foto que ha dado la vuelta al mundo. El alcalaíno Enrique García, estudiante de informática de 24 años 
de edad, ayudando a Benito, herido en los atentados del 11 de marzo, que se encuentra hospitalizado con 
heridas muy graves en la cabeza, en una pierna y en un brazo. (Foto: Pablo Torres Guerrero. El País) 
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Karate 

Por su destacado papel en el Campeonato de Madrid 

El alcalde recibió 
a los karatekas complutenses 

El pasado miércoles 14, el 
alcalde, Bartolomé González, y 
el concejal de Deportes, Mar
celo Isoldi, recibieron en el 
Ayuntamiento a los karatekas 
complutenses de los gimna
sios En Forma y Pablo Armen
teros por sus victorias en el 
pasado Campeonato de la 
Comunidad de Madrid, cele
brado en Leganés el fin de 
semana del 13 y 14 de marzo, 
donde obtuvieron cinco meda
llas de oro y seis de bronce. 

En la categoria alevín de 
katas, Sonía García, del Club 
Deportivo Pablo Armenteros 
resultó campeona merced a su 
buena actuación. Su compañe
ra de gimnasio, Tatiana 
Armenteros se tuvo que confor
mar con el bronce. También en 
la categoria alevín de katas, 
pero masculina, Iván García 
Zamorano, del gimnasio En 
Forma, se volvió con el oro col
gado al cuello. París Armente
ros, del Gimnasio Pablo 
Armenteros obtuvo también 
una meritoria tercera plaza. En 
la categoria infantil de katas, 
Idoia. Dominguez fue la campe
ona. Su compañera del Gimna
sio Pablo Armenteros consiguió 
otro bronce para las vitrinas de 
este gimnasio. En la categoría 
infantil de katas masculina, 
Jorge Blanco Durán, del Gim
nasio En Forma, fue el campe
ón, después de superar a más 
de 120 karatekas de Madrid 
con una espléndida actuación. 
En la categoria juvenil de 
katas, Enrique García, del 

Además de sus triunfos en el 
Campeonato de Madrid, Paris y 
Tatiana Armenteros obtuvieron 
bronce y oro, respectivamente, 
en el campeonato provincial de 
Cáceres celebrado el pasado 3 
de abril 
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Gimnasio Pablo Armenteros, 
se volvió a Alcalá con el bron
ce en su categoría. 

En kumité, los alcalaínos 
se volvieron con un oro y dos 
bronces. La primera posición 
la consiguió el karateka del 
Olimpia Aarón Hernández, 
en la categoría juvenil de 
menos de 65 kilos. En la 
categoría juvenil de chicas, 
Nuria Elices, del Pablo 
Armenteros, obtuvo el bronce 
en menos de 48 kilos. El otro 
bronce lo consiguió Alfredo 
Peláez, del En Forma, en la 
categoría infantil de menos 
de 40 kilos. 

Natacl6n 

Por su participación en el Campeonato de España v por sus medallas en 
el Campeonato de Madñd 

El alcalde recibió a los nadadores del c. Natación Alcalá 
El pasado miércoles 14, el 

alcalde, Bartolomé González, 
acompañado por el concejal de 
Deportes, Marcelo lsoldi, reci
bió a una veintena de nadado
res junior, infantil y alevín por 
su participación en el Campeo
nato de España en León, donde 
tuvieron una notable actua
ción. Además, estos chicos y 
chicas del Club Natación Alca
lá habían obtenído once meda
llas en esas mismas categorías 
en el Campeonato de Madrid, 
un espectacular resultado 

compitiendo contra 30 clubes 
de primerísimo nivel. Esta 
recepción en el Ayuntamiento 
fue también un reconocimiento 
a la labor desempeñada por 
este club en los más de 16 
años de vida en los que se ha 
convertido en la referencia de 
nuestra ciudad en la natación. 
Los nadadores, y sobre todo 
sus entrenadores, no quisieron 
dejar pasar la ocasión para 
comentarle al alcalde la necesi
dad de mejores instalaciones, 
tema que sacó a conversación 

el propio Bartolomé González. 
El director técnico del club, 
Manuel Revilla, apuntó a este 
respecto que con las instalacio
nes de que disponen es más 
complicado trabajar con nada
dores de fondo, teniendo que 
centrarse en la velocidad. En la 
casa consistorial estuvo tam
bién el nadador Dani Molina, 
quien está a sólo cuatro centé
simas para obtener el tiempo 
minimo que le permitirla parti
cipar en las parolimpiadas de 
Atenas de este mismo año. 
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Ciclismo 

En los campeonatos de España iunior de pista 

Deborah Sánchez, tercera 
de keiring v velocidad 

El pasado fin de semana se 
disputaron en la localidad 
madrileña de Galapagar los 
campeonatos de España de 
pista para la categoria juvenil, 
masculino y femenino . 

La representación iplacense, 
defendiendo los colores de su 
comunidad , corrió a cargo de 
la corredora Deborah Sán
chez, que siguió la tradición 
alcalaína de conseguir meda
lla en cuantos campeonatos 
de España participa, pudiendo 
ser más sin la lesión de Yessi
ca Núñez. 

Deborah Sánchez participó 
en distintas modalidades, 
500ml S-P, donde venció 
Laura· Casado (Cataluña) con 
Deborah en 6ª posición. 

En la prueba de scratch 
(especialidad de Gema Pas
cual) el triunfo fue de la 
madrileña Lourdes García, 
con un buen trabajo de Debo
rah, novena. 
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La triunfadora en keiring 
(especialidad de Villanueva) 
otro triunfo para la catalana 
Laura Casado, delante de la 
murciana Maria del Mar Gar
cía (Murcia) con una merecida 
medalla de bronce para Debo
rah Sánchez. 

Y en la prueba de velocidad 
el triunfo también para la 
reina de estos campeonatos, 
Laura Casado (Cataluña) , que 
venció en la final a Maria del 
Mar García (Murcia), impo
niéndose para la medalla de 
bronce Deborah Sánchez 
delante de la murciana Estefa
nia Pérez. 

La corredora del e.e. !placea 
Deborah Sánchez con su clase 
y su gran voluntad de supera
ción ha dado a la ciudad de 
Alcalá de Henares dos mereci
das medallas de bronce en 
pista, en este dificil y meritorio 
mundo del ciclismo femenino. 

WMuy bien, Deborah". 

los Sub-23 de Gran mansión · 
Alcalá P.H. en Chiclana, Cádiz, 
v Montemavor, Córdoba 
Los corredores de Alcalá de henares patrimonio de la Huma
nidad-Gran mansión-Macario, disputaron las pruebas anda
luzas de carácter nacional en las localidades de Chiclana, 
Cádiz, y Montemayor, Córdoba, donde los corredores ipla
censes fueron invitados por la organización. 

En Cádiz tomaron la salida 
133 corredores de 14 equipos 
nacionales, para hacer un 
recorrido de 140 kilómetros 
con tres puertos puntuables y 
un fuerte viento que hizo fun
cionar los abanicos a lo largo 
de la prueba. 
Al final ganó_ en solitario el 
corredor de Avila Rojas-Mar
bella, Fernando Serrano que 
se adelantó a un grupo donde 
se encontraba Patrie Baus 
(Gran mansión) 20º y en un 
segundo grupo con Miguel 
Velasco 35º y Francisco Javier 
Hiruela 36 º. 
Al día siguiente en Montema
yor, Córdoba, fueron 130 los 
participantes con un recorrido 
de 125 kilómetros y tres puer
tos puntuables donde también 
el viento hizo una buena selec
ción. En la meta de Montema
yor se presentó, con unos 
segundos de ventaja, Rodrigo 
García (Spiu-Zafra) que consi
guió la ventaja en el último 
puerto a 10 kilómetros de la 
llegada. Los corredores de 
Alcalá de Henares Patrimonio 

Patrie Baus 

de la Humanidad-Gran man
sión también hicieron en tie
rras cordobesas una buena 
actuación, metiendo en el 
grupo principal a David Rodrí
guez, 11 º, Patrie Baus, 25º, en 
la clasificación por equipos el 
vencedor fue Spiu-Zafra con 
un buen quinto puesto para 
Gran mansión-Alcalá P.H. 

los junior de El Olivar-Alcalá P.H. 
se dejaron ver en lllescas 

Los corredores junior del 
equipo iplacense de El Olivar, se 
dejaron ver en la prueba de la 
localidad toledana de illescas, 
con una buena participación en 
cuanto a equipos y un recorrido 
de 90 kilómetros. 

Después de una fuerte lucha 
a lo largo del recorrido se impu
so el corredor de la tierra 
Samuel González (Salís-Toledo) 
que dominó con su equipo a lo 
largo de la prueba, los corre
dores de El Olivar después de la 
challange de la F.M.C., donde 
hicieron también un buen 
papel, estando con los mejores 
equipos, en el puesto 9º Javier 
Hernando, 11 º José Luis Gutié
rrez y 12º Simbat López, hacien
do el conjunto de El Olivar
Alcalá Patrimonio de la Huma
nidad 2º en la clasificación por 
escuadras. Javier Hernando 
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Final autonómica de aiedrez 

los jugadores alcalaínos rozaron el podio 
Durante dos fines de semana consecutivos (finales de marzo y primeros de abril) se ha dis
putado. en unas modernas y vistosas instalaciones deportivas del distrito madrileño de 
Vallecas Villa. la final del Torneo Autonómico de Ajedrez Escolar. que constituye una prue
ba de gran importancia para calibrar el nivel del ajedrez escolar madrileño. 

El torneo se ha disputado a ocho 
rondas, dos partidas diarias a un 
ritmo de una hora a finish, lo que 
aumenta el grado de exigencia del 
mismo. 

La importancia de este torneo se 
ve aumentada por el hecho de que 
los primeros clasificados de cada 
categoría tienen asegurada su parti
cipación en el Campeonato de 
España de Ajedrez Escolar en 
representación de la Comunidad de 
Madrid. 

Para esta edición las mejores 
posibilidades para el ajedrez com
plutense se centraban en la catego
ría cadete masculino, así como en 
las posibles opciones en la catego
ría infantil femenino. 

En categoría infantil masculina, 
con 74 participantes, se vislumbra
ba bastante complicada para nues
tros representantes, teniendo en 
cuenta el elevado nivel de los parti
cipantes del resto de áreas madrile
ñas. En la clasificación final, sólo 
se pudo alcanzar, como mejor 
resultado, el puesto 13º de Víctor 
Valderrama con 5,5 puntos y el 
puesto 16º para Víctor Pastor con 5 
puntos. Hasta el puesto 44º se vio 
desplazado Alberto Collado con 3,5 
puntos, siendo el 54º Julián Martí
nez con 2,5 puntos. 

El primer puesto de esta catego
ría lo ha ocupado Luis Rubio,,sien
do el subcampeonato para Angel 
Arribas, con 7 ,5 y 6,5 puntos, res
pectivamente. 

Llama la atención que el ajedrez 
infantil alcalaino haya obtenido el 
subcampeonato de Madrid por 
equipos, mientras que a nivel indi
vidual los resultados sean muchos 
mas modestos. Esper~mos que el 
año que viene se consigan mejores 
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resultados. 
La emoción y las mejores opcio

nes para el ajedrez complutense se 
han situado en la categoría cadete 
masculino hasta el final del Torneo. 
En la última ronda, se enfrentaban 
en la primera mesa, el campeón del 
torneo Marcos Alonso con el alca
laíno David García, que en caso de 
ganar habría obtenido el subcampe
onato. No pudo ser, puesto que la 
victoria recayó para el jugador 
madrileño, que obtuvo un total de 8 
victorias sobre 8 partidas disputa
das. David García se vio desplaza
do hasta el quinto puesto de la cla
sificación final, con 5,5 puntos. 

Por otro lado, en esta misma cate
goría, en la 4ª mesa se enfrentaban 
dos jugadores complutenses, 
Adrián Gallego (Club M. Ajedrez 
Alcalá) y Alejandro Valbuena 
(Club Moratalaz), con victoria, tras 
una dura lucha para este último, 
que consiguió el cuarto puesto, al 

borde del podio, relegando a Adrián 
al puesto 11 º. 

Los otros representantes de nues
tra ciudad fueron Juan Martín
Mulas (26º) y Adrián Rodríguez 
(46º), de un total de 62 participan
tes. 

En categoría infantil femenina, 
estupendo resultado de la Campeo
na de España Sub-10, Laura Colla
do, que a pesar de contar con 2 o 3 
años menos que la mayoría de las 
62 participantes, ha obtenido un 
meritorio cuarto puesto con 6 pun
tos, a un punto de la Campeona 
Lidia Sánchez y medio punto 
menos que la subcampeona María 
Rodrigo. 

También resulta bastante bueno 
el puesto 17º obtenido por Marival 
Bolívar y el 28º de la joven Ana 
Navalpotro en su primera partici
pación en una final autonómica. 

En categoría cadete femenina, 
con una muy reducida participación 

Atletismo 

de 10 jugadoras, que obligó a dis
putar la final mediante sistema de 
liga, mantuvo un nivel bastante 
aceptable la representante de nues
tra ciudad, Sara V ázquez, que con 5 
puntos se situó en la quinta plaza. 
El primer puesto, con todas las par
tidas ganadas, 9 puntos, ha sido 
para Lucía Pascual, siendo el sub
campeonato para Natalia Castejón, 
con 7 puntos. 

la salida se eleeblará a las 11:00 en la Plaza Cervantes, dende estará tam•ién la llefada 

la legua Cervantina celebra este domingo su DVI edición 
La Carrera Popular de Alcalá de 

Henares Legua Cervantina cumple 
este domingo su XXVI edición, lo 
que muestra ya su consolidación. 
Esta carrera, organizada por el 
Club AJ. Alkalá, contará con la 
colaboración de la Brigada Para
caidista, la Ciudad Deportiva 
Mu~cipal, Protección Civil, la 

Federación Madrileña de Atletis
mo y estará patrocinada por la 
concejalía de Deportes de Alcalá. 
La salida se efectuará a las 11 :00 
de la mañana de este domingo en 
la Plaza Cervantes, donde tendrá 
también su llegada. El recorrido 
de 5.572 metros recorrerá todo el 
casco histórico complutense, por 

lo que al deporte habrá que sumar 
el valor añadido de hacer ejercicio 
por el soberbio corazón arquitec
tónico de Alcalá. Las inscripcio
nes podrán realizarse hasta las 
10:30 del día de la carrera en la 
Casa del Deporte y en las Pistas de 
Atletismo y el día de la carrera en 
la propia Plaza Cervantes. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
(válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clinicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'-r T lfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Tauromaquia 

Los tondos recaudados se destinarán a sutrauar 
el monumento de homenaje que se instalará en la Plaza de la Estación 

Alcalá celebra un Festival Taurino Benéfico 
en recuerdo de las víctimas del 11·1 
El testeJo. oraanlzad1 11r el anntamient1 c1n la c1lab1ración de Matías TeJela. contará 
c111a 1artici1ación de destacallas nuuras llel 11re1 
La plaza de toros de Alcalá de Henares acogerá, el próximo 23 de abril a las 18'30 horas, un 
Festival Taurino Benéfico. La recaudación del festejo se destinará a la construcción del mo
numento que, encargado por el ayuntamiento complutense a un artista local, servirá como 
homenaje de toda la ciudad a los afectados por los atentados del 11 de marzo. 

El diestro Matias Tejela 
planteó al alcalde de Alcalá de 
Henares, Bartolomé González, 

la iniciativa de organizar en la 
ciudad complutense el citado 
Festival. La propuesta fue 

aceptada y el primer edil en
cargó a Tejela la elaboración 
del cartel. Han confirmado su 

Hacienda 

Servicio de Rentas y Gestión Tributaria 

EDICTO 

Habiéndose aprobado por Decreto del Sr. Concejal Delegado de Hacienda, el Pa
drón correspondiente a la Tasa por Entrada y Salida de Vehículos a Través de las 
Aceras y Reservas de Espacio del ejercicio de 2004, se ha dispuesto lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en período voluntario, del 15 de abril de 2004 al 
21 de junio de 2004 (ambos inclusive), o inmediato día hábil posterior si el último día 
es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en cualquiera de las 
entidades colaboradoras que figuran en los propios recibos, en su horario de aper
tura al público. , 

Haciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos me
diante la publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así 
como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo dispuesto en el ar
tículo 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Contra dichos recibos se podrá interponer recurso de reposición en el plazo de un 
mes, ante el Concejal Delegado de Hacienda, contando desde el día siguiente al de 
la finalización del período de exposición pública del padrón. 

Dicho padrón se expondrá al público por un plazo de 15 días, a contar desde el día 
siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, a los 
efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Se advierte que transcurrido el plazo de ingreso, las deudas serán exigidas por el 
procedimiento de apremio y devengarán el recargO correspondiente, los intereses de 
demora, y en su caso, las costas que se produzcan. 
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Alcalá de Henares, a 1 de abril de 2004 
EL CONCEJAL DELEGADO DE HACIENDA 

Fdo.: Gonzalo Garrido de Oro 

participación el caballero rejo
neador Pablo Hermoso de 
Mendoza y las figuras del to
reo Dámaso González, Curro 
Vázquez, José Maria Manza
nares, Juan Antonio Ruiz "Es
partaco" y el propio Matias Te
jela. 

El día 23 de abril, fecha que 
coincide con la entrega del 
Premio Cervantes de las Le
tras en Alcalá, -acto presidido 
por SS. MM. Los Reyes- se ce
lebrará este Festival en el que 
se lidiarán seis novillos, uno 
para rejones de Murumbre y 
para la lidia ordinaria otros 
cinco de Sonia González, Al
dea Nueva, José Maria Manza
nares. Los Recitales y Las 
Ramblas. 

Los días 
21, 22 v 23 de abril 

la Peña Taurina 
Mediuuorie 
celebra su VII 
Semana Cultural 

La Peña Taurina Medju
gorje, Club Militar Miguel 
de Cervantes, situado en la 
carretera de Meco s/n de 
Alcalá de Henares, celebra
rá entre los días 21 y 23 de 
abril su ya tradicional Se
mana Cultural, según el si
guiente programa: 

Día 21 a las 8 de la tar
de: Tertulia taurina sobre 
el tema "Percances durante 
la lidia", a cargo del doctor 
Adrián Martín Albo (médi
co-hematólogo de Las Ven
tas). 

Día 22 a las 8 de la tar
de: Tertulia taurina sobre 
el tema "El toro bravo en 
las fiestas populares" , a 
cargo de J . Antonio Rodri
guez y José Maria Vivas, 
Miguel A. Castander y Mi
guel Moreno (recortadores 
y corredores de encierros). 

Día 23 a las 9 y medía 
de la noche: "V Trofeo 
Casco Azul" A la entrega 
en el toreo. Cena ameniza
da por "el Maniquedo de 
Salamanca". 
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Fútbol 

R.S.D. Alcalá 

la Cultural castigó al Alcalá en casa con un 0-3 ven Talavera no pasaron 
del empate en una Semana Santa nefasta para los roiillos 

Tras una derrota v un empate, la Deportiva se 
iueua su fUturo en los dos siguientes panidos 
La Semana Santa ha dejado un trist e balance en cuanto a puntos se refiere en la saca roji
lla. Tras perder en casa contundentement e contra la Cultural y empatar a uno a domicilio 
en Talavera. el futuro en Segunda B de la Deportiva pasa por los dos s iguientes partidos, cru
ciales para la permanencia del Alcalá. Primero reciben en casa a un Toledo al que una cri
sis institucional y de vestuario galopante parece encadenar sin remedio al descenso y luego 
viajan para jugar contra un Casetas que se perfila como principal rival rojillo para escapar 
del descenso. Con todo esto. el Alcalá está ahora en zona de promoción y se encuentra a 
cuatro puntos de la salvación a falta de dieciocho puntos por disputarse. 

El.Alcalá siguió con su mala 
racha en esta pasada Semana 
Santa. Recibió a la Cultural en 
casa y con un equipo mermado 
por las bajas recibió un 0-3 
que pudo ser más amplio si la 
Cultural no se hubiese relaja
do. En Talavera el equipo nece
sitaba ganar y sólo sacó un 
punto, aunque visto lo visto 
puede ser un valioso botín. 
Toda una Pasión para la 
Deportiva que fy.e casi tan 
cruda como la peli de Mel Gib
son. Las numerosas bajas 
explican muchas cosas, pero el 
equipo no puede seguir aga
rrándose a excusas de mal 
pagador para explicar por qué 
está donde está en la tabla: en 
puestos de promoción, empa
tado con el Casetas, en zona de 
descenso directo, y a cuatro 
puntos del Zaragoza B que 
marca la salvación. El equipo 
sigue perdido en una vorágine 
de derrotas que debe cambiar 
irremediablemente si no quiere 
acabar en el pozo de Tercera 
División, del cual es muy dificil 
salir. 

El domingo del partido con
tra la Cultural el Val volvió a 
ser un preciso termómetro de 
la situación del equipo. Empe-

, 7 de abril de 2004 

zó animado, pero tras ver cómo 
casi sin tiempo para sentarse 
el equipo comenzaba a perder 
se desmoronó. Los pitos, los 
insultos y finalmente el aban
dono del campo antes de la 
finalización del partido fue el 
comportamiento de la afición 
del Alcalá. La situación empie
za a complicarse por momen
tos. David Gordo sigue sin 
encontrar una explicación con
vincente para comprender el 

porqué antes de poder cambiar 
algo. Tras perder por 0-3 en 
casa dijo que su equipo había 
jugado mejor que el rival . 
¡Venga Dios y lo vea! ¿Cómo se 
puede decir que has jugado 
mejor que un equipo que te ha 
ganado por tres goles de dife
rencia? Tal vez Gordo tenga 
razón en el hecho de que la 
Deportiva hizo más esfuerzos 
que su rival, que se limitó a dar 
tres zarpazos, pero cuando te 

Cultural Leonesa 

meten tres goles y tú no haces 
ninguno es casi un delirio decir 
que has jugado mejor que el 
rival. Aunque pienses que lle
vas razón. Estamos en la 
misma tónica de siempre: juga
mos bien pero no ganamos. 
Como en Talavera, donde el 
equipo otra vez fue incapaz de 
ganar. 

Ante estos resultados la pro
moción puede empezar a pare
cer ya un mal menor. La per
manencia, a priori, el Alcalá se 
la debe jugar con el Casetas. Si 
algo tiene a favor el Alcalá es 
que dos de los equipos que 
están en zona de descenso, el 
Toledo y el Campos, son dos 
casas de locos en las que no 
parece haber solución alguna y 
ya son casi carne de Tercera 
División, o por lo menos son 
carne que huele a podrido. 
Ambos equipos atraviesan una 
situación muy complicada en 
la tabla y tienen serios proble
mas institucionales y de ves
tuario. El caso del Toledo se 
presta a mayor atención, ya 
que la próxima semana visita 
el Val. El conjunto de la Ciudad 
Imperial acaba de despedir a 
uno de sus jugadores titulares 
por la poca profesionalidad que 
ha demostrado a lo largo de la 
temporada. Este jugador ame
nazó esta semana con aliarse 
con sus compañeros de vestua
rio para no jugar en Alcalá, 
demostrando si ello fuera cier
to que no andan a la zaga del 
jugador despedido en poca pro
fesionalidad. Además, la pasa
da jornada salieron de su 
campo abucheados por una 
afición que entre otras cosas 
les reprochó una agitada vida 
nocturna sin que a los futbolis
tas pareciera afectarles dema
siado. Por esta razón el Toledo 
se presentará este domingo en 
el Val como un equipo al que 
muchos califican ya de "banda" 
que puede resultar propicio 

PUERTA de Madrid 



segunda·• 
para que la Deportiva consiga 
los tres puntos en casa, algo 
que no ha hecho en demasia
das ocasiones esta temporada. 

Las opciones de permanencia 
del Alcalá pasan por ganar ine
luctablemente al Toledo y por 
jugarse toda la temporada y la 
que viene con el Casetas a 
domicilio. El Casetas, que la 
próxima jornada viaja para 
jugar con un Alcorcón que sólo 
se juega una remota posibili
dad de alcanzar los puestos de 
Copa del Rey, se perfila como el 
principal oponente del Alcalá 
para seguir en Segunda B. Este 
encuentro será un auténtico 
duelo en los infiernos. Ese 
encuentro puede sentenciar al 
perdedor a Tercera. Será la 
auténtica final de los rojillos 
esta temporada. Además, el 
Alcalá tiene un complicado 
tramo final de la temporada. 
De los seis que quedan, los de 
Gordo están obligados a ganar, 
o por lo menos sacar gran 
parte de los puntos, en los pri
meros cuatro contra Toledo, 
Casetas, Alcorcón y San 
Sebastián de los Reyes. En la 
penúltima jornada juegan con
tra un Madrid B que no anda 
sobrado de puntos para el 
ascenso. Seria terrible jugar 
contra el Palencia en la última 
jornada con su futuro en 
Segunda B sin garantizar. 

El consuelo del Alcalá esta 
temporada pasa por el consue
lo de que si ellos son malos, 
hay todavia equipos que están 
mucho peor. Por esta razón 
parece dificil presagiar un des
censo. No obstante, si el Alcalá 
no remonta pronto el vuelo se 
acabará estrellando. La promo
ción es una ruleta rusa en la 
que la suerte y el azar pesan 
demasiado para que el Alcalá 
se permita que sea la fortuna 
la que marque su permanen
cia. 
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Voleibol 

Habrá dos partidos los días 5 v 6 de iunio trente a Ponuaal 

la selección absol• de voleibol ¡ugará en Alcalá 
El concejal de Deportes en el ayuntamiento de Alcalá, Marcelo Isoldi, anunció a PUERTA DE 
MADRID que en el mes de junio se celebrarán en la ciudad complutense, concretamente en el 
pabellón Ruiz de Velasco, dos partidos de competición oficial de la selección española de volei
bol, concretamente de la liga mundial. Los encuentros serán frente a la selección de Portugal. 

Según Marcelo Isoldi 
los contactos que él 
mantuvo con la Fede
ración Española de 
Voleibol se produjeron 
semanas atrás: "A raíz 
de la celebración del 
partido Ali Stars feme
nino se fueron muy 
contentos. Entonces 
nos comentaron la 
posibilidad de albergar 
algún partido de la 
selección absoluta 
masculina de voleibol. 
En el último contacto 
que mantuve con ellos 
nos dieron la confor
midad de traer a Alca
lá dos partidos de la 
liga mundial, concre
tamente los días 5 y 6 
de junio ante Portugal. 
El día 5 el partido se 
jugaría por la tarde y el 
día 6 seria por la 
mañana". 

sión. El pabellón Ruiz 
de Velasco estará a 
rebosar porque no es 
habitual tener un par
tido de nuestra selec
ción nacional en Alcalá 
y en competición ofi
cial. Con ello también 
vamos a demostrar 
que Alcalá, además de 
ser patrimonio de la 
humanidad , de ser 
cultura, también es 
deporte". 

España jugará en la 
liga mundial doce par
tidos, seis de los cua
les serán en España y 
otros tantos fuera. 
España jugará ante las 
selecciones de Brasil, 
Portugal y Grecia. En 

Rafa Pascual, capitán de la selección española 

El concejal de Depor
tes explicó que "en 
principio el ayunta
miento de Alcalá no 
tiene que hacer un 
desembolso por cele
brarse aqui estos dos 
partidos. Lo que 
vamos a hacer es 
sufragar el alojamiento 
en Alcalá de las dos 
selecciones. Van a 
estar cuatro días en 
nuestra ciudad y noso
tros nos haremos 
cargo del hotel y de las 
comidas. Se trata de 
una cantidad módica 
que no creo que supe
re los 6 .000 euros. 

Alcalá se jugarán los dos parti
dos frente a los portugueses 
mientras que en Valencia se 
jugarán los dos partidos que 
enfrentarán a España con Bra
sil y en Valladolid los dos par-

tidos ante Grecia. 
Marcelo Isoldi añadió que ''va 

a ser un acontecimiento depor
tivo de primera magnitud para 
Alcalá con la posibilidad de 
que se retransmitan por televi-

Además organizare
mos una recepción y una visi
ta turística para los jugadores 
de ambas selecciones. En 
cualquier caso es una oportu
nidad muy buena de seguir 
promocionando la ciudad". 

17 de abril de 2004 



Fútbol Segunda •a• I 
la asamblea en la que se inlormó de la cilra en que se ha liiado el capital 
soeial del club para su conversión en S.A. estuvo marcada por una escasa 
asistencia de socios 

las acciones de la R.S.D. Alcalá 
salen con un valor total de 
515.000 euros 
El pasado miércoles, la R.S.D. Alcalá celebró una asamblea en la Universidad Cisneriana para 
informar a sus socios de que ya se había abierto el plazo para que puedan adquirir las 10.000 
acciones, valoradas cada una en 51,5 euros, del capital social del club en su transformación 
en sociedad anónima deportiva. Los socios serán los únicos que podrán adquirir acciones en 
este primer plazo que dura un mes. Posteriormente se abrirá otro plazo de un mes también 
destinado a los socios. Finalmente, teniendo como fecha limite el 29 de octubre de este año, 
habrá una tercera fase en la que podrá acceder al capital social cualquier persona, fisica o 
jurídica, ajena a la Deportiva. La Asamblea en la que se informó de este asunto a los socios 
estuvo marcada por un triste número de asistentes, que apenas llegaban a dos docenas. 

El propio Rodolfo Gómez, 
presidente del Alcalá, enten
dió la poca asistencia de 
socios debido al mal momen
to deportivo por el que pasa 
el equipo. El público asisten
te a la asamblea era escaso, 
lo que da muestras de que no 
será fácil colocar las accio
nes a los socios, teniendo 
que esperar a la tercera fase , 
en la que ya puede entrar 
cualquier persona ajena al 
club. Los socios asistentes 
mostraron su preocupación 
porque pudiera llegar algún 
empresario sin vinculación 
con Alcalá que pudiese cam
biar sustancialmente la iden
tidad del club, como está 
sucediendo en muchos equi
pos de España. Rodolfo 
Gómez quitaba crédito a esta 
preocupación con la rotundi-
dad de quien afirma que es 

Rodolfo Gómez, presidente de la R.S.D. Alcalá 

gradas en una sola clase y 
serie. Se abre una primera 
fase para la suscripción del 
capital social que tendrá una 
duración de treinta días a 
partir del día siguiente a la 
publicación del presente 
anuncio, a la que tienen 
derecho de suscripción pre
ferente aquellas personas 
que al 31 de diciembre del 
año 2003 ostenten la condi
ción de socios del Club, de 
acuerdo con lo establecido 
en sus Estatutos. Estos 
socios podrán suscribir 
acciones sin limite cuanti
tativo y hasta el importe total 
de la emisión. No obstante, 
en el supuesto de que la sus
cripción de acciones rebasen 
la cuantía del capital anun
ciado, serán reducidas 
comenzando por la de aque
llos que mayor número de 
acciones han suscrito. Los 
interesados podrán suscribir 
las acciones, libres de gastos 
y de comisiones en la cuenta 
corriente 2038 2710 38 
6000005401 del banco Caja 
Madrid sito en la calle Juan 
Ramón Jiménez, Alcalá de 
Henares. Para ello deberán 
presentar su carné de socio o 
documento que acredite la 
representación en cuyo nom
bre actúa. Se pone en cono
cimiento de los interesados 
en la suscripción que .dispo
nen de toda la información 
necesaria en el domicilio de 
la Real Sociedad Deportiva 
Alcalá, sito en la calle Arci
preste de Hita, nº6 de esta 
ciudad, y en la propia enti
dad bancaria designada para 
la suscripción." 

imposible que alguien entre 
en la R.S.D. Alcalá para 
sacar beneficios, porque 
nunca los va a. dar. En la 
Asamblea, el concejal de 
Deportes, Marcelo Isoldi, vol
vió a aceptar el compromiso 
del ayuntamiento de entrar 
con un 30% de las acciones 
en la tercera fase. 

VENTA DE 24 NAVES 
De esta forma, para aque

llos que no fueron a la asam
blea, PUERTA DE MADRID 
recoge el informe firmado por 
la junta directiva en el que la 
R.S.D. Deportiva Alcalá hace 
público: "Que, como conse
cuencia del proceso de trans
formación en sociedad anóni
ma deportiva (SAO), el capital 
social se fija en la cantidad de 
515.000 euros, dividido en 
10.000 acciones nominativas, 
numeradas correlativamente 
del 1 al 10.000, ambos inclu
sive , con un valor nominal de 
51,5 euros cada una, inte-

PUERTA de Madrid 

JUNTO A GARENA EX CE LENTES CALIDADES 

t • llf.D INMOBILIARIA 

Desde 218 m. y 51 de entreplanta 
(Todas con patio de 67 m.) 

, 
FACHADAS PANELES DE HORMIGON BLANCO 

INFORMACIÓN Y VENTA: 

C/ TINTE, 6 · 91 888 50 50 
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El sábado 17 de abril en el parque O'Donnell 

la delegación municipal del 
distrito VII celebrará su cross escolar 

La delegación municipal 
del distrito VII, presidida por 
el concejal del Partido Popu
lar Francisco Javier Fernán
dez Abad, celebrará el sába
do 17 de abril la duodécima 
edición de su cross escolar 
que tendrá lugar en el par
que O'Donnell. La organiza
ción técnica de la carrera 
correrá a cargo del club de 
atletismo AJALKALA y el 
patrocinio corre a cargo de la 
propia delegación municipal 
del distrito. 

Desde las diez y media de 
la mañana hasta las doce y 
veinte del mediodía se reali
zarán las diferentes carreras 
del cross escolar en las cate
gorías de juveniles, cadetes, 
infantiles, alevines y benja
mines, · tanto masculinos 
como femeninos. 

El concejal Javier Fernán
dez Abad, como presidente 
del distrito VII , asistirá a este 
cross en el que participan 
atletas con edades compren
didas entre los 9 y los 18 
años. La delegación munici
pal del Distrito VII y el Club 
de Atletismo AJALKALA con
tarán con la colaboración de 
la Asociación de Vecinos 
"San Isidro", la Asociación 
Socio-cultural "Eras de San 
Isidro", así como de numero
sas firmas comerciales. 

Tanto la salida como la 
meta se ubican en el Parque 
O'Donnell, y las distancias se 
han determinado en función 
de las distintas categorías 
establecidas. Las pruebas 
comienzan a las 10'30 horas. 
La recogida de dorsales se 
realiza en la Casa del Depor
te (Avda. del Val, s/n), la 
sede de la Delegación Muni
cipal del Distrito VII y los 
centros escolares de la zona. 

Premios y regalos 
Los tres primeros clasifica

dos de cada categoría recibi
rán un trofeo, al igual que el 
ganador del ''VII Concurso de 
Lema Deportivo". El centro 
escolar del Distrito VII que 
aporte más corredores al 
Cross ganará material depor
tivo por valor de 90 euros. 
Entre todos los participantes 
que finalicen la prueba se 
sortearán, entre otros obse
quios, bicicletas, monopati
nes y ropa y material depor
tivo. 

PUERTA de Madrid 

Horarios, categorías 
y distancias 
10'30 h . Cadete Juvenil 

Masculino (nacidos entre 86-
89) 2 .500 m 

10'50 h . Cadete Juvenil 
Femenino (nacidas entre 86-
89) 2.500 m 

11'10 h . Infantil Masculino 
(nacidos entre 1990-91) 
2.500 m 

11 '30 h. Infantil Femenino 

(nacidas entre 1990-91) 
1.800 m 

11'50 h. Alevín Masculino 
(nacidos entre 1992-93) 
1.800 m 

12'00 h . Alevín Femenino 
(nacidas entre 1992-93) 
1.800 m 

12'10 h. Benjamín Mascu
lino (nacidos entre 1994-95) 
900m 

12'20 h . Benjamín Femeni
no (nacidas entre 1994-95) 
900m 

Francisco Javier Fernández 
Abad, concejal presidente 

del distrito VII 

AYUNTAMIENTO DE 
ALCALÁ DE HENARES 

DELEGACIÓN MUNICIPAL 
DEL DISTRITO VII 

111 CROSS 
DEL DISTRITO VII 
Sábado 17 de abril de 2004 

Parque O'Donnell 

Organiza: Delegación Municipal del Distrito VI 1 

Club Atletismo AJALKALA 

Patrocina: Delegación Municipal del Distrito VI 1 

HORARIO 

10,30 h. 
10,50 h. 
11, 10 h 
11,30 h. 
11,50 h. 
12,00 h. 
12, 10 h. 
12,20 h 

CATEGORÍA 

CADETE Y JUVENIL MASCULINO 
CADETE Y JUVENIL FEMENINO 

INFANTIL MASCULINO 
INFANTIL FEMENINO 
ALEVÍN MASCULINO 
ALEVÍN FEMENINO 

BENJAMÍN MASCULINO 
BENJAMÍN FEMENINO 

PREMIOS 

DISTANCIA APROX. 

2.500 metros 
2.500 metros 
2.500 metros 
1 .800 metros 
1 .800 metros 
1 .800 metros 

900 metros 
900 metros 

TROFEO para los tres primeros clasificados de cada categoría Ouveniles sólo 1 º) 
TROFEO ganador del "VII Concurso de Lema Deportivo". 

PREMIOS ESPECIALES 
TROFEO y VALE de 90 Euros en material deportivo al Colegio de máxima participación del Distrito VII. 
TROFEO y VALE de 60 Euros en material deportivo al Colegio de máxima participación de la ciudad. 
CAMISETA para todos los participantes que acaben la carrera. 

SORTEO 
ENTRE LOS PARTICIPANTES QUE ACABEN LA PRUEBA 

• 3 BICICLETAS, donadas por el Distrito VII. Asoc. Socioc. Eras de San isidro y AA.VV. San isidro 
•MONOPATINES• BALONES• MOCHILAS• GORRAS• 8 VALES canjeables por material deportivo 
•VALE, canjeable por material deportivo, donado por Base: TENISPORT 
• VALE por un CHANDAL, donado por GIMNASIO OLIMPIA 
RECOGIDA DE DORSALES: Casa del Deporte. Delegación Municipal Distrito VII. Centros Escolares. 
ENTREGA DE PREMIOS: Parque O'Donnell 

17 de abril de 2004 



Varios restaurantes tuvieron que suministrar la 
comida a los residentes 

Incendio en las cocinas de 
la residencia de ancianos 
Francisco de Vitoria 
El aceite de unas freidoras provocó el domingo 11 de abril un 
incendio en la residencia de ancianos Francisco de Vitoria, 
junto a la carretera de Meco. Al lugar del suceso se tuvieron 
que desplazar varias dotaciones de bomberos concretamente 
tres camiones de Alcalá y uno de Torrejón, sin embargo no fue 
necesario el desalojo de la zona residencial, que tiene una 
capacidad para 500 personas. El alcalde, Bartolomé González, 
se desplazó al lugar del incendio y dio orden de que varios res
taurantes de la ciudad suministraran la cena de esa noche a 
los residentes ya que las cocinas quedaron inservibles. 

El incendio se produjo poco 
después de las seis y media 
de la tarde del domingo 11 de 
abril y afectaba a las freido
ras puesto que al parecer se 
había prendido el aceite. Los 
bomberos de la Comunidad 
de Madrid acudieron al lugar 
del incendio y emplearon 

extintores de polvo y aceite 
frío para bajar la temperatu
ra que se había generado en 
las freidoras. Concretamente 
acudieron dos camiones 
autobomba y un camión 
autoescala del parque de 
Alcalá y un camión autobom
ba del parque de Torrejón de 

Concejal ía de Personal, Comercio, Turismo, 
Desarrollo Económico y Empleo 

Servicio de Personal 

OFERTAS DE EMPLEO 

AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 

Hasta el próximo día 30 de abril de 2004 pueden presen
tarse en el Registro General de este Ayuntamiento solici
tudes para tomar parte en el proceso de selección a 
OCHO PLAZAS DE INFORMADORES TURÍSTICOS, 
para la Campaña 2004/2005. 

DERECHOS DE EXAMEN. 6 que se harán efectivos 
mediante ingreso en el Banco Popular cuenta número 
0075-0273-53-0660002254, sito en la calle Libreros 11 de 
esta ciudad, excepto parados alcalaínos de duración 
superior a 6 meses, previa presentación de la correspon
diente tarjeta de demanda, cuya copia deberán adjuntar a 
la instancia. 

CRITERIOS DE SELECCIÓN se encuentran expuestos 
en el Tablón de Anuncios de este Ayuntamiento. 

Junto con la instancia se presentará fotocopia compul
sada del documento nacional de identidad, curriculum 
vitae y recibo acreditativo de haber abonado los derechos 
de examen. 

Alcalá de Henares, 12 de abril de 2004 
LA CONCEJAL DE PERSONAL, COMERCIO, 

TURISMO, DESARROLLO ECONÓMICO Y EMPLEO 

Marta Viñuelas prado 

t 7 de abril de 2004 

Ardoz, así como el suboficial 
de guardia en Coslada y el 
oficial de guardia en la 
Comunidad de Madrid. 

Al llegar los bomberos a la 
residencia las cocinas se 
encontraban desalojadas de 
empleados. El incendio pro
dujo una gran cantidad de 
humo pero que no afectó en 
ningún caso a la zona resi
dencial, con unas 500 perso
nas en su interior. Los bom
beros trataron en todo 
momento de mantener la 
calma de los residentes y del 
personal de servicio en la 
residencia y una vez extin
guido el incendio se dedica
ron a ventilar el humo gene
rado. A las habitaciones ape
nas llegó un penetrante olor 
a aceite quemado por lo que 
no fue necesario más que 
realizar la ventilación. En 
todo momento los bomberos 
se mantuvieron en contacto 
con el personal sanitario de 
la residencia precisamente 

-

para mantener la calma 
entre los residentes puesto 
que una vez apagado el 
incendio en las freidoras no 
había ninguna situación de 
riesgo para ellos. 

De hecho a las 19'45 horas 
regresó a su base el camión 
de bomberos de Torrejón y 
los tres de Alcalá regresaron 
al parque a las 20'30. Poco 
después llegó a la residencia 
el alcalde, Bartolomé Gonzá
lez, para interesarse por lo 
ocurrido. Al tener conoci
miento de que los residentes 
no tenían cena esa noche ya 
que no había tiempo para 
restablecer la normalidad en 
las cocinas , el alcalde se 
puso en contacto con el vice
presidente de la Comunidad 
de Madrid y dio la orden de 
que tres restaurantes de 
Alcalá realizaran la cena y la 
llevaran a la residencia Fran
cisco de Vitoria. 

PRESTAMOS 
¿Tiene problemas de RAI, 
ASNEF, EMBARGOS, etc.? 

PRÉSTAMOS HASTA 60.000 € 
Rapidez, Eficacia. 

Teléf,: 91 877 1 O 21 
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ta conceiala del Distrno IV, Beatriz de Miguel considera la rehabilitación 
como prioñtaria para evitar accidentes 

la cancha deportiva de Gran Canal 
será rehabilitada 
Desde que tomó posesión como concejala del distrito IV, Beatriz de Miguel, tomó como una 
de sus prioridades arreglar la cancha deportiva situada en Gran Canal, ya que el mobiliario 
deportivo estaba muy deteriorado y la verja que acotaba el campo, actualmente es ine
xistente, por lo que existe un grave peligro de que los balones salgan a la carretera y los 
jóvenes sean atropellados. Por eso el distrito invertirá 12.000 euros en la rehabilitación de 
la cancha, renovando el material deportivo y edificando un muro de un metro, sobre el que 
se pondrá una verja de tres metros para evitar que los balones salgan a la carretera. 

Desde hace tiempo la can
cha deportiva de Gran Canal 
presentaba un lamentable 
aspecto, el mobiliario deporti
vo, es decir, las canastas y 
porterías estaban rotas o dete
rioradas, y la valla que acota
ba la cancha para evitar que 
los balones salieran a la calle 
es inexistente, generando un 
grave peligro para los jóvenes 
que van a jugar al fútbol o 
baloncesto, ya que si el balón 
se les escapa va directamente 
a la carretera y por lo tanto, 
corren el riesgo de ser atrope
llados. También los coches y 
viandantes pueden sufrir un 
balonazo ante la ausencia de 
verja, por eso la concejala del 

Distrito N, Beatriz de Miguel, 
ha pedido presupuesto para 
llevar a cabo la rehabilitación 
de la cancha deportiva de 
Gran Canal cuanto antes, ya 
que además se da la circuns
tancia de que es la única de 
este tipo que hay en el distrito, 
por lo que es muy frecuentada 
por los chavales que viven 
cerca y que acuden alú para 
hacer deporte. Beatriz de 
Miguel explicó: "nada más 
tomar posesión como conceja
la del distrito tomé nota de las 
deficiencias que había y vi que 
esta cancha estaba deteriora
da y sin verja de protección 
que evitara que los balones 
salieran a la carretera, por lo 
que había un grave peligro. En 
el pleno del distrito del mes de 
febrero se aprobó por unani
midad el presupuesto y la rea
lización de la obra, que consis
tirá en renovar todo el mobilia
rio deportivo y levantar un 
muro de un metro de altura y 
sobre él una valla metálica de 
tres metros". La realización de 
la obra rondará los doce mil 
euros y se ejecutará en un 
mes. Una vez terminada, los 
jóvenes del barrio podrán dis
frutar, sin correr ningún peli
gro, de esta zona deportiva en 
la que podrán practicar fútbol 
y baloncesto. 
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sucesos 
Cuando llegó la policía los ladrones va habían cogido siete prendas de Visón 

Intentaron desvaliiar una peletería 
practicando un butrón en un pub contiguo 
Dos personas de origen extranjero estuvieron a punto de robar, la madrugada del domingo 4 de 
abril, en la peletería Ponto- Chic, situada junto a la delegación de hacienda, en la calle Navarro 
y Ledesma 8, a través de un butrón realizado en un pub contiguo a la tienda. Los vecinos oye
ron ruidos y alertaron a la policía. Cuando los agentes llegaron pillaron a los malhechores con 
las manos en la masa. Uno logró escapar saliendo por una ventana, otro, de origen checo, fue 
detenido. Los ladrones tenian preparadas ya siete prendas de visón en el interior del pub. 

El intento de robo ocurrió la 
madrugada del sábado 3 de 
abril al domingo 4. Eran en 
torno a las cinco y media de la 
mañana cuando los vecinos oye
ron ruidos y voces en el interior 
del pub True, situado en la calle 
Navarro y Ledesma, junto a la 
peletería, por lo que, extraña
dos, avisaron a la policía. 

Cuando los agentes llegaron, 
oyeron el ruido de la rotura de 
un cristal y vieron cómo dos 
individuos sallan corriendo del 
pub, uno en dirección contraria 
al otro. La policía logró detener 
a uno de ellos, Libor R., de 39 
años y de nacionalidad checa, 
mientras que el otro logró esca
par por una ventana. 

Una vez en el interior del esta
blecimiento, los agentes policia
les comprobaron que los ladro
nes habían hecho un butrón 
para entrar a la peletería y que 
ya tenían siete prendas de visón 
preparadas para llevárselas, 
concretamente cinco abrigos y 

Socorro Pessoa indica el lugar donde hicieron el butrón 
dos chaquetones. 

La dueña de la peletería, 
Socorro Pessoa, explica: "Me lla
maron sobre las seis de la 
mañana y me dijeron que habí-

cavó de un andamio sitUado a seis menos de abura 

Vecino de Alcalá herido grave en accidente laboral 
Un joven de 21 años, de 

nacionalidad ecuatoriana, veci
no de Alcalá de Henares, identi
ficado como Beraldo Alberto 
A.A., sufrió el pasaClo lunes 12 
de abril un accidente laboral al 
caer al vacío desde un andamio 
situado a unos seis metros de 
altura. El suceso se produjo, al 
parecer, por una pérdida de 

equilibrio cuando la victima 
procedía a levantar una pared 
de ladrillo. Tras un primer reco
nocimiento se le apreciaron 
fracturas en mandfüula y en 
otras partes del cuerpo, de pro
nóstico grave. El hecho tuvo 
lugar en la calle Sierra de Ayllón 
de la localidad alcarreña de 
Yunquera de Henares. 
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an robado en la peletería. Los 
ladrones rompieron el cierre del 
pub, entraron e hicieron un 
butrón, pero los vecinos oyeron 
los golpes del martillo y la poli
cía vino muy rápido. Cuando 
llegué aqui estaba todo sucio, 
había género por el suelo y 
habían cogido varias prendas 
para llevárselas. Menos mal que 
no lo consiguieron porque eran 
ropa que no era mía, la tenía en 
stock, y si hubiesen logrado lle
vársela ahora yo debería mucho 
dinero". 

Es la primera vez que Socorro 
sufre un robo, aunque reconoce 
que hacía unos días que temía 
que algo así ocurriera: "Habían 
entrado ya a la tienda y habían 
estado tocando mucho las pren
das. Además, desde hace unos 
diez días que estaban cerca de 
la tienda, venían dos o tres y se 
quedaban fuera observando. De 
hecho, ese mismo sábado estu
vieron todo el día rondando por 
aqui, y ni siquiera me atrevi a ir 
a comer a mi casa por miedo a 
que entraran. Como me iba a ir 
de vacaciones, tenía pensado 
que una amiga viniera a la tien
da en Semana Santa, pero al ver 
el panorama decidí ese mismo 
sábado cerrar y que no viniera 
nadie, no le fuera a pasar algo. 
Y mira por donde, esa misma 
madrugada intentaron robar". 

Socorro todavía tiene miedo, 
aunque agradece a la policía 

··-· ......... 
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nacional su rápida actuación 
que evitó este importante robo y 
que hubiera supuesto la pérdi
da de varios miles de euros para 
la peletería Ponto- Chic. 

Fue buscado con 
perros rasueadores 
v un helicóptero 

Hallado en buen estado de 
salud el anciano 
desaparecido de una 
residencia de la tercera edad 

En la mañana del 6 de abril, 
alrededor de las 10'45 horas, 
fue localizado sano y salvo, des
pués de pasar dos noches a la 
intemperie, Epifanio Barquero, 
el anciano de 75 años, que en la 
tarde del domingo 4 de abril 
desapareció de la residencia de 
la tercera edad "La Espineda" en 
Checa (Guadalajara). 

A primera hora de la mañana, 
las patrullas de la Guardia Civil, 
con el apoyo de una unidad de 
perros rastreadores y un heli
cóptero, reanudaban la búsque
da del anciano, aunque final
mente fue un guardia forestal el 
que dio con su paradero en el 
paraje conocido como El Molino 
del Cirilo, dentro del término de 
Checa. 
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sucesos 
Once inmigrantes irregulares, entre ellos un menor, trabaiaban eil la empresa Robo en 
Tres detenidos, en una operación policial en 
oaaanzo, contra los derechos de los trabaiadores 

un bar restaurante 
Sobre la l '30 horas de la 

madrugada del pasado mar
tes, día 13 de abril, se cometió 
un robo en el interior del bar 
restaurante Mabacor, situado 
en la calle Camino Puente Vie
jo número 6 de la localidad de 
Arganda del Rey, sustrayendo 
de dos máquinas de azar la 
cantidad de 1.200 euros en 
metálico. 

Según información policial, agentes del Cuerpo Nacional de policía detuvieron el día 1 de 
abril a 3 personas acusadas de un delito contra los derechos de los trabajadores. Son el pro
pietario, el apoderado y el administrador de una empresa familiar dedicada a la fabricación, 
distribución e instalación de piedra artificial y productos derivados del cemento. A los in
migantes irregulares se les aplicó la Ley de Extranjería. 

Los tres arrestados son es
pañoles: Juan M.R. , de 66 
años, Juan Carlos M.M. y Pe
dro Tomás M.M., los dos de 
35. En cuanto a los inmigran
tes, los hay ecuatorianos, co
lombianos y un etíope. 

La investigación se inició el 
pasado 24 de marzo y lo ha 
llevado a cabo el Grupo Opera
tivo VIII de la Unidad Contra 
Redes de Inmigración y False
dad Documental. Varias de
nuncias anónimas pusieron 
en conocimiento de los policí
as la existencia de una empre
sa que, según diversos indi
cios, emplearla a trabajadores 
irregulares. Esta sociedad 
mercantil, situada en la locali
dad madrileña de Daganzo de 
Arriba, sometía a los ciudada
nos extranjeros a intermina
bles jornadas laborales, con 
un salario indecente, y sin la 
minima medida de seguridad e 
higiene, como mascarillas an
tipolvo, guantes ... 

En una situación de total 

Se han valorado 
en 1.000 euros 

Roban 12 sortiias 
en una iovería 

Sobre las 12'30 horas de la 
mañana del día 5 de abril se 
cometió un robo en el interior 
de una joyeria situada en la 
Avenida del Ejército número 
32 de la localidad de Arganda 
del Rey. Cuando se encontra
ban en el interior de la misma 
dos parejas, mientras una de 
ellas era atendida por el de
pendiente mostrándole varias 
joyas y facilitándole precios, 
en un descuido la otra pareja 
sustrajo una bandeja que se 
encontraba en el interior del 
mos_trador conteniendo un to
tal de 72 sortijas de oro de di
ferentes modelos, dándose 
cuenta el dependiente una vez 
que se habían marchado las 
dos parejas. Las sortijas roba
das se han valorado en unos 
7.000 euros. 
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desamparo, eran prácticamen
te esclavos, sin posibilidad de 
obtener un trabajo digno, que 
era a lo que aspiraban cuando 
iniciaron el viaje hacia nuestro 
país. 

Los tres detenidos españoles 
han pasado a disposición judi
cial, mientras que a los ciu
dadanos extranjeros se les ha 
incoado el pertinente expe
diente administrativo de ex-

Los ladrones, para entrar en 
el bar causaron daños consis
tentes en rotura de la cerradu
ra de la puerta principal y ro
tura de las dos máquinas de 
azar. 
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sucesos 

La Banda de Música de Meco, dirigida por Francisco Molina, durante una de sus actuaciones. 
Enmarcada con un círculo la joven Nuria, hija del director 

Sus compañeros de la banda se enteraron de la noUcia minutos ames 
de salir a tocar en la procesión de la Virgen de la Soledad Coronada 

una ¡oven, miembro de la banda de 1úsica de Meco, 
murió en un accidente de tráfico cuando volvía 
de Ciudad Real a Alcalá para tocar en la procesión 
La banda de música de Meco está de luto. Nuria Molina, una de sus miembros e hija del di
rector de la banda y de la Escuela de Música de dicha localidad, falleció el viernes Santo, 
dia 9 de abril, en un accidente de tráfico cuando volvia, junto a sus padres y una amiga, de 
Abenojar (Ciudad Real) para tocar en la procesión de Alcalá de Henares. Un vehículo invadió 
el carril contrario de la carretera de doble sentido por la que circulaban. El trágico suceso 
se saldó con la muerte de Nuria, de tan sólo 18 años e hija única, y con heridas de diversa 
consideración en el caso de sus padres y su amiga. La banda de Meco recibió la terrible no
ticia unos minutos antes de la procesión. Decidieron salir, pero la tristeza y el desconsuelo 
se hizo patente en los rostros de todos los miembros de la banda. Además, tanto la cofradia 
de la virgen de la Soledad Coronada como la del Cristo de la esperanza y del Trabajo rin
dieron un homenaje en memoria de la joven. 

La procesión general de Al
calá de Henares, celebrada el 
Viernes Santo, estuvo mar
cada por la tragedia. La ban
da de música de Meco recibió 
unos minutos antes de salir 
a tocar, en la procesión de la 
virgen de la Soledad Corona
da, una triste noticia: su 
compañera Nuria Molina, de 
tan sólo 18 años e hija única 
del director de la banda y de 
la Escuela de Música de 
Meco, había muerto en un 
accidente de tráfico. 

Sus padres, Francisco Mo-
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tina, de 41 años, y Feli Lillo, 
de 38, ella y Natalia, amiga 
suya y también miembro de 
la banda, habían ido a pasar 

unos días a Abenojar (Ciu
dad Real), localidad natal 9el 
matrimonio, donde suelen ir 
de vacaciones y a visitar a la 
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Nuria Molina tenía 18 años 
recién cumplidos y era 

hija única de Paco Molina, 
director de la banda y de la 
Escuela de Música de Meco 

•1U•1••1ícll1 ........... -...1 .. c• ll•c••• 
familia. Pero aquel día de
bían regresar para acudir a 
tocar en la procesión que se 
celebraría por la tarde en la 
ciudad complutense. Si bien, 
la mala suerte se cruzó en su 
camino, y tan sólo medía 
hora después de haber salido 
del pueblo, cuando circula
ban por una carretera de do
ble sentido, se encontraron 
con un coche de frente. El 
accidente tuvo lugar en tomo 
a las diez y media de la ma
ñana, muy cerca ya de Ciu
dad Real. Javier Moreno, 
concejal de Cultura de Meco, 
cuenta: "Habían salido pron
to, como a las diez de la ma
ñana, para venir tranquila
mente. En el momento del 
accidente acababan de salir 
de la autovía. Paco Molina 
sólo recuerda cómo un vehí
culo, que había invadido el 
carril contrario, se dirigía di
rectamente hacia ellos. Le 
hizo señales luminosas pero 
el otro conductor no reaccio
nó, entonces él tuvo que dar 
un volantazo. Nuria se debió 
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dar un golpe en la cabeza y 
falleció". 

Los padres de Nuria ingre
saron primero en el hospital 
de Ciudad Real, aunque más 
tarde fueron trasladados al 
hospital alcalaíno Príncipe 
de Asturias. Natalia ni si
quiera tuvo que ser hospita
lizada. Pedro Martinez, presi
dente de la banda de música 
de Meco, explica: " No se 
sabe si al otro le pasó algo. 
Paco y su esposa tienen va
rios huesos rotos, pero lo 
peor son las heridas psicoló
gicas, han perdido a su úni
ca hija. Natalia fisicamente 
no se hizo prácticamente 
nada, de hecho fue dada de 
alta el mismo día e incluso 
acudió al entierro, pero psi
cológicamente lo ha pasado 
muy mal, cuenta lo que ocu
rrió como si fuese una pelí
cula. Todos en la banda es
tán ahora pendiente de ella, 
porque sabemos que está su
friendo muchísimo". 

Nuria Molina, que había 
cumplido 18 años tan sólo 
una semana antes del acci
dente, fue enterrada la tarde 
del sábado 10 en Abenojar. 
La acompañaron familiares, 
amigos y, por supuesto, los 
miembros de la banda quie
nes le dieron su último adiós 
tocando. Sus padres no pu
dieron acudir por estar hos
pitalizados, así como una de 
sus abuelas que se trasladó 
al centro hospitalario para 
cuidarles y acompañarles en 
tan duros momentos. 

Amarga procesión 
Para la banda de música de 

Meco, la noticia de la muerte 
de Nuria Molina fue un au
téntico mazazo. Estaban es
perando su llegada, pero 
poco antes de salir se entera
ron de lo sucedido. Enton
ces, la tristeza y el desasosie
go invadió el corazón de to
dos sus miembros. Pero, 
aunque salieron con retraso, 
decidieron tocar. Si bien, las 
lágrimas, los rostros angus
tiados y el hecho de ver una 
banda sin director hacía pre
ver que algo iba mal. Pedro 
Martinez cuenta: "Nos ente
ramos justo cuando tenía
mos que hacer la procesión 
en Alcalá y nos quedamos 
horrorizados. Aunque los 
chicos se portaron muy bien, 
tanto en la procesión como 
cuando fuimos al entierro a 
Ciudad Real o al ir a visitar 
al director de la banda. Tam
bién, hemos recibido mucho 
apoyo de todos los socios y 
de los padres de los chava
les". 

La cofradía de la Virgen de 
la Soledad Coronada, a la 
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En los rostros de sus compañeros de la banda se reflejaba 
la tristeza y el dolor al conocer la terrible noticia 

que acompañaba la banda, 
dedicó su desfile a la joven, y 
Francisco Macías , capataz 
del Cristo de la Esperanza y 
del Trabajo, cuadró la ima
gen frente a las autoridades 
y dedicó la 'levantá' a las vic
timas del terrorismo y al te
rrorismo que supone la ca
rretera, donde mueren cien
tos de personas cada año, en 
homenaje a Nuria Molina. 

De momento, los actos más 
importantes que la banda te
nía programados para el mes 
que viene han quedado sus
pendidos, Pedro Martinez ex
plica: "Son actos que hay que 
ensayar y todavía no los te
nemos suficientemente pre
parados, por lo que hemos 
preferido esperar a que Paco 
se recupere y a ver qué evo
lución tiene no ya fisica sino 
psicológica, aunque él nos 
ha dicho que quiere seguir 
adelante y que desea recupe
rarse y volver a su actividad 
tanto en la banda como en la 
Escuela de Música. Así, he
mos anulado un viaje a Va
lencia donde íbamos a parti
cipar en el festival de bandas 
y un concierto en Colmenar 
Viejo, en cambio, las proce
siones de las fiestas de Meco 
no las hemos suspendido 
porque 'técnicamente' se 
pueden hacer, son más sen
cillas y se pueden preparar 
con menos tiempo". 

Los costaleros que portaban el paso de la Soledad Coronada guardaron un minuto de silencio, 
antes de iniciar el recorrido procesional, en recuerdo de la joven Nuria Molina 
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El tuego se inició en el archivo, por lo aue muchos euedientes ardieron: 

Incendio en el despacho de 
la abogada Mercedes Martínez 
El pasado viernes 2 de abril, pasadas las tres de la tarde, se produjo un incendio en el des
pacho de la conocida abogada Mercerdes Martínez López, situado en la calle Mayor, número 
37, 1 º A. Afortunadamente no hubo que lamentar pérdidas personales, tan solo una persona 
resultó levemente intoxicada por el humo-. Al parecer se trata de un niño que vivejunto a su 
familia en el piso superior que fue rápidamente atendido por las facultativos sanitarios. 

La propietaria, Mercedes 
Martínez, explicó a PUERTA 
DE MADRID lo sucedido: 
"aún no sabemos las causas 
del incendio, parece ser que 
ha sido un cortocircuito en la 
fotocopiadora. Se han destro
zado absolutamente todos los 
expedientes, todos los archi
vos y el problema serio que 
tenemos ahora es la recons
trucción de los expedientes. 
Ahora tenemos que ver todo 
lo que se puede recuperar o 
lo que no, aunque siempre se 
puede recuperar con las co
pias que hay en los juzgados, 
pero evidentemente esto su
pone un grave perjuicio, no 
sólo para nosotros sino para 
todos los clientes que vean 
sus expedientes afectados en 
el incendio". Según explicó 
son _ muchos los que se han 
perdido, dado que el incendio 
se originó en la zona del ar
chiyo. Aparte de estas pérdi
das materiales, hay que su
mar la fotocopiadora, el fax y 
ordenadores, por lo que vol
ver a la normalidad costará 
al menos dos meses, por lo 
que Mercedes Martínez pide 
a los clientes: "que tengan 

consideración y paciencia 
con lo que nos ha ocurrido, 
me imagino que no va a ha
ber ninguna pega porque en
tenderán lo que ha ocurrido, 

~ 

esto es una causa de fuerza 
mayor ajena a nuestra volun
tad. En la medida de lo posi
ble intentaremos seguir fun
cionando". 

Dª ISIDORA RIVILLO GUTIÉRREZ 
VDA. DE JOAQUÍN ASENJO 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES EL DÍA 11 DE ABRIL DE 2004 
A LOS 87 AÑOS DE EDAD 

D.E.P. 
AGRADECIMIENTO 

Sus familiares expresan desde estas líneas su más profunda gratitud a todas las 
personas que les han acompañado en su dolor con motivo de tan triste aconteci
miento. 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

La misa funeral por su eterno descanso se celebrará el próximo día 23 de abril, 
viernes, a las 8 de la tarde en la iglesia Catedral-Magistral, Plaza de los San
tos Niños, de Alcalá de Henares. 

'17 de abril de 2004 
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Robo en una 
agencia de viaies 

Ocurrió en la madrugada del 
dia 5 de abril, a las 3'15 horas, 
la Policía Nacional detuvo a 
Marian Sebastian C., de 27 
años de edad y de nacionalidad 
rumana, con cuatro antece
dentes delictivos, y a un menor 
de 17 años acusados de come
ter un robo en la agencia de 
viajes Marsan del Ensanche, 
en la calle José Maria Pereda. 

Según información policial 
para acceder al establecimien
to habían forzado la reja exte
rior de persiana y dos cerra
duras. Al oír llegar a la policía 
salieron apresuradamente y 
fueron detenidos a unos diez 
metros de la agencia de viajes. 
La policía les ocupó un teléfo
no móvil y útiles para el robo. 

El de 27 años de edad tenia 
pendiente una busca y captu
ra por robo cometido por el 
procedimiento del butrón en 
un establecimiento comercial 
situado en madrid, concreta
mente en el número 367 de la 
calle Alcalá. Este delito lo co
metió el día 22 de febrer o. 

Robo de ordenadores 
Ante la Guardia Civil se ha 

presentado denuncia por la 
sustracción del interior de la 
empresa Infinity Sisten, situada 
en el Polígono Industrial de Ca
banillas del Campo, de once 
pantallas de ordenador, 46 lec
tires de DVD y 9 ordenadores 
portátiles, cuyo valor total se ha 
estimado en 19.176 euros. El 
hecho tuvo lugar alrededor del 
pasado dia 27 de marzo. Del 
mismo modo, se ha presentado 
denuncia por la sustración so
bre las 10'30 horas del día 5 de 
abril, en la empresa Erosmer 
Ibérica, de Azuqueca, de dos or
denadores portátiles, valorados 
en 2.598 €. Los ladrones forza
ron una estantería y desencaja
ron el cristal de la misma. 

ABOGADOS 
• CIVIL • PENAL 

• LABORAL • MERCANTIL 
• EXTRANJERÍA 

e/ Ntra. Sra. del Pilar, 15 - 2º D 
(zona Los Gorriones) 

28803 Alcalá de Henares 
Tel./Fax: 91 880 76 04 

Tel.: 91 881 23 60 

PUERTA de Madrid 
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Vaños nhículos quedaron calcinados 

un coche provocó un accidente en la calle 
v un incendio en el depósito municipal 
Varios vehículos quedaron calcinados en un incendio producido en el depósito de la grúa situa
do en el parque municipal de servicios, junto a la avenida de Guadalajara. Los hechos se produ
jeron sobre las tres de la madrugada del viernes 2 de abril. El incendio se originó en un coc!te 
que poco antes había protagonizado un accidente en el paseo del Val, junto al centro comercial 
Boisán. El conductor abandonó el vehículo después de colisionar con varios coches estaciona
dos, y los agentes de la Policía Local se llevaron ese turismo al parque municipal de servicios. 

Fuentes policiales confir
maron a PUERTA DE 
MADRID que poco después 
de la una de la madrugada 
del viernes 2 de abril tuvie
ron conocimiento de que un 
turismo había tenido un 
accidente en el paseo del Val. 
Concretamente un Seat León 
había golpeado a tres coches 
que se encontraban estacio
nados. Cuando los agentes 
policiales llegaron al lugar no 
encontraron en el lugar al 
conductor por lo que decidie
ron trasladar el coche, que 
presentaba un fuerte impac
to, al depósito del parque 
municipal de servicios con la 
grúa. 

El vehículo quedó allí a la 
espera de que lo reclamara 
su propietario y poder esta
blecer su responsabilidad en 
el accidente por parte del 
equipo de atestados una vez 
le fuera tomada declaración. 

Pero poco después el per
sonal del parque municipal 
de servicios avisó a la Policía 
Local y a los bomberos de 
que en el depósito municipal 
se había producido un 
importante incendio que 
afectó a varios vehículos. 

El fuego se originó en el 
Seat León al cual se le pudo 
producir un cortocircuito en 
su sistema eléctrico como 
consecuencia del accidente y 
de liberarse aceite y combus
tible. El fuego se extendió 
inmediatamente a los vehí
culos depositados en las 
inmediaciones. Concreta
mente resultaron en situa
ción de siniestro total el pro
pio Seat León, un Fiat Uno, 
que al parecer estaba deposi
tado en situación de abando
no y un Mercedes que tuvo 
daños en su lateral izquier
do. También sufrió daños un 
MG que había sido retirado 
poco antes con la grúa por 
encontrarse mal estacionado 
Y otros dos turismos más. En 
total quedaron calcinados 
dos vehículos más con el 
Seat León y otros dos vehícu
los más tuvieron daños 
diversos. 

PUERTA de Madrid 

rres de la mampara 
y la columna 

de ducha 

Del 15 de abri l al 1 de junio laguard ia te ofrece 
importantes descuentos en su amplia gama de mamparas 
de baño y columnas de ducha, además del montaje 
gratuito de mamparas y una fi nanciación a tu medida. 
Ven a laguard ia y verás las úl t imas novedades. 

Ctra. IY\ad"id-Barcel km 34,200 • Tel: 91 888 34 00 • 28800 Ak:alá de Hmare; {M6.DRJD) 

Esta vez se mantuvo 
la calma 
quedándose la 
gente en su casa 
Segundo 
incendio en 
diez días en 
la calle San 
Asturio 
Serrano 
El domingo 11 de abril se 
produjo un nuevo susto 
en la calle San Asturio 
Serrano. Esta vez fue en 
un bar situado en el 
número 3 de esa calle, a 
pocos metros de donde 
hubo un incendio diez 
días antes, el 1 de abril, 
en el que varios vecinos se 
vieron invadidos por el 
pánico en un percance ·sin 
mayor importancia, lo que 
produjo varios heridos al 
precipitarse desde los bal
cones y varias personas 
intoxicadas por humo. 

El incendio del domingo 
11 de abril se produjo en 
el aceite de una sartén del 
bar situado en el número 
3. Fue sobre las dos de la 
tarde y el fuego provocó 
una humareda que subió 
p<;>r el tiro de escalera del 
bloque número 3, con 
cinco plantas. Viendo lo 
ocurrido diez días antes 
en el número 1 de la calle 
San Asturio Serrano los 
bomberos se dedicaron no 
sólo a extinguir el fuego, 
lo que lograron en sólo 
unos minutos, sino tam
bién a conseguir que los 
vecinos mantuvieran la 
calma y no hubiera esce
nas de pánico. 

De hecho los bomberos 
pidieron a todos los veci
nos que no salieran de 
sus casas, que no había 
ningún peligro. Una vez 
apagado el fuego, para lo 
cual los bomberos emple
aron extintores de polvo, 
la siguiente labor fue la de 
ventilar el inmueble, lo 
que lograron en unos 
minutos para que la nor
malidad volviera al núme
ro 3 de la calle San Astu
rio Serrano. 
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EXPOSICIONES 

• Exposición Premios Cer
vantes. 

Archivo Municipal. Inaugura
ción Martes 20 a las 13,00 h. 

• Exposición Un milenio de 
literatura española. Plaza de 
Cervantes. Inauguración Jueves 
22 a las 13,00 h. 

• Exposición Gonzalo Rojas, 
poeta del relámpago. Sala 
1293. Inauguración Viernes 23 -
13,30 h. 

• Exposición Mesonero Ro
manos. Casa de la Entrevista. 
Inauguración Viernes 23 a 
las13,30 h. 

ENCUENTROS 

LITERARIOS 

• Encuentro con Gonzalo Ro
jas. Salón de Actos de la UAH. 

• Recitación de poemas de 
Rafael Morales , por Enrique 
Gracia, Juan Van Halen y Alber
to Escarpa. Colegio Basilios. 
Viernes 16 a las 19,00 h. 

HOMENAJES. 

CENTENARIOS 

• Conferencia Homenaje a 
Alejo Carpentier, Cuba en la 
narrativa de Alejo Carpentier 
por Armando Cristóbal. Sala de 
Conf~rencias internacionales 
de la Universidad. Martes 13 a 
las19,00 h. 

• Conferencia Homenaje a 
Mana Teresa León y presenta
ción del libro Miguel de Cer
vantes. El soldado que nos en
señó a hablar, por Benjamín 
Prado y Luis García Montero. 
Sala de Conferencias Interna
cionales de la Universidad. Lu
nes 26 a las19,00 h. 

Lectura de textos en Homena
je a Maria Zambrano. Con la 
participación de José Esteban, 
Jesús Moreno y Marisa Mallar. 
Sala de Conferencias Interna
cionales de la Universidad. 
Miércoles 28 a las 19,00 h. 

ACTIVIDADES 

DE ANIMACIÓN 

ALA LECTURA 

• Cuentacuentos. El árbol de 
los cuentos. Quiosco de la Pla
za de Cervantes. Jueves 22 y 
Viernes 30 a las 18,00 h. 

• Taller de papiroflexia, taller 
de papel reciclado, taller de 
guardas de colores, taller sobre 
la imprenta de Cyrano. B. P. M. 
Cardenal Cisneros. Del Lunes 
26 al Jueves 29 a las18,00 h. 

• Cuentacuentos. Una plaza 
de cuentos. Plaza de San Diego. 
Sábado 1 y Domingo 2 de Mayo 
a las 12,00 h. 

t7 de abril de 2004 

A G E N~D=-A=-~~~~~--
P ro grama ció D del festival de la palabra 

• Cuentacuentos. Cafés de la 
ciudad. Viernes 30 de abril y Sá
bado 1 de Mayo a las 22,30 h. 

PRESENTACIONES 

DE LIBROS 

• Presentación de libro de 
Gonzalo Rojas Metamorfosis 
de lo mismo, con la partici
pación de Luis Alberto de Cuen
ca, Violeta Medina y Chus Vi
sor. Sala de Conferencias Inter
nacionales de la Universidad. 
Martes 20 a las18,00 h. 

• Presentación del libro lA re
niñez de Gonzalo Rojas. Círcu
lo de Bellas Artes. Madrid. Jue
ves 22 a las12,00 h. 

• Presentación del libro Irlan
da en Alcalá. lA Comunidad 
irlandesa en Alcalá y su pro
yección europea, 1579-1785, 
de Osear Recio Morales, Pre
mio Ciudad de Alcalá de Inves
tigación Histórica. Sala Gerardo 
Diego. Jueves 29 a las19,00 h. 

• Presentación del libro Meta
lluvia de Orlando Gutiérrez Dá
vila, Premio Ciudad de Alcalá 
de Poesía. 

Sala Gerardo Diego. Jueves 
29 a las19,00 h. 

• Presentación de libro 300 
años de prensa alcalaína, de 
Vicente Sánchez Moltó y José 
Félix Huerta Velayos. Salón de 
Actos de la UAH. Viernes 30 a 
las 19,00 h. 

CONCIERTOS 

• Concierto Música. Trío As
sai. Capilla de San /ldefonso. 
Miércoles 21 a las 20,00 h. 

• Concierto de Amancio Pra
da. Capilla de San /ldefonso. 
Jueves 22 a las 20,00 h. 

• Concierto Silva de Sirenas: 
Dúo de Vihuelas. Jorge Fresno 
/ William Waters. Capilla de 
San /ldefonso. Viernes 23 a las 
20,00 h. 

• Concierto de Música del Re
nacimiento: Neocantes. Capi
lla de San /ldefonso. Domingo 
25 a las 20,00 h. 

• Concierto de Música anti
gua y tradicional de la obra de 
Cervantes. Quiosco de la Plaza 
de Cervantes.Domingo 25 a las 
13,00 h. 

~ 
Dña. Gregaria 
Loeches Rubio 

FALLECIÓ EN ALCALÁ DE HENARES 
EL DÍA 15 DE ABRIL DE 2004 

A WS 91 AÑOS DE EDAD 

D. E. P. 
Sus hijos, hijos políticos, hermanos, nietos, 

biznietos y sobrinos, 

RUEGAN una oración por su alma. 

El funeral se celebrará el día 16 de abril, a 
las 12'00 horas, en la capilla del Cemen
terio Jardín de Alcalá de Henares (Madrid). 
Posterior inhumación, a las 13'00 horas, 
en el Cementerio Municipal de la citada lo
calidad. 

• 

• Concierto de piano por Ju
lián López Gimeno. Colegio 
Basilios. Sábado 1 de mayo a 
las 19,30 h. 

ESPECTÁCULOS 

DE CALLE 

• Historias para ver. Plaza de 
Cervantes y Calle Mayor. Vier
nes 23 a las 21,00 h. 

• DSO. Plaza de Cervantes. 
Sábado 24 a las 21,00 h. 

FERIA DEL LIBRO 

• Plaza de Cervantes. Del 22 
de abril al 2 de mayo Plaza de 
Cervantes. Inauguración Jueves 
22 a las 13,00 h. 

FIESTA DE LA POESÍA: 

• Facultad de Filosofía y Le
tras, finalizando en la Capilla 
del Oidor. Martes 27 de 11,00 a 
19,00 h. 

CINE Y LITERATURA 

lA flaqueza del Bolchevique. 
Presenta: Paco Peña*. 

Multicines Cisneros. Miérco
les 14 a las 18:00* y 21:00 h. 
Jueves 15 a las 18:30 y 21:00 h. 

El ladrón de Orquídeas. Pre
senta: Miguel Losada*. 

Multicines Cisneros. Miérco
les 21 a las 18:00* y 21:00 h. 
Jueves 22 a las 18:30 y 21~·00 h. 

lAs horas. Presenta: Concep
ción Bados*. 

Multicines Cisneros. Miérco
les 28 a las 18:00* y 21:00 h. 
Jueves 29 a las 18:30 y 21:00 h. 

TEATRO DE CALLE 

• Ponele Onda. Plaza de Cer
vantes. Sábado 17 a las 19,00 h. 

• Elvis vete ya. Plaza de Cer
vantes y Calle Mayor. Domingo 
18 a las 19,00 h. 

• Quixotadas. Exterior de la 
Capilla del Oidor. Domingo 25 
a las 18,00 h. 

EDICIÓN DE 

LIBRO DE NERUDA 

• Entrega del libro de Neruda 
20 poemas de amor y una can
ción desesperada a alumnos de 
bachillerato en el Salón de actos 
del IES Complutense. Presenta
ción por Juan Van Halen y reci
tación de poemas por Enrique 
Gracia. Salón de Actos del /ES 
Complutense. Lunes 19 a las 
11,30 h. 

TEATRO 

• Carne de cañón. Teatro de 
la Galera. Viernes 23 y Sábado 
24 a las 20,00 h. 

PUERTA de Madrid 



CARTElERA - CINES 

Programación del 16 al 22 de abril 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

"Starsky y Hutch". Tocios los 
días: 17'30, 20'00 y 22'30. Viernes 
y Sábado, madrugada: 00'40. 

"Scary Movie 3". Viernes y Sá
bado: 17'10, 19'00, 21'00, 22'50 y 
00'40. De Domingo a Jueves: 
18'00, 20'10 y 22'30. 

"Hermano oso". Sábado y Do
mingo: 17'15, 19'00 y 20'40. De 
Lunes a Viernes: 18'00 y 19'50. 

"Scooby Doo2". Todos los días: 
17'45 y 20'00. 

"El secreto de los Me Cann". 
Todos los días: 17'40, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábado, madruga
da: 00'40. 

"Club desmadre". Todos los 
días: 17'20 , 19'50 y 22'20. Viernes 
y Sábado, madrugada: 00'40 . 

"Fanfan la Tullpe" . Tocios los 
días: 22'30. Viernes y Sábado, ma
drugada: 00'40. 

"Océanos de fuego - mdalgo". 
Todos los días: 22'10. Viernes y 
Sábado, madrugada: 00'40 . 

-----·-----
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de información: 

91883 44 94 

"Zatoichi". (13 años) . Pases a 
las: 17'45, 20'00 y 22'15. Miércoles 
y Jueves: 17'45 y 20'00. 

" Cleopatra". ffolerada). Pases 
a las 17'45, 20'00 y 22'1 5. Miérco
les y Jueves: 22'15. 

"El regreso". (13 años). Pases a 
las: 17'45, 20'00 y 22'15. 

CINE-CLUB. "Adaptación". 
Miércoles 2 1: 18'00 y 21'00 h . J ue
ves 22: 18'30 y 2 1'00. Versión 01i
ginal subtitulada. 

ABRIL Serle/ldlli.,... 

Día 8 ....... 20.180 s.cm 2-0 
Día 9 ....... 55.394 s.140 4 
Día 11 . . . . . . . . 88. 758 s.o21 8 
Día 12 ........ 50.760 s.025 5-0 
Día 13 .•...... 75.548 s.050 7-8 
Día 14 ........ 90.545 s.058 9-5 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal. 1 -T1f. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Paraue Corredor) 

Teléfono información: 91 656 81 10 
"Y entonces llegó ella". (7 años). 

Todos los dias: 16'25, 18'15, 20'15 y 
22'15. Sábado y Domingo, también: 
12'15. Viernes y Sábado: 00'15. 

"Scary Movie 3". (7 años). Todos 
los dias: 17'20, 19'20 y 21'20. Sábado 
y Festivos: 15'25. Sábado y Domingo, 
también: 12'45. Viernes y Sábado: 
23'20. 

"La mala educación". (18 años). 
Todos los dias: 18'00, 20'05 y 22'10. 
Sábado y festivos: 15'50. Sábado y do
mingo, también: 12'00. Viernes y Sá
bado: 00'15. 

"Starsky &: Hutch". (13 años). To
dos los dias: 17'35, 19'45 y 21'55. Sá
bado y Festivos: 15'25. Sábado y Do
mingo, también: 12'00. Viernes y Sá
bado: 00'05. 

"La pasión de Cristo". (18 años). 
Todos los dias: 16'00, 19'05 y 21'45. 
Sábado, también: 12'00. Viernes y Sá
bado: 00'20. 

"El principio de Arquímedes". (18 
años). Todos los dias: 21'20. Viernes y 
Sábado: 23'40. 

"Torque, rodando al limite". (18 
años). Todos los dias: 21'30. Viernes y 
Sábado: 23'20. 

"Kilómetro 666". (18 años). Todos 
los dias: 16'30, 18'25, 20'25 y 22'25. 
Sábado y Domingo, también: 13'00. 
Viernes y Sábado: 00'25. 

"Cuando menos te lo esperas". (7 
años). Todos los dias: 18'45Sábado y 
Festivos: 16'10. Sábado y Domingo, 
también: 12'25. 

"Vidas ajenas". (18 años). Todos 
los dias: 17'45, 20'00 y 22'15. Sábado 
y Festivos: 15'40. Sábado y Domingo, 
también: 12'30. Viernes y Sábado: 
00'20. 

"Dúplex". (Tolerada). Todos los 
días: 18'05, 20'05 y 22'05. Sábado y 
Festivos: 16'05. Sábado y Domingo, 
también: 13'00. Viernes y Sábado: 
23'55. 

"Imgining Argentina". (18 años). 
Todos los dias: 17'40, 19'55 y 22'10. 
Sábado y Festivos: 15'25. Sábado y 
Domingo, también: 12'45. Viernes y 
Sábado: 00'25. 

"Peter Pan". (Tolerada). Todos los 
días: 16'45, 19'15 y 21'45. Sábado y 
Domingo: 12'15. 

"Scooby Doo 2". (Tolerada) . Todos 
los dias: 17'30 y 19'30. Sábado y Fes
tivos: 15'30. Sábado y Domingo, tam
bién: 12'00. 

"Hermano oso". (Tolerada). Todos 
los dias: 17'30 y 19'30. Sábado y Fes
tivos: 15'30. Sábado y Domingo, tam
bién; 12'00. 

"El gato". [folerada). Todos los 
días: 17'20. Sábado y Festivos: 15'35. 
Sábado y Domingo, también: 12'00. 
"Big Fish". [folerada). Todos los dias: 
19'10 y 21'40. 

"Doce en casa". [folerada). Todos 
los dias: 17'45. Sábado y Festivos: 
15'45. Sábado y Domingo, también: 
13'00. 

"Gothika". (18 años). Todos los 
días: 20'00 y 22'00. Viernes y Sábado: 
oo·oo. 

"La. ventana secreta". (13 años). 
Todos los dias: 18'00, 20'05 y 22'20. 
Sábado y Festivos: 16'00. Sábado y 
Domingo, también: 12'20. Viernes y 
Sábado: 00'25. 

"Fan Fan la Tulipe". (7 años). To
dos los dias: 21'40. Viernes y Sábado: 
23'30. "Lost in translation". (13 
años). Todos los días: 21'30. 

V-11ir para contarla 

Cuando menos te lo esperas 
Las películas de Jack Nichol

son son únicas. Es un actor pecu
liar y ahora mismo imprescindi
ble en el humor de la cartelera 
americana. Divertido, emblemáti
co, extrovertido, sin complejos. 
Se parece mucho al personaje que 
interpreta. 

En Cuando menos te lo espe
ras borda el papel. Y ¡qué les 
digo de Diane Keaton!, está es
pléndida. Nicholson es Harry 
Sanbom, un rico millonario que 
sobrepasa los 60 años y es el eter
no soltero codiciado por todas las 
mujeres, jóvenes y maduras. Pero 
él las prefiere menores de 30. Va 
a pasar un fin de semana con la 
hija de una célebre escritora de 
teatro: Erika. Los días de descan
so empiezan con la confusión en
tre la madre y la hija, la hija, de 
29 años llega con Harry a la casa 
y de pronto aparece la madre y 
alú empieza el lío. 

Poco a poco surge el amor en
tre Harry y Erika, dentro del em
brollo aparece Keanu Reeves, el 
médico que salvará a Harry de un 
ataque al corazón. El triángulo 
amoroso tiene una cantidad enor
me de situaciones muy divertidas. 

Es cierto que, cuando menos te 
lo esperas, suceden millones de 

cosas. El otro 
día alguien 
me pregunta
ba cómo se 
podía explicar la pasión del cine, 
de la poesía, de la literatura, del 
arte. Y sólo se me ocurre decirles 
a todos ustedes que es otra mane
ra de vivir otras vidas, miles de 
vidas que nos sacan durante unos 
instantes de la rutina, de la nor
malidad. El cine se tiene que ver 
y la poesía se tiene que leer. No se 
trata de entender nada. Tan sólo 
de empezar. La mayoría de las 
veces uno sale paladeando la risa, 
o el dolor, la dulzura o el asco. 
Son sensaciones, que, como hu
manos, tenemos todos. Hay que 
atreverse y comenzar. Sin cine no 
hay vida, sin poesía, sin amor, sin 
trabajo, sin dedicación, sin com
promiso. Y todo eso se puede en
contrar en Cuando menos te lo 
esperas, una visión de la vida y 
de los sentimientos desde la ma
durez, que demuestra que nunca 
es tarde, que no se llega tarde, se 
llega, cuando se tiene que llegar. 
No hay meta, sólo hay que empe
zar. Además de todo eso es una 
comedia romántica divertidísima. 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

Triduo v procesión en honor de la Virgen de la Cabeza 
La cofradía de Nuestra Señora de la Cabeza celebrará el Triduo en 

honor a Nuestra Señora la Santísima Virgen de la Cabeza los días 
15, 16 y 17 de abril, a las seis y media de la tarde en la. Santa Igle
sia Catedral- Magistral. Predicará el Ilustrísimo Señor Abad Deán, 
don Isidoro Pérez Montero. 

El 18 de abril tendrá lugar la fiesta principal. A las doce de la ma
ñana se celebrará la Santa Misa Solemne, presidida por el canónigo 
Luis García Gutiérrez, siendo la procesión a las ocho menos cuarto 
de la tarde, con el itinerario acostumbrado. 

1.11 liJ Pltmlllva 
Jueves, 8 de Abril: 7 - 10 - 17 - 2 1 - 39 - 46 

C-6 R-7 
Sábado, 10 de Abril: 3 - 13 - 16 - 28 - 30 - 39 

C-9 R-0 

Domingo, 11 de Abril: 12 - 1 7 - 30 - 35 - 42 - 44 
C-27 R-7 

Bono[•]Loto 
Lunes, 12 de Abril: 1 - 3 - 11 - 25 - 42 - 43 

C-1 5 R-3 
Martes, 13 de Abril: 5 - 22 - 28 - 34 - 46 - 48 

C-16 R-0 
Miércoles, 14 de Abril: 1 o - 25 - 27 - 32 - 43 - 4 7 

C-17 R-7 

17 de abril de 2004 
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